Oracle® Traffic Director

コマンドライン・リファレンス

11gリリース1 (11.1.1.9.0)

B66437-05

2016年12月

Oracle Traffic Directorコマンドライン・リファレンス, 11gリリース1 (11.1.1.9.0)

B66437-05

Copyright © 2011, 2016,  Oracle and/or its affiliates. All rights reserved.

原本著者: Trupthi NT

原本協力著者: Savija TV

協力者: Amit Gupta、Nagakishore Sidde、Isvaran Krishnamurthy

このソフトウェアおよび関連ドキュメントの使用と開示は、ライセンス契約の制約条件に従うものとし、知的財産に関する法律により保護されています。ライセンス契約で明示的に許諾されている場合もしくは法律によって認められている場合を除き、形式、手段に関係なく、いかなる部分も使用、複写、複製、翻訳、放送、修正、ライセンス供与、送信、配布、発表、実行、公開または表示することはできません。このソフトウェアのリバース・エンジニアリング、逆アセンブル、逆コンパイルは互換性のために法律によって規定されている場合を除き、禁止されています。

ここに記載された情報は予告なしに変更される場合があります。また、誤りが無いことの保証はいたしかねます。誤りを見つけた場合は、オラクルまでご連絡ください。

このソフトウェアまたは関連ドキュメントが、米国政府機関もしくは米国政府機関に代わってこのソフトウェアまたは関連ドキュメントをライセンスされた者に提供される場合は、次のNoticeが適用されます。

U.S. GOVERNMENT END USERS: Oracle programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, delivered to U.S. Government end users are "commercial computer software" pursuant to the applicable Federal Acquisition Regulation and agency-specific supplemental regulations.As such, use, duplication, disclosure, modification, and adaptation of the programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, shall be subject to license terms and license restrictions applicable to the programs.No other rights are granted to the U.S. Government.

このソフトウェアまたはハードウェアは様々な情報管理アプリケーションでの一般的な使用のために開発されたものです。このソフトウェアまたはハードウェアは、危険が伴うアプリケーション(人的傷害を発生させる可能性があるアプリケーションを含む)への用途を目的として開発されていません。このソフトウェアまたはハードウェアを危険が伴うアプリケーションで使用する際、安全に使用するために、適切な安全装置、バックアップ、冗長性(redundancy)、その他の対策を講じることは使用者の責任となります。このソフトウェアまたはハードウェアを危険が伴うアプリケーションで使用したことに起因して損害が発生しても、Oracle Corporationおよびその関連会社は一切の責任を負いかねます。

OracleおよびJavaはオラクルおよびその関連会社の登録商標です。その他の社名、商品名等は各社の商標または登録商標である場合があります。

Intel、Intel Xeonは、Intel Corporationの商標または登録商標です。すべてのSPARCの商標はライセンスをもとに使用し、SPARC International, Inc.の商標または登録商標です。AMD、Opteron、AMDロゴ、AMD Opteronロゴは、Advanced Micro Devices, Inc.の商標または登録商標です。UNIXは、The Open Groupの登録商標です。

このソフトウェアまたはハードウェア、そしてドキュメントは、第三者のコンテンツ、製品、サービスへのアクセス、あるいはそれらに関する情報を提供することがあります。適用されるお客様とOracle Corporationとの間の契約に別段の定めがある場合を除いて、Oracle Corporationおよびその関連会社は、第三者のコンテンツ、製品、サービスに関して一切の責任を負わず、いかなる保証もいたしません。適用されるお客様とOracle Corporationとの間の契約に定めがある場合を除いて、Oracle Corporationおよびその関連会社は、第三者のコンテンツ、製品、サービスへのアクセスまたは使用によって損失、費用、あるいは損害が発生しても一切の責任を負いかねます。

目次

図一覧

タイトルおよび著作権情報

はじめに

- 対象読者

- ドキュメントのアクセシビリティについて

- 関連ドキュメント

- 表記規則

1 Oracle Traffic Directorコマンドライン・インタフェースの概要

- 1.1 一般的な構文

- 1.2 使用モード

- 1.2.1 スタンドアロン・モード

- 1.2.2 シェル・モード

- 1.2.3 ファイル・モード

- 1.3 セキュリティ

- 1.4 コマンドライン・インタフェース・ユーティリティ

- 1.4.1 短縮名オプション

- 1.4.2 タブ補完

- 1.5 エラー・メッセージ

- 1.6 コマンドのリスト

2 Oracle Traffic Director CLIコマンド

- block-proxy-info

- configure-server

- copy-config

- copy-virtual-server

- create-cache-rule

- create-cert-request

- create-compression-rule

- create-config

- create-error-page

- create-event

- create-failover-group

- create-http-listener

- create-instance

- create-origin-server

- create-origin-server-pool

- create-request-limit

- create-route

- create-selfsigned-cert

- create-tcp-listener

- create-tcp-proxy

- create-variable

- create-virtual-server

- delete-cache-rule

- delete-cert

- delete-compression-rule

- delete-config

- delete-crl

- delete-error-page

- delete-event

- delete-failover-group

- delete-http-listener

- delete-instance

- delete-origin-server

- delete-origin-server-pool

- delete-request-limit

- delete-route

- delete-tcp-listener

- delete-tcp-proxy

- delete-variable

- delete-virtual-server

- delete-webapp-firewall-ruleset

- deploy-config

- disable-access-log

- disable-admin-ldap-auth

- disable-ciphers

- disable-event

- disable-maintenance

- disable-perfdump

- disable-route-auth

- disable-services

- disable-stats-xml

- disable-tcp-access-log

- disable-webapp-firewall

- enable-access-log

- enable-admin-ldap-auth

- enable-ciphers

- enable-event

- enable-maintenance

- enable-perfdump

- enable-route-auth

- enable-services

- enable-stats-xml

- enable-tcp-access-log

- enable-webapp-firewall

- forward-proxy-info

- get-access-log

- get-access-log-buffer-prop

- get-access-log-prop

- get-admin-ldap-auth-prop

- get-admin-prop

- get-cache-prop

- get-cache-rule-prop

- get-cert-prop

- get-compression-rule-prop

- get-config-file

- get-config-prop

- get-config-stats

- get-crl-prop

- get-dns-cache-prop

- get-dns-prop

- get-failover-group-prop

- get-health-check-prop

- get-http-listener-prop

- get-http-prop

- get-keep-alive-prop

- get-localization-prop

- get-log

- get-log-prop

- get-maintenance-prop

- get-origin-server-pool-prop

- get-origin-server-prop

- get-origin-server-stats

- get-perfdump

- get-perfdump-prop

- get-pkcs11-prop

- get-qos-limits-prop

- get-qos-prop

- get-request-limit-prop

- get-route-auth-prop

- get-route-prop

- get-snmp-prop

- get-ssl-prop

- get-ssl-session-cache-prop

- get-stats-prop

- get-stats-xml

- get-stats-xml-prop

- get-tcp-access-log

- get-tcp-access-log-prop

- get-tcp-listener-prop

- get-tcp-proxy-prop

- get-tcp-proxy-stats

- get-tcp-thread-pool-prop

- get-thread-pool-prop

- get-virtual-server-prop

- get-virtual-server-stats

- get-webapp-firewall-prop

- help

- install-cert

- install-crl

- install-webapp-firewall-ruleset

- list-backups

- list-cache-rules

- list-certs

- list-ciphers

- list-compression-rules

- list-configs

- list-config-files

- list-crls

- list-error-pages

- list-events

- list-failover-groups

- list-http-listeners

- list-instances

- list-nodes

- list-origin-servers

- list-origin-server-pools

- list-proxy-info

- list-request-limits

- list-routes

- list-tcp-listeners

- list-tcp-proxies

- list-tokens

- list-variables

- list-virtual-servers

- list-webapp-firewall-rulesets

- pull-config

- reconfig-instance

- remove-node

- renew-admin-certs

- renew-node-certs

- reset-admin-password

- restart-admin

- restart-instance

- restore-config

- rotate-log

- set-access-log-buffer-prop

- set-admin-prop

- set-cache-prop

- set-cache-rule-prop

- set-cert-trust-prop

- set-compression-rule-prop

- set-config-file

- set-config-prop

- set-dns-cache-prop

- set-dns-prop

- set-failover-group-primary

- set-health-check-prop

- set-http-listener-prop

- set-http-prop

- set-keep-alive-prop

- set-localization-prop

- set-log-prop

- set-origin-server-pool-prop

- set-origin-server-prop

- set-pkcs11-prop

- set-qos-limits-prop

- set-qos-prop

- set-request-limit-prop

- set-route-prop

- set-snmp-prop

- set-ssl-prop

- set-ssl-session-cache-prop

- set-stats-prop

- set-tcp-listener-prop

- set-tcp-proxy-prop

- set-tcp-thread-pool-prop

- set-thread-pool-prop

- set-token-pin

- set-token-prop

- set-virtual-server-prop

- start-failover

- start-instance

- start-snmp-subagent

- stop-admin

- stop-failover

- stop-instance

- stop-snmp-subagent

- unconfigure-server

索引

図一覧

- 1-1 CLIの構文

はじめに

このドキュメントでは、Oracle Traffic Directorのコマンドライン・インタフェース(CLI)について説明します。

対象読者

このドキュメントは、Oracle Traffic Director管理者を対象としています。このドキュメントでは、次の内容を十分に理解していると想定します。

- ソフトウェアのインストール

- 基本的なシステム管理タスクの実行

- ターミナル・ウィンドウでのコマンドの発行

ドキュメントのアクセシビリティについて

オラクル社のアクセシビリティへの取組みの詳細は、Oracle Accessibility ProgramのWebサイトhttp://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=docaccを参照してください。

Oracleサポートへのアクセス

サポートを購入したオラクル社のお客様は、My Oracle Supportを介して電子的なサポートにアクセスできます。詳細は、http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=infoまたはhttp://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=trs (聴覚障害者向け)を参照してください。

関連ドキュメント

詳細は、Oracle Technology Networkで入手可能な次のドキュメントを参照してください。

- 『Oracle Traffic Director管理者ガイド』

- 『Oracle Traffic Director構成ファイル・リファレンス』

- 『Oracle Traffic Directorインストレーション・ガイド』

- Oracle Virtual Assembly Builderユーザーズ・ガイド

- Oracle Exalogic Elastic Cloudのドキュメント

表記規則

このマニュアルでは次の表記規則を使用します。

規則

意味

太字

太字は、操作に関連するGraphical User Interface要素、または本文中で定義されている用語および用語集に記載されている用語を示します。

イタリック体

イタリックは、ユーザーが特定の値を指定するプレースホルダ変数を示します。

固定幅フォント

固定幅フォントは、段落内のコマンド、URL、サンプル内のコード、画面に表示されるテキスト、または入力するテキストを示します。

1 Oracle Traffic Directorコマンドライン・インタフェースの概要

この章では、Oracle Traffic Directorに関連する一般的な構文、使用モード、CLI (コマンドライン・インタフェース)コマンド、共通オプション、変数、セキュリティおよびエラー・メッセージの概要について説明します。

1.1 一般的な構文

一般的な構文では、コマンド名、共通オプションおよび必須オプションを指定し、次にオペランドを指定します。オプションは、すべて(--)表記で開始します。短縮オプション名は、(-)表記で接頭辞を付ける必要があります。必須ではないオプションは、[]で示されます。共通オプションの詳細は、「help」を参照してください。

オプションの例:

$tadm --user=admin --port=1895

短縮オプションの例:

$tadm -u admin -p 1895

一般的な構文の例を次に示します。

図1-1 CLIの構文

1.2 使用モード

この項では、Oracle® Traffic Directorのコマンドライン・モード(スタンドアロン・モード、シェル・モード、ファイル・モード)について説明します。

1.2.1 スタンドアロン・モード

スタンドアロン・モード・オプションでは、コマンド、オプションおよびオペランドを指定して、コマンド・シェルからCLI (tadm)を起動します。コマンドの実行後、CLIは終了してシェルに戻ります。詳細は、「help」を参照してください。

例:

$tadm create-config --user=admin --password-file=./admin.pwd --listener-port=2222 --server-name=syrinx myconfig

CLI201 コマンド'create-config'正常に実行されました。

1.2.2 シェル・モード

シェル・モード・オプションでは、コマンドを入力せずにコマンド・シェルからCLI (tadm)を起動します。CLIによって、コマンドの入力を求められます。コマンドの実行後、制御はtadmシェルに戻ります。シェルは、exitまたはquitコマンドを入力することで終了できます。詳細は、「help」を参照してください。

例:

$tadm --user=admin --password-file=./admin.pwd --host=admin.example.com --port=8989
OTD 1.0 B06/07/2011 09:40
tadm> list-configs
www.example.com
soa.example.org
tadm> exit
$

注意:
シェル・モードでは、ASCII以外の文字の入力をサポートしていません。ただし、スタンドアロン・モードではサポートされています。

1.2.3 ファイル・モード

ファイル・モード・オプションでは、有効なコマンドのリストを含むコマンド・ファイルを指定します。

例:

$tadm --user admin --password-file ./admin.pwd --host=localhost --port 8888 --commands-file file.txt

1.3 セキュリティ

CLIでタスクを実行する際にユーザー名とパスワードを入力するためのガイドラインを次に示します。ユーザー名とパスワードは、Oracle Traffic Directorアプリケーションで定義されているポリシーに従って使用する必要があります。CLIで複数のタスクを実行する場合、ユーザー名とパスワードは、次の組合せで使用する必要があります。

- スタンドアロン・モードでは、実行するユーザー・コマンドごとにユーザー名とパスワードを入力する必要があります。

例:

$tadm list-configs --user=admin --password-file=./admin.pwd --host=admin.example.com --port=8888

- シェル・モードでタスクを実行する場合、tadm実行可能ファイルが起動されたときにユーザー名とパスワード・ファイルが受け入れられます。シェル・モードでユーザー・コマンドが起動される場合、ユーザー名とパスワード・ファイルのオプションは入力できません。

例:

$tadm --user=admin --host=admin.example.com --port=8888
Enter the password>
tadm>

- パスワード・ファイルは、読取り専用モードで管理者に提供するようにし、NFSまたは共有ディスクには格納しないことをお薦めします。パスワード・ファイルの内容は、次のように指定する必要があります。
tadm_password=password

- パスワード・ファイルには、複数のパスワードを格納できます。次に例を示します。

tadm_password=<password>
tadm_token-pin=<pin>

tadmコマンドでパスワードが必要とされ、そのパスワードがパスワード・ファイルで指定されていない場合、パスワードの入力を求められます。

注意:
ファイル・モードは、シェル・モードと同様です。

1.4 コマンドライン・インタフェース・ユーティリティ

この項では、Oracle® Traffic Directorでサポートされるいくつかのコマンドライン・ユーティリティについて説明します。

1.4.1 短縮名オプション

tadmコマンドを実行する場合、スタンドアロン・オプションとしてブール型オプションの短縮名を使用できます。

例: -e、-vおよび-pを組み合せて、-evpとして使用できます。

注意:
コマンドの機能動作を変更することなく、任意の順序で各オプションを指定できます。

1.4.2 タブ補完

タブ補完は、tadmの機能です。[Tab]キーを2回押すことで、tadmコマンドとそのオプションを自動的に完成します。tadmオプションで、「--」と入力して[Tab]キーを2回押すと、特定のコマンドの使用可能なオプションがtadmシェルにリストされます。「--c」と入力して[Tab]キーを2回押すと、cで始まる他のオプションがなければ、tadmシェルによってオプションが完成されます。オプションがあれば、それらのオプションがリストされます。

例:

$ tadm
$ tadm p<tab><tab>
$ tadm pull-config

1.5 エラー・メッセージ

エラーと警告の指定に使用される一般的な書式は、次のとおりです。

CLI<Error-code>: <Error Message>

例:

CLI004: 必須オプション--vsがコマンドに見つかりません。--vsオプション付きでコマンドを再実行してください。

エラー・コードとその説明は、「help」を参照してください。

1.6 コマンドのリスト

この項には、Oracle® Traffic Directorで使用されるCLIコマンドの機能リストが含まれます。この項を使用して、Oracle® Traffic Directorの機能的な役割に基づいて特定のコマンドを検索できます。

インスタンス・ルート構成

- configure-server

- unconfigure-server

構成管理

- create-config

- delete-config

- list-configs

- copy-config

- deploy-config

- pull-config

- list-config-files

- get-config-file

- set-config-file

- list-backups

- restore-config

リスナー管理

- create-http-listener

- delete-http-listener

- list-http-listeners

- get-http-listener-prop

- set-http-listener-prop

サーバー・プール管理

- create-origin-server-pool

- delete-origin-server-pool

- list-origin-server-pools

- get-origin-server-pool-prop

- set-origin-server-pool-prop

- enable-maintenance

- disable-maintenance

- get-maintenance-prop

ヘルス・チェック

- get-health-check-prop

- set-health-check-prop

オリジン・サーバー

- create-origin-server

- delete-origin-server

- list-origin-servers

- get-origin-server-prop

- set-origin-server-prop

構成プロパティ

- get-config-prop

- set-config-prop

ローカリゼーション・プロパティ

- get-localization-prop

- set-localization-prop

HTTPプロパティ

- get-http-prop

- set-http-prop

キープ・アライブ

- get-keep-alive-prop

- set-keep-alive-prop

スレッド・プール

- get-thread-pool-prop

- set-thread-pool-prop

サービス品質(QoS)

- get-qos-prop

- set-qos-prop

ドメイン名サービス

- get-dns-prop

- set-dns-prop

ドメイン名サービス・キャッシュ

- get-dns-cache-prop

- set-dns-cache-prop

SSLセッション・キャッシュ

- get-ssl-session-cache-prop

- set-ssl-session-cache-prop

アクセス・ログ・バッファ・プロパティ

- get-access-log-buffer-prop

- set-access-log-buffer-prop

変数

- create-variable

- delete-variable

- list-variables

プロキシ・キャッシュ

- get-cache-prop

- set-cache-prop

仮想サーバー管理

- create-virtual-server

- delete-virtual-server

- list-virtual-servers

- get-virtual-server-prop

- set-virtual-server-prop

- copy-virtual-server

(QoS)制限

- get-qos-limits-prop

- set-qos-limits-prop

エラー・ページ設定

- create-error-page

- delete-error-page

- list-error-pages

ルール管理

- create-route

- delete-route

- list-routes

- get-route-prop

- set-route-prop

- enable-route-auth

- disable-route-auth

- get-route-auth-prop

- list-proxy-info

- forward-proxy-info

- block-proxy-info

プロキシ・キャッシュ・ルール

- create-cache-rule

- delete-cache-rule

- list-cache-rules

- get-cache-rule-prop

- set-cache-rule-prop

リクエスト制限ルール

- create-request-limit

- delete-request-limit

- list-request-limits

- get-request-limit-prop

- set-request-limit-prop

圧縮ルール

- create-compression-rule

- delete-compression-rule

- list-compression-rules

- get-compression-rule-prop

- set-compression-rule-prop

SSL

- get-ssl-prop

- set-ssl-prop

暗号

- enable-ciphers

- disable-ciphers

- list-ciphers

PKCS11

- get-pkcs11-prop

- set-pkcs11-prop

- list-tokens

- set-token-prop

- set-token-pin

証明書管理

- install-cert

- delete-cert

- list-certs

- get-cert-prop

- set-cert-trust-prop

- create-selfsigned-cert

- create-cert-request

証明書失効リスト

- install-crl

- delete-crl

- list-crls

- get-crl-prop

監視

- get-log

- get-access-log

- get-config-stats

- get-origin-server-stats

- get-tcp-proxy-stats

- get-virtual-server-stats

- get-stats-xml

- get-perfdump

エラー・ログ

- get-log-prop

- set-log-prop

アクセス・ログ

- enable-access-log

- disable-access-log

- get-access-log-prop

Stats XML構成

- enable-stats-xml

- disable-stats-xml

- get-stats-xml-prop

Perfdump構成

- enable-perfdump

- disable-perfdump

- get-perfdump-prop

SNMP

- get-snmp-prop

- set-snmp-prop

- start-snmp-subagent

- stop-snmp-subagent

統計

- get-stats-prop

- set-stats-prop

イベント

- create-event

- enable-event

- disable-event

- delete-event

- list-events

インスタンス管理

- create-instance

- delete-instance

- list-instances

- start-instance

- stop-instance

- restart-instance

- reconfig-instance

- rotate-log

管理サーバーおよびノード管理

- list-nodes

- get-admin-prop

- set-admin-prop

- reset-admin-password

- restart-admin

- stop-admin

- remove-node

- enable-admin-ldap-auth

- disable-admin-ldap-auth

- get-admin-ldap-auth-prop

- renew-admin-certs

- renew-node-certs

高可用性

- create-failover-group

- delete-failover-group

- list-failover-groups

- get-failover-group-prop

- set-failover-group-primary

2 Oracle Traffic Director CLIコマンド

この章では、Oracle Traffic DirectorのCLIユーザー・コマンドとそのオプションをアルファベット順にリストし、その機能について説明します。

block-proxy-info

構文

tadm block-proxy-info common_options --config=config_name --vs=vs_name --route=route_name (param)

説明

このコマンドを使用して、プロキシ情報をブロックします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

プロキシ・パラメータをブロックする構成を指定します。

--vs|-s

プロキシ・パラメータをブロックする仮想サーバーの名前を指定します。

--route|-r

プロキシ・パラメータをブロックするルートの名前を指定します。

オペランド

ブロックするプロキシ・パラメータの名前を指定します。

jroute

via

ip

cipher

proxy-agent

proxy-auth

keysize

secret-keysize

ssl-id

issuer-dn

user-dn

auth-cert

xforwarded-for

cache-info

ssl

例

tadm block-proxy-info --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org
--route=route1 jroute

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「list-proxy-info」、「forward-proxy-info」

configure-server

構文

tadm configure-server common_options ([--admin-node]
[--node-host=node_host] [--node-port=node_port])
[--server-user=admin_server_user] [--bind-ip=bind_ip] [--java-home=java_home] --instance-home=instance_home

説明

このコマンドを使用して、管理サーバーと管理ノードを作成します。管理ノードを作成する前に、管理サーバーが実行されていることを確認してください。新しく作成された管理ノードは、管理サーバーに登録されます。

注意:
configure-serverが権限を持つユーザーとして実行された場合、サービスはサーバーにおいてデフォルトで有効になります。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--admin-node|-n

このオプションでは、コマンドで管理ノードを作成することを指定します。

--node-host|-H

管理ノードのホスト名を示します。

--node-port|-P

管理ノードのSSLポートを示します。

--server-user|-r

管理者サーバー・ユーザーを指定します。

--java-home|-j

Javaホーム・ディレクトリを指定します。

--instance-home|-i

管理サーバーまたは管理ノードに関連する構成ファイルおよびバイナリを作成するディレクトリの絶対パス名を指定します。

--bind-ip|-b

管理サーバーの構成中は、管理サーバーのデフォルト・リスナーのip値として使用されます。管理ノードの構成中は、管理ノードに対するリモート管理サーバーのbind-ipとして使用されます。

例

管理サーバーを構成するには、次のようにします。

tadm configure-server --instance-home=/home/otd

注意:
コマンドによって、管理者パスワードを指定するように求められます。

管理ノードを構成するには、次のようにします。

tadm configure-server --user=admin --admin-node --host=admin.example.com --instance-home=/home/otd

注意:
コマンドによって、管理サーバー・パスワードを求められます。

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-failover-group」、「unconfigure-server」、「list-nodes」

copy-config

構文

tadm copy-config common_options --config=config_name copy_name

説明

このコマンドを使用して、既存の構成のコピーを作成します。新しくコピーされた構成は、既存の構成と同一です。ただし、コピー元の構成にインスタンスがある場合でも、新規構成にはインスタンスがありません。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

コピーする構成の名前を指定します。

オペランド

copy-name

コピーする構成の名前を指定します。

例

tadm copy-config --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org Config-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-config」、「delete-config」、「list-configs」、「deploy-config」、「pull-config」

copy-virtual-server

構文

tadm copy-virtual-server common_options --config=config_name
--vs=source_virtual_server_name new_virtual_server_name

説明

このコマンドを使用して、既存の仮想サーバーのコピーを作成します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

既存の仮想サーバーをコピーする構成を指定します。

--vs|-s

ソース仮想サーバーの名前を指定します。

オペランド

new-virtual-server-name

作成する仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm copy-virtual-server --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org
virtual-server-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-virtual-server」、「set-virtual-server-prop」、「delete-virtual-server」、「get-virtual-server-prop」、「list-virtual-servers」

create-cache-rule

構文

tadm create-cache-rule common_options --config=config_name
--vs=vs_name [--condition=expr] cache_rule_name

説明

このコマンドを使用して、キャッシュ・ルールを作成します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

キャッシュ・ルールを作成する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーを指定します。

--condition|-C

キャッシュ・ルールを作成するための条件を指定します。

オペランド

cache-rule-name

キャッシュ・ルールの名前を指定します。

例

tadm create-cache-rule --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --vs=soa.example.org cache-rule-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-cache-rule」、「get-cache-prop」、「get-cache-rule-prop」、「list-cache-rules」

create-cert-request

構文

tadm create-cert-request common_options [--key-type=rsa|ecc] ([--key-size=size] | [--curve=curve_name]) [--org=org]
[--org-unit=org_unit] [--locality=place] [--state=name]
[--country=name] --config=config_name --token=name
--server-name=[dns_name,..]

説明

このコマンドを使用して、新しい証明書リクエストを作成します。証明書は、個人、企業または他のエンティティの名前を指定するデジタル・データで構成されており、証明書に含まれる公開鍵がそのエンティティに属していることを証明します。クライアントとサーバーの両方で証明書を保持できます。

証明書は、認証局(CA)によって発行され、デジタル署名されます。CAは、インターネットを介して証明書を販売する企業である場合や、企業のイントラネットまたはエクストラネットで証明書を発行する部署である場合があります。他のユーザーの身元を検証するために十分信頼できるCAを決定します。トークンがパスワードで保護されている場合、create-cert-requestコマンドによってトークン・パスワードの入力を求められます。

rsaでkey-sizeを選択する場合、鍵サイズを指定します。eccでkey-typeを選択する場合、曲線名を指定します。コマンドのkey-sizeオプションとcurveオプションは、相互に排他的です。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--key-type|-k

証明書鍵のタイプを指定します。鍵タイプは、rsaまたはeccです。

- rsaは、公開鍵と秘密鍵を使用するインターネット暗号化および認証システムです。

- ecc (楕円曲線暗号化)は、公開鍵暗号化技術です。これは、より小さい鍵サイズでセキュリティを実現する楕円曲線理論に基づきます。結果として、計算速度の向上、電力消費の低下、およびメモリーと帯域幅の節約が可能になります。

--key-size|-z

証明書鍵のサイズを指定します。このオプションは、key-typeでrsaを選択した場合に使用できます。鍵サイズには、1024、2048または4098を指定できます。

--curve|-r

曲線名を指定します。このオプションは、key-typeでeccを選択した場合に使用できます。

--org|-g

組織、企業または教育機関の名前を指定します。

--org-unit|-o

企業内の組織単位の説明を入力します。

--locality|-l

組織の国または都市の説明を入力します。

--state|-a

組織が存在する州または地域を指定します。

--country|-y

国名の2文字の略称(ISO形式)を指定します。たとえば、アメリカ合衆国の国コードは、USです。

--config|-c

証明書を作成する構成の名前を指定します。

--token|-t

暗号化された公開鍵を含むトークン(暗号デバイス)の名前を指定します。

--server-name|-s

CAの証明書をリクエストするサーバーのホスト名を指定します。

注意:
プロパティserver-nameでは、複数の値を指定できます。それぞれの値を引用符で囲い、カンマで区切ります。

例

key-typeでrsaを選択する場合、次のようにします。

tadm create-cert-request --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --key-size=2048 --org=ora --country=IN
--locality=abc --config=www.example.org --token=internal --server-name=config1.org

key-typeでeccを選択する場合、次のようにします。

tadm create-cert-request --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --curve=certificate_manager --org=ora --country=IN
--locality=abc --config=www.example.org --token=internal
--server-name=config2.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「install-cert」、「list-certs」、「delete-cert」、「get-cert-prop」、「set-cert-trust-prop」

create-compression-rule

構文

tadm create-compression-rule common_options
[--condition=expr] --config=config_name --vs=vs_name
compression_rule_name

説明

このコマンドを使用して、圧縮ルールを作成します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--condition|-C

圧縮ルールの条件を指定します。

--config|-c

圧縮ルールを作成する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

オペランド

create-compression-rule

圧縮ルール名を指定します。

例

tadm create-compression-rule --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org
compression-rule-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-compression-rule」、「set-compression-rule-prop」、「list-compression-rules」

create-config

構文

tadm create-config common_options [--server-user=user_id]
[--ip=ip] [--server-name=server_name] [--origin-server-type=http|https|tcp] --listener-port=port [--origin-server=host:port[,host:port,..]] config_name

説明

このコマンドを使用して、特定のポートでHTTPおよびTCPトラフィックをリスニングし、一連のHTTPおよびTCPオリジン・サーバーに対するフロントエンドとなる新しい構成を作成します。このコマンドを使用することで、HTTPトラフィックを処理するデフォルト仮想サーバーおよびTCPトラフィックを処理するデフォルトTCPプロキシを作成できます。さらに、デフォルト・ルートを作成し、すべてのトラフィックをオリジン・サーバーに転送します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--server-user|-r

サーバー・ユーザーのユーザーID (rootなど)を指定します。このオプションは、管理サーバーがUNIX上で稼働する場合は必須です。

--ip|-I

デフォルト・リスナーのインターネット・プロトコル(IP)・アドレスを指定します。IPアドレスを指定すると、サーバーはデフォルト・リスナーのIPアドレスにバインドされます。このIPアドレスに送信されたトラフィックのみに、サービスが提供されます。

--listener-port|-

構成の作成用にリスナー・ポートの詳細を指定します。

--origin-server-type|

オリジン・サーバーで処理されるリクエストのタイプを指定します。

--server-name|-s

サーバーのホスト名を指定します。このオプションは、origin-server-typeがhttpまたはhttpsの場合に必要ですが、origin-server-typeがtcpの場合は関連しません。

--origin-server|-O

host:portという書式でオリジン・サーバーのカンマ区切りのリストを指定します。オリジン・サーバーが指定されており、そのポートが80である場合、ポートを指定する必要はありません。たとえば、os1.example.comおよびos2.example.comを指定します。

注意:
プロパティorigin-serverでは、複数の値を指定できます。それぞれの値を引用符で囲い、カンマで区切ります。

オペランド

config-name

作成する構成の名前を指定します。構成名には、スペース、無効な文字、またはASCII以外の文字を含めることはできません。

例

HTTPリスナーを含む構成を作成する場合。

tadm create-config --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--listener-port=18022 --server-name=test1 --origin-server=www.mail.com,www.hotmail.com:8081
config-1

TCPリスナーを含む構成を作成する場合。

tadm create-config --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--listener-port=8080 --origin-server=www.mail.com,www.hotmail.com:8081
config-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「list-backups」、「list-configs」、「delete-config」、「copy-config」、「pull-config」、「restore-config」、「list-config-files」、「get-config-file」、「set-config-file」、「deploy-config」

create-error-page

構文

tadm create-error-page common_options --config=config_name --vs=vs_name --code=error_code --error-page=error_page

説明

このコマンドを使用して、エラー・ページを作成します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

エラー・ページを作成する構成の名前を指定します。

--vs|-v

仮想サーバーの名前を指定します。

--code|-d

エラー・ページを作成するエラー・コードを指定します。範囲は400から599です。

--error-page|-g

エラー・ページを作成する絶対パスを指定します。

例

tadm create-error-page --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--no-enabled=true --config=www.example.org --vs=soa.example.org
--code=408 --error-page=/documents/otd

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-error-page」、「list-error-pages」

create-event

構文

tadm create-event common_options [--no-enabled] --config=config_name
--command=restart|reconfig|rotate-log|rotate-access-log|update-crl|commandline ((--time=hh:mm [--month=1-12]
[--day-of-week=sun|mon|tue|wed|thu|fri|sat] [--day-of-month=1-31]) | --interval=number_of_seconds))

説明

このコマンドを使用して、新しいイベントを作成します。自動インスタンス再構成をスケジュールするための特定の時刻や間隔を追加で設定できます。また、すべての実行中インスタンスの再起動と再構成、アクセス・ログとエラー・ログのローテーション、および証明書失効リストの更新を行うイベントを作成できます。実行するファイルの絶対パスを指定することも可能です。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--no-enabled|-n

このオプションを指定して、実行時にイベントを無効にします。

--config|-c

イベントを作成する構成の名前を指定します。

--command|-C

イベントで実行するコマンドを指定します。値として、restart、reconfig、rotate-log、rotate-access-log、update-crlなどの実行可能な任意のコマンドを指定できます。

--time|-t

このイベントを起動する時刻(12:30など)を指定します。時刻の書式は、hh:mmです。

--month|-m

このイベントを起動する月を指定します。値の範囲は1から12です。

--day-of-week|-k

このイベントを起動する曜日を指定します。値として、Sun、Mon、Tue、Wed、Thu、FriまたはSatを指定できます。

--day-of-month|-d

このイベントを起動する月内の日を指定します。値の範囲は1から31です。

--interval|-r

このイベントを起動する時間間隔を指定します。値の範囲は60から86400秒です。

例

tadm create-event --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--no-enabled=true --config=www.example.org --command=rotate-log
--interval=120

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-event」、「list-events」、「disable-event」、「enable-event」

create-failover-group

構文

create-failover-group common_options --config=config_name --virtual-ip=VIP
[--network-prefix-length=number_of_bits] --primary-node=node [--force]
--backup-node=node [--primary-nic=network_interface]
[--backup-nic=network_interface] [--router-id=router_id]

説明

このコマンドを使用して、一意の仮想IPアドレス(VIP)でグループ化された2つのOracle Traffic Directorインスタンスで構成されるフェイルオーバー・グループを作成し、アクティブ/パッシブ・モードでの高可用性を実現します。リクエストは、指定したVIPアドレスで受信され、プライマリ・インスタンスとして指定されたOracle Traffic Directorインスタンスにルーティングされます。プライマリ・インスタンスに到達できない場合、リクエストはバックアップ・インスタンスにルーティングされます。

アクティブ/アクティブ・フェイルオーバーでは、両方とも同じ2つのノードで構成され、プライマリ・ロールとバックアップ・ロールが逆になった2つのフェイルオーバー・グループを作成する必要があります。各インスタンスは、プライマリ・インスタンスとバックアップ・インスタンスであり、それぞれにVIPアドレスが1つずつ割り当てられます。

複数の構成にわたって最大255個のフェイルオーバー・グループを作成できます。

フェイルオーバー・グループを作成する際、管理ノード・プロセスがインスタンスの置かれているノードで非rootとして実行中である場合、これらのノードでrootユーザーとしてstart-failoverを実行する必要があります。これは手動によるフェイルオーバーの起動となります。このコマンドを実行しない場合、フェイルオーバーは起動せず、高可用性は得られません。

Oracle Traffic Directorでのフェイルオーバーの動作方法の詳細は、OTNの『Oracle Traffic Director管理者ガイド』を参照してください。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

フェイルオーバー・グループを作成する構成の名前。

--virtual-ip|-i

フェイルオーバー・グループを識別する一意の仮想IPアドレス(VIP)。

VIPには、ホスト名またはIPv4/IPv6アドレスを指定できます。VIPは、フェイルオーバー・グループ内のノードと同じサブネットに属している必要があります。つまり、VIP、プライマリNICおよびバックアップNICが同じサブネット上に存在することを確認してください。

--network-prefix-length|-z

VIPを管理するインタフェースのネットワーク接頭辞。

このネットワーク接頭辞は、Classless Inter-Domain Routing (CIDR)形式で表されたサブネット・マスクです。たとえば、256個のアドレスを含むサブネット(8ビット)内のIPv4 VIPアドレスの場合、サブネット・マスク255.255.255.0のCIDR表記は24であり、この値は使用可能なIPv4アドレスの最大数(32ビット)から、指定されたサブネットのアドレス数(8ビット)を引くことによって計算できます。

IPv6サブネットのサブネット・マスクのCIDR表記を計算するには、使用可能なIPv6アドレスの最大数である128ビットから、サブネットのアドレス空間のビット・サイズを引きます。

ネットワーク接頭辞を指定しない場合、IPv4 VIPでは24が、IPv6 VIPでは64がデフォルトで想定されます。

--primary-node|-n, --backup-node|-b

フェイルオーバー・グループ内のプライマリ・ノードおよびバックアップ・ノードとして指定する管理ノード。これらのノードは、両方とも同じサブネットに含まれ、rootユーザーとして実行されている必要があります。これらのノードは、すでに別のフェイルオーバー・グループの一部であるインスタンスを含んでいない必要があります。選択する管理ノード上では、Oracle Traffic Directorインスタンスが実行されている必要はないことに注意してください。

--force|-f

このオプションを指定すると、特定のVIPにフェイルオーバー・グループがすでに存在していても、フェイルオーバー・グループを強制的に作成できます。既存のフェイルオーバー・グループは、置き換えられます。

--primary-nic|-m, --backup-nic|-k

VIPを管理する必要のあるプライマリ・ノードとバックアップ・ノードのネットワーク・インタフェース。ネットワーク・インタフェースを指定しない場合、Oracle Traffic Directorによって自動的に検出されます。

--router-id|-r

フェイルオーバー・グループのルーターID。値は、フェイルオーバー・グループ全体で一意にする必要があります。ルーターIDを指定しない場合、最初のフェイルオーバー・グループについては255に設定されます。後続のフェイルオーバー・グループを作成するたびに、デフォルトのルーターIDは、254、253のように1つずつ減ります。

例

tadm create-failover-group --config=soa --virtual-ip=10.229.227.80 --primary-node=node1.example.com --backup-node=node2.example.com

tadm start-failover --user=admin
--password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989
--no-prompt --config=soa --instance-home=/home/otd

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-failover-group」、「get-failover-group-prop」、「set-failover-group-primary」、「list-failover-groups」、「start-failover」、「stop-failover」

create-http-listener

構文

tadm create-http-listener common_options [--no_enabled]
[--ip=address] [--acceptor-threads=count] [--blocking-io=true|false] [--handle-protocol-mismatch=true|false][--family=[name] [--listen-queue-size=size] [--receive-buffer-size=size]
[--send-buffer-size=size] [--description=text] --listener-port=number --config=config_name --server-name=server_name --default-virtual-server-name=vs_name
listener_name

説明

このコマンドを使用して、新しいHTTPリスナー・ソケットを作成します。すべての仮想サーバーにおいて、HTTPリスナーが指定されています。新規リクエストが着信すると、Oracle Traffic Directorでは、構成済のHTTPリスナーに基づいて、リクエストの送信先となる仮想サーバーを決定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--no-enabled|-n

実行時にHTTPリスナーを無効にする場合、このオプションを指定します。

--ip|-I

ホスト・コンピュータのIPアドレスを指定します。アスタリスク(*)を指定すると、HTTPリスナーは、ホスト・コンピュータ上で使用できるすべてのIPアドレスをリスニングします。

--acceptor-threads|-a

このリスナーが受信する接続の受入れ専用スレッドの数を指定します。値の範囲は1から128です。

--blocking-io|-b

このオプションを指定すると、HTTPリスナー・ソケットがブロッキング・モードになります。

--handle-protocol-mismatch|-m

このオプションを指定すると、サーバーは、クライアント・リクエストのSecure Sockets Layer (SSL)または非SSLプロトコルの不一致にHTTPリダイレクトまたはSSLアラートで応答します。デフォルトはtrueです。つまり、サーバーは、SSLまたは非SSLプロトコルの不一致を検出しようとし、不一致が検出されるとHTTPリダイレクトまたはSSLアラートを送信します。

--family|-f

IPV4やIPV6などのインターネット・プロトコル・ファミリを指定します。デフォルトはIPv4(family=inet)です。IPv6アドレスを使用するには、family=inet6と指定します。

--listen-queue-size|-l

オペレーティング・システムのリスニング・キュー・バックログのサイズ(バイト単位)を指定します。値の範囲は1から65536です。

--receive-buffer-size|-r

オペレーティング・システムのソケット受信バッファのサイズ(バイト単位)を指定します。値の範囲は1から1048576です。

--send-buffer-size|-B

オペレーティング・システムのソケット送信バッファのサイズ(バイト単位)を指定します。値の範囲は1から1048576です。

--description|-D

HTTPリスナーの説明を入力します。

--listener-port|-P

構成のバインド先となり、リクエストをリスニングするポート番号を指定します。値の範囲は1から65535です。

--config|-c

新しいHTTPリスナー・ソケットを作成する構成の名前を指定します。

--server-name|-s

デフォルト・サーバーの名前を指定します。

--default-virtual-server-name|-d

host-patternと一致しないリクエストを処理するデフォルト仮想サーバーの名前を指定します。host-patternでは、新しい仮想サーバーに追加するホストのリストを定義します。複数のURLを指定するには、各URLをカンマ(,)で区切ります。

オペランド

listener-name

作成するHTTPリスナーの名前を指定します。

例

tadm create-http-listener --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt  --listener-port=18033
--config=www.example.org --server-name=config1.com --default-virtual-server-name=config1
http-listener-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-http-listener-prop」、「list-http-listeners」、「delete-http-listener」

create-instance

構文

tadm create-instance common_options [--force] --config=config_name (node_host)+

説明

このコマンドを使用して、Oracle Traffic Directorのインスタンスを作成します。インスタンスとは、特定のノード上のOracle Traffic Directorデーモンの環境のことで、構成、ログ・ファイルおよび他の実行時アーティファクト(ロック・データベース、キャッシュ、一時ファイルなど)が含まれます。ノードとは、サーバーやホストなどのネットワーク・リソースです。一般的なデータ・センターでは、ノードのネットワークはサーバー・ファームと呼ばれます。

注意:
ノードがサービスに対応している場合、新規インスタンスを作成すると、そのインスタンスに対してサービスも作成されます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--force|-f

このオプションを指定して、インスタンスの強制作成を有効にします。このオプションを指定すると、インスタンスの作成前に、指定したノードの指定した構成で既存のインスタンスがすべて削除されます。

--config|-c

インスタンスを作成する構成の名前を指定します。

オペランド

node-host

ノードの名前を指定します。

例

tadm create-instance --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org serverhost

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-instance」、「list-instances」、「start-instance」、「stop-instance」、「restart-instance」、「reconfig-instance」、「list-nodes」、「list-nodes」、「remove-node」

create-origin-server

構文

tadm create-origin-server common_options [--backup=true|false] [--ramp-up-time=number_of_seconds)]
[--max-connections=number_of_connections)]
--config=config_name --origin-server-pool=origin_server_pool_name host:port

説明

このコマンドを使用して、既存のオリジン・サーバー・プールにオリジン・プール・サーバーを作成します。オリジン・サーバーは、サーバー・プールのメンバーを定義します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--backup|-b

このオプションを指定すると、Oracle Traffic Directorは、プライマリ(バックアップ以外)のオリジン・サーバーが1つも使用できない場合にのみ、このオリジン・サーバーにリクエストを送信します。

--ramp-up-time|-r

新しく設定されたオリジン・サーバーに一致させるために、アプリケーションが送信レートを高速化するのにかかる時間。値の範囲は0.001から3600です。

--max-connections|-x

サーバーに対する同時接続の最大数を指定します。値の範囲は1から1048576です。

--config|-c

オリジン・サーバーを作成する構成の名前を指定します。

注意:
タイプがHTTPおよびHTTPSのオリジン・サーバーでは、ポートを指定しない場合、デフォルトのポート値が使用されます。

例

tadm create-origin-server --user=admin
--host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd
--port=8989 --no-prompt --config=www.example.org --origin-server-pool=origin-server-pool-1 www.mail.com:8080

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-origin-server」、「list-origin-servers」、「get-origin-server-prop」、「set-origin-server-prop」

create-origin-server-pool

構文

tadm create-origin-server-pool common_options [--load-distribution=round-robin|least-connection-count|least-response-time|ip-hash] [--family=default|inet|inet6|inet-sdp]
--type=http|https|tcp --config=config_name [--origin-server=host:port[,host:port,..] [--proxy-server=proxy-server-host[:proxy-server-port]] origin_server_pool_name

説明

このコマンドを使用して、オリジン・サーバー・プールを作成します。オリジン・サーバー・プールでは、ロード・バランシング・リクエストで使用するオリジン・サーバーのプールを構成します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--load-distribution|-l

負荷分散アルゴリズムを指定します。値は、round-robin、least-response-time、ip-hashおよびleast-connection-count (デフォルト)です。

--family|-f

IPV4やIPV6などのインターネット・プロトコル・ファミリを指定します。デフォルトはIPv4(family=inet)です。IPv6アドレスを使用するには、family=inet6と指定します。

--type|-t

サーバー・プールの各サーバーで処理するリクエストのタイプ(HTTP、HTTPS、TCPなど)を指定します。

--config|-c

オリジン・サーバー・プールを作成する構成を指定します。

--origin-server|-O

カンマで区切られたhost:portという書式でオリジン・サーバーのリストを指定します。タイプがHTTPおよびHTTPSのオリジン・サーバーでは、ポート情報を指定しない場合、デフォルトでそれぞれ80と443に設定されます。タイプがTCPのオリジン・サーバーでは、ポート情報は必須です。

注意:
プロパティorigin-serverでは、複数の値を指定できます。それぞれの値を引用符で囲い、カンマで区切ります。

--proxy-server|-p

オリジン・サーバー・プールとの関連付けが可能なhost:port形式のHTTPフォワード・プロキシ・サーバーを指定して、プールのすべてのメンバー・オリジン・サーバーが、構成済のHTTPフォワード・プロキシ・サーバー経由でやりとりできるようにします。

オペランド

origin-server-pool-name

オリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

例

tadm create-origin-server-pool --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --type=http --config=www.example.org --origin-server=www.mail.com:8080 --proxy-server=proxy.example.org --load-distribution=least-response-time http-pool-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-origin-server-pool-prop」、「get-origin-server-pool-prop」、「delete-origin-server-pool」、「list-origin-server-pools」

create-request-limit

構文

tadm create-request-limit common_options --config=config_name
--vs=vs_name (--max-rps=x | --max-connections=c) [--condition=expr] request_limit_name

説明

このコマンドを使用して、リクエスト制限ルールを作成します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

リクエスト制限ルールを作成する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

--max-rps|-r

1秒当たりの最大リクエストを指定します。

--max-connections|-x

サーバーに対する同時接続の最大数を指定します。値は0または正の整数です。デフォルトは0です。許容される最大値は20480です。

--condition|-C

リクエスト制限の条件を指定します。

オペランド

request-limit-name

リクエスト制限ルールの名前を指定します。

例

tadm create-request-limit --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org
--vs=soa.example.org --max-connections=25 request-limit-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-request-limit」、「list-request-limits」、「get-request-limit-prop」、「set-request-limit-prop」

create-route

構文

tadm create-route common_options --origin-server-pool=pool_name --config=config_name --vs=vs_name [--condition=expr] route_name

説明

このコマンドを使用して、ルートを作成します。ルートの作成時に指定した条件に基づいて、ロード・バランシング・リクエストは、指定したオリジン・サーバー・プールにルーティングされます。仮想サーバーを作成すると、デフォルト・ルートが作成されます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--origin-server-pool|-o

ロード・バランシング・リクエストをルーティングする必要のあるオリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

--config|-c

ルート・ルールを作成する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

--condition|-C

ルート・ルールの条件を指定します。

オペランド

route-name

ルート名を指定します。

例

tadm create-route --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989 --no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org route-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-route」、「list-routes」、「get-route-prop」、「set-route-prop」

create-selfsigned-cert

構文

tadm create-selfsigned-cert common_options [--token=name]
[--org-unit=org_unit] [--locality=place] [--state=name]
[--validity=number_of_months] [--org=org] [--country=name]
[--key-type=rsa|ecc] ([--key-size=size] | [--curve=curve_name])
--config=config_name --server-name=[dns_name,..] --nickname=nick_name

説明

このコマンドを使用して、新しい自己署名証明書を作成します。トークンがパスワードで保護されている場合、create-selfsigned-certコマンドによってトークン・パスワードの入力を求められます。自己署名証明書は、その固有の作成者によって署名されたID証明書です。一般的なSSLサーバー・デプロイメントでは、特定のサーバー証明書が有効であれば(正しい情報を含んでいれば)、その証明書は認証局(CA)からのデジタル署名で保証されます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--token|-t

暗号化された公開鍵を含むトークン(暗号デバイス)の名前を指定します。

--org-unit|-o

企業内の組織単位の説明を入力します。

--locality|-l

組織の国または都市の説明を入力します。

--state|-a

ビジネスが存在する州または地域を指定します。

--token-pin|-P

トークンを初期化するために必要な個人識別番号(PIN)を指定します。パスワード・ファイルにtoken-pinを定義することもできます。

--validity|-d

証明書の有効性を指定します。

--org|-g

企業、教育機関または組織の正式名を入力します。

--country|-y

国名の2文字の略称(ISO形式)を入力します。たとえば、アメリカ合衆国の国コードは、USです。

--key-type|-k

証明書鍵のタイプを指定します。鍵タイプは、rsaまたはeccです。このオプションを指定しない場合のデフォルトの鍵タイプは、rsaです。

--key-size|-z

証明書鍵のサイズを指定します。このオプションは、key-typeがrsaの場合にのみ使用できます。鍵サイズには、1024、2048または4098を指定できます。このオプションを指定しない場合のデフォルトの鍵サイズは、2048です。

--curve|-r

鍵の曲線名を指定します。このオプションは、key-typeでeccを指定した場合に使用できます。鍵の曲線には、prime256v1、secp256r1、nistp256、secp256k1、secp384r1、nistp384、secp521r1、nistp521、sect163k1、nistk163、sect163r1、sect163r2、nistb163、sect193r1、sect193r2、sect233k1、nistk233k1、nistk233、sect233r1、nistb233、sect239k1、sect283k1、nistk283、sect283r1、nistb283、sect409k1、nistk409、sect571k1、nistk571、sect571r1、nistb571、secp160k1、secp160r1、secp160r2、secp192k1、secp192r1、nistp192、secp224k1、secp224r1、nistp224またはprime192v1を指定できます。

このオプションを指定しない場合、secp256r1がデフォルトの曲線とみなされます。

--config|-c

証明書を作成する構成の名前を指定します。

--server-name|-s

自己署名証明書を作成するサーバーのホスト名を指定します。このオプションは、共通名とも呼ばれます。

--nickname|-n

作成する証明書の短縮名を入力します。

例

tadm create-selfsigned-cert --user=admin --port=8989 --password-file=./admin.pwd --no-prompt
--config=www.example.org --server-name=serverhost
--nickname=cert1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「install-cert」、「list-certs」、「delete-cert」、「get-cert-prop」、「create-cert-request」、「set-cert-trust-prop」

create-tcp-listener

構文

tadm create-tcp-listener common_options [--no_enabled] [--ip=address] [--acceptor-threads=count] [--family=name] [--listen-queue-size=size] [--receive-buffer-size=size] [--send-buffer-size=size] [--description=text] --listener-port=number --config=config_name --tcp-proxy=tcp_proxy_name listener_name

説明

このコマンドを使用して、新しいTCPリスナー・ソケットを作成します。新規リクエストが着信すると、Oracle Traffic Directorでは、構成済のTCPリスナーに基づいて、リクエストの送信先となるTCPプロキシを決定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--no-enabled|-n

このオプションを指定して、実行時にTCPリスナーを無効にします。

--ip|-I

ホスト・コンピュータのIPアドレスを指定します。アスタリスク(*)を指定すると、TCPリスナーは、ホスト・コンピュータ上で使用できるすべてのIPアドレスをリスニングします。

--acceptor-threads|-a

このリスナーが受信する接続の受入れ専用スレッドの数を指定します。値の範囲は1から128です。

--family|-f

IPV4やIPV6などのインターネット・プロトコル・ファミリを指定します。デフォルトはIPv4(family=inet)です。IPv6アドレスを使用するには、family=inet6と指定します。Sockets Direct Protocol (SDP)の場合、family=inet-sdpを指定します。

--listen-queue-size|-l

オペレーティング・システムのリスニング・キュー・バックログのサイズ(バイト単位)を指定します。値の範囲は1から65536です。

--receive-buffer-size|-r

オペレーティング・システムのソケット受信バッファのサイズ(バイト単位)を指定します。値の範囲は1から1048576です。

--send-buffer-size|-B

オペレーティング・システムのソケット送信バッファのサイズ(バイト単位)を指定します。値の範囲は1から1048576です。

--description|-D

TCPリスナーの説明を入力します。

--listener-port|-P

構成のバインド先となり、リクエストをリスニングするポート番号を指定します。値の範囲は1から65535です。

--config|-c

新しいTCPリスナー・ソケットを作成する構成の名前を指定します。

--tcp-proxy|-r

TCPプロキシの名前を指定します。

オペランド

listener-name

作成するTCPリスナーの名前を指定します。

例

tadm create-tcp-listener --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --listener-port=8082 --tcp-proxy=TCP_Proxy1 --config=www.example.org TCP_Listener1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-tcp-listener」、「list-tcp-listeners」、「get-tcp-listener-prop」、「set-tcp-listener-prop」

create-tcp-proxy

構文

tadm create-tcp-proxy common_options
[--origin-server-pool=origin_server_pool_name] --config=config_name tcp_proxy_name

説明

このコマンドを使用して、新しいTCPプロキシを作成します。TCPプロキシは、リストされたオリジン・サーバーへのトラフィック・トンネリングのために、TCPリスナーを介してTCPリクエストを処理します。TCPプロキシには複数のTCPリスナーを関連付けることができます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--origin-server-pool|-o

オリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

--config|-c

変数を作成する構成の名前を指定します。

オペランド

tcp-proxy-name

TCPプロキシの名前。

例

tadm create-tcp-proxy --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--origin-server-pool=test-pool --config=www.example.org tcp_name1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-tcp-proxy」、「list-tcp-proxies」、「get-tcp-proxy-prop」、「set-tcp-proxy-prop」

create-variable

構文

tadm create-variable common_options [--vs=vs_name]
[--description=text] --config=config_name (var_name=value)+

説明

このコマンドを使用して、server.xml変数を作成します。変数は、サーバー・レベルおよび仮想サーバー・レベルで作成できます。変数要素では、式、ログ形式およびobj.confパラメータで使用する変数を定義します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--vs|-s

変数を作成する仮想サーバーの名前を指定します。

--description|-D

作成するserver.xml変数の説明を指定します。

--config|-c

変数を作成する構成の名前を指定します。

オペランド

var-name=value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

例

tadm create-variable --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org foo=bar

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-variable」、「list-variables」

create-virtual-server

構文

tadm create-virtual-sever common_options [--http-listener=name] [--host-pattern=pattern1,pattern2...]
[--canonical-server-name=hostname][--log-file=path] --origin-server-pool=name --config=config_name virtual_server_name

説明

このコマンドを使用して、新しい仮想サーバーを作成します。すべての仮想サーバーにおいて、HTTPリスナーが指定されています。新規リクエストが着信すると、Oracle Traffic Directorでは、構成済のHTTPリスナーに基づいて、リクエストの送信先となる仮想サーバーを決定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--http-listener|-r

1つ以上の仮想サーバーのホスト名に関連付けられたHTTPリスナーの名前を指定します。

注意:
プロパティhttp-listenerでは、複数の値を指定できます。それぞれの値を引用符で囲い、カンマで区切ります。例: http-listener="http_listener1", "http-listener2"

--host-pattern|-t

新しい仮想サーバーに追加するホストのリストを定義します。

注意:
プロパティhost-patternでは、複数の値を指定できます。それぞれの値を引用符で囲い、カンマで区切ります。

--canonical-server-name|-n

仮想サーバーの正規ホスト名を指定します。異なるホスト名を使用するリクエストは、このホスト名にリダイレクトされます。

--log-file|-f

仮想サーバーのログ・ファイルを指定します。値は、../logs/errorsなどのログ・ファイル名です。

--origin-server-pool|-o

仮想サーバーを作成するオリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

--config|-c

新しい仮想サーバーを作成する構成を指定します。

オペランド

virtual-server-name

仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm create-virtual-server --user=admin --host=admin.example.com  --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --origin-server-pool=test-pool
--config=www.example.org virtual-server-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-virtual-server-prop」、「delete-virtual-server」、「get-virtual-server-prop」、「list-virtual-servers」、「copy-virtual-server」

delete-cache-rule

構文

tadm delete-cache-rule common_options --config=config_name --vs=vs_name cache_rule_name

説明

このコマンドを使用して、キャッシュ・ルールを削除します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

キャッシュ・ルールを削除する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーを指定します。

オペランド

cache-rule-name

キャッシュ・ルールの名前を指定します。

例

tadm delete-cache-rule --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --vs=soa.example.org
cache-rule-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-cache-rule」、「list-cache-rules」

delete-cert

構文

tadm delete-cert common_options [--token=name] [--force]
--config=config_name nickname

説明

このコマンドを使用して、証明書を削除します。トークンがパスワードで保護されている場合、delete-certコマンドによってトークン・パスワードの入力を求められます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--token|-t

暗号化された公開鍵を含むトークン(暗号デバイス)の名前を指定します。

--force|-f

このオプションを指定して、証明書の強制削除を有効にします。

--config|-c

証明書を削除する構成の名前を指定します。

オペランド

nickname

削除する証明書の短縮名を指定します。

例

tadm delete-cert --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org "Certificate Manager - Oracle"

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-cert-request」、「list-certs」、「install-cert」、「get-cert-prop」、「create-selfsigned-cert」

delete-compression-rule

構文

tadm delete-compression-rule common_options --config=config_name
--vs=vs_name compression_rule_name

説明

このコマンドを使用して、圧縮ルールを削除します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

圧縮ルールを削除する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

オペランド

compression-rule-name

圧縮ルール名を指定します。

例

tadm delete-compression-rule --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --vs=soa.example.org compression-rule-2

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-compression-rule」、「get-compression-rule-prop」、「list-compression-rules」、「set-compression-rule-prop」

delete-config

構文

tadm delete-config common_options config_name

説明

このコマンドを使用して、構成を削除します。構成を削除できるのは、その構成を参照するサーバー・インスタンスが存在しない場合のみです。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

オペランド

config-name

削除する構成の名前を指定します。

例

tadm delete-config --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989 --no-prompt
config-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-config」、「list-configs」、「deploy-config」、「copy-config」、「pull-config」、「set-config-file」、「get-config-file」、「restore-config」

delete-crl

構文

tadm delete-crl common_options --config=config_name issuer_name

説明

このコマンドを使用して、CRL (証明書失効リスト)を削除します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

CRLを削除する構成の名前を指定します。

オペランド

issuer-name

CRL発行者の名前を指定します。

例

tadm delete-crl --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org "GlobalSign ServerSign CA"

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「install-crl」、「list-crls」、「get-crl-prop」

delete-error-page

構文

tadm delete-error-page common_options --config=config_name --vs=vs_name --code=error_code

説明

このコマンドを使用して、エラー・ページを削除します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

エラー・ページを削除する構成を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

--code|-d

エラー・ページを作成するエラー・コードを指定します。範囲は400から599です(両端の数を含む)。

例

tadm delete-error-page --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org
--code=404

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-error-page」、「list-error-pages」

delete-event

構文

tadm delete-event common_options
--config=config_name --command=restart|reconfig|rotate-log|rotate-access-log|update-crl|commandline
((--time=hh:mm[--month=1-12]
[--day-of-week=sun|mon|tue|wed|thu|fri|sat] [--day-of-month=1-31])| --interval=number_of_seconds)]

説明

このコマンドを使用して、スケジュール済イベントを削除します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

イベントを削除する構成を指定します。

--command|-C

イベントで実行するコマンドを指定します。値として、restart、reconfig、rotate-log、rotate-access-log、update-crlなどの実行可能な任意のコマンドを指定できます。

--time|-t

このイベントを起動する時刻を指定します。時刻の書式は、hh:mmです(12:30など)。

--month|-m

このイベントを起動する月を指定します。値の範囲は1から12です。

--day-of-week|-k

このイベントを起動する曜日を指定します。値として、Sun、Mon、Tue、Wed、Thu、FriまたはSatを指定できます。

--day-of-month|-d

このイベントを起動する月内の日を指定します。値の範囲は1から31です。

--interval|-r

このイベントを起動する時間間隔を指定します。値の範囲は60から86400秒です。

例

tadm delete-event --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --command=restart
--interval=600

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-event」、「list-events」、「disable-event」、「enable-event」

delete-failover-group

構文

tadm delete-failover-group common_options --config=config_name [--force] --virtual-ip=VIP

説明

このコマンドを使用して、フェイルオーバー・グループを削除します。フェイルオーバー・グループのVIPまたは任意のプロパティを変更するには、フェイルオーバー・グループを削除してから新しく作成しなおす必要があります。

フェイルオーバー・グループを削除する際、管理ノード・プロセスがインスタンスの置かれているノードで非rootとして実行中であり、少なくとも1つのフェイルオーバー・グループが引き続き使用可能である場合、これらのノードでrootユーザーとしてstart-failoverを実行する必要があります。これは手動によるフェイルオーバーの再起動となります。それに対し、フェイルオーバー・グループを削除した後、対応するインスタンスに対して使用可能なフェイルオーバー・グループが他にない場合は、stop-failoverを実行してフェイルオーバーを停止する必要があります。start-failoverおよびstop-failoverのいずれも実行しない場合、削除されたフェイルオーバー・グループに関連付けられたVIPが引き続き使用可能となります。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

フェイルオーバー・グループを削除する構成を指定します。

--virtual-ip|-i

削除するフェイルオーバー・グループの仮想IPアドレスを指定します。

force|-f

このオプションを指定すると、ノードがオフラインの場合でもフェイルオーバー・グループを削除できます。

例

tadm delete-failover-group --config=soa --virtual-ip=10.228.12.250

tadm start-failover --user=admin
--password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989
--no-prompt --config=soa --instance-home=/home/otd

tadm stop-failover --user=admin
--password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --instance-home=/home/otd

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-failover-group」、「list-failover-groups」、「set-failover-group-primary」、「get-failover-group-prop」、「start-failover」、「stop-failover」

delete-http-listener

構文

tadm delete-http-listener common_options [--force] --config=config_name listener_name

説明

このコマンドを使用して、HTTPリスナー・ソケットを削除します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--force|-f

このオプションを指定して、HTTPリスナーの強制削除を有効にします。

--config|-c

HTTPリスナー・ソケットが存在する構成の名前を指定します。

オペランド

listener-name

削除するHTTPリスナーの名前を指定します。

例

tadm delete-http-listener --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org http-listener-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-http-listener」、「set-http-listener-prop」、「set-http-listener-prop」、「list-http-listeners」

delete-instance

構文

tadm delete-instance common_options [--save-logs] [--force]
--config=config_name (node_host)+

説明

このコマンドを使用して、指定した構成およびノードのインスタンスを削除します。特定のインスタンスがフェイルオーバー・グループに参加している場合、そのインスタンスを削除することはできません。

注意:
サービスに対応したノードのインスタンスを削除すると、それらのインスタンスの対応するサービスも削除されます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--save-logs|-S

このオプションを指定して、インスタンスの削除時にログを保存します。

--force|-f

このオプションを指定して、インスタンスの強制削除を有効にします。フェイルオーバー・グループに参加しているインスタンスを削除できます。

--config|-c

インスタンスが参照している構成の名前を指定します。

オペランド

node-host

ノードの名前を指定します。

例

tadm delete-instance --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org serverhost

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-instance」、「list-instances」、「start-instance」、「stop-instance」、「restart-instance」、「reconfig-instance」、「list-nodes」

delete-origin-server

構文

tadm delete-origin-server common_options --config=config_name  --origin-server-pool=origin_server_pool_name host:port

説明

このコマンドを使用して、オリジン・サーバーを削除します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

オリジン・サーバーを削除する構成を指定します。

--origin-server-pool|-o

オリジン・サーバーを削除するオリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

例

tadm delete-origin-server --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --origin-server-pool=test-pool
www.mail.com:8080. ':'

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-origin-server」、「list-origin-servers」、「get-origin-server-prop」、「set-origin-server-prop」

delete-origin-server-pool

構文

tadm delete-origin-server-pool common_options --config=config_name
origin_server_pool_name

説明

このコマンドを使用して、オリジン・サーバー・プールを削除します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

オリジン・サーバー・プールを削除する構成を指定します。

オペランド

origin-server-pool-name

削除するオリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

例

tadm delete-origin-server-pool --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org test-pool

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「list-origin-server-pools」、「delete-origin-server-pool」、「get-origin-server-pool-prop」、「set-origin-server-pool-prop」

delete-request-limit

構文

tadm delete-request-limit common_options --config=config_name --vs=vs_name request_limit_name

説明

このコマンドを使用して、リクエスト制限を削除します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

リクエスト制限を削除する構成を指定します。

--vs|-s

リクエスト制限を削除する仮想サーバーの名前を指定します。

オペランド

request-limit-name

削除するリクエスト制限の名前を指定します。

例

tadm delete-request-limit --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org
request-limit-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-request-limit」、「list-request-limits」、「get-request-limit-prop」、「set-request-limit-prop」

delete-route

構文

tadm delete-route commons_options --config=config_name --vs=vs_name route_name

説明

このコマンドを使用して、ルートを削除します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

ルートを削除する構成を指定します。

--vs|-s

ルートを削除する仮想サーバーの名前を指定します。

オペランド

route-name

ルート名を指定します。

例

tadm delete-route --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org
route-5

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-route」、「list-routes」、「get-route-prop」、「set-route-prop」

delete-tcp-listener

構文

tadm delete-tcp-listener common_options --config=config_name listener_name

説明

このコマンドを使用して、TCPリスナー・ソケットを削除します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

変数を削除する構成を指定します。

オペランド

listener-name

削除するTCPリスナーの名前を指定します。

例

tadm delete-tcp-listener --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org TCP_Listener1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-tcp-listener」、「list-tcp-listeners」、「get-tcp-listener-prop」、「set-tcp-listener-prop」

delete-tcp-proxy

構文

tadm delete-tcp-proxy common_options --config=config_name tcp_proxy_name

説明

このコマンドを使用して、TCPプロキシを削除します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

変数を削除する構成を指定します。

オペランド

tcp-proxy-name

削除するプロキシの名前を指定します。

例

tadm delete-tcp-proxy --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org tcp_proxy1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-tcp-proxy」、「list-tcp-proxies」、「get-tcp-proxy-prop」、「set-tcp-proxy-prop」

delete-variable

構文

tadm delete-variable common_options [--vs=vs_name] --config=config_name (var_name)+

説明

このコマンドを使用して、server.xml変数を削除します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--vs|-s

変数を削除する仮想サーバーの名前を指定します。

--config|-c

変数を削除する構成を指定します。

オペランド

var-name

削除する変数の名前を指定します。

例

tadm delete-variable --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --vs=soa.example.org --config=www.example.org foo

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-variable」、「list-variables」

delete-virtual-server

構文

tadm delete-virtual-server common_options --config=config_name
virtual_server_name

説明

このコマンドを使用して、仮想サーバーを削除します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

仮想サーバーを削除する構成を指定します。

オペランド

virtual-server-name

削除する仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm delete-virtual-server --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org virtual-server-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-virtual-server」、「set-virtual-server-prop」、「get-virtual-server-prop」、「list-virtual-servers」、「copy-virtual-server」

delete-webapp-firewall-ruleset

構文

tadm delete-webapp-firewall-ruleset common_options --config=config_name [--vs=vs_name] ruleset_file_name

説明

このコマンドを使用して、Webアプリケーション・ファイアウォールのルールセット・ファイルを削除します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

Webアプリケーション・ファイアウォールのルールセットを削除する構成を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

オペランド

ruleset-file-name

削除する必要があるルールセット・ファイルの名前を指定します。

例

tadm delete-webapp-firewall-ruleset --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org waf-rule.conf

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「install-webapp-firewall-ruleset」、「list-webapp-firewall-rulesets」

deploy-config

構文

tadm deploy-config common_options [--force] [--restart] [--no-reconfig] config_name

説明

このコマンドを使用して、構成をノードにデプロイします。新しい構成を作成するか、既存の構成を変更する場合は、常に構成をデプロイして変更を反映する必要があります。構成は、構成のすべてのインスタンスにデプロイされます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--force|-f

インスタンスの構成ファイルに加えられた手動の変更をコマンドで上書きするには、このオプションを指定します。このオプションを使用すると、config-storeのすべてのファイルの最新バージョンでインスタンスが上書きされます。

--restart|-r

この構成で実行中のインスタンスをコマンドで再起動するには、このオプションを指定します。

--no-reconfig|-o

このオプションを指定すると、この構成で実行中のサーバー・インスタンスはコマンドで再構成されません。

オペランド

config-name

デプロイする構成の名前を指定します。

例

tadm deploy-config --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt configuration-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-config」、「list-configs」、「delete-config」、「copy-config」、「pull-config」、「restore-config」、「list-config-files」、「get-config-file」、「set-config-file」

disable-access-log

構文

tadm disable-access-log common_options --config=config_name
[--vs=vs_name]

説明

このコマンドを使用して、アクセス・ログを無効にします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

アクセス・ログを無効にする構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm disable-access-log --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-access-log-prop」、「enable-access-log」

disable-admin-ldap-auth

構文

tadm disable-admin-ldap-auth common_options

説明

このコマンドを使用して、Lightweight Directory Access Protocol (LDAP)サーバーに対する管理サーバーの認証を無効にします。管理サーバーでは、LDAPのかわりにデフォルトのkeyfileを使用して認証を行います。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

例

tadm disable-admin-ldap-auth --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「enable-admin-ldap-auth」、「get-admin-ldap-auth-prop」、「renew-admin-certs」、「reset-admin-password」

disable-ciphers

構文

tadm disable-ciphers common_options --config=config_name (--http-listener=name|--tcp-listener=name) (ssl3tls_cipher_name)+

説明

このコマンドを使用して、Secure Sockets Layer (SSL)暗号を無効にします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

Oracle Traffic Directorの実行時サービスを構成するためのメタデータを含む構成ファイルの名前を指定します。

--http-listener|-r

HTTPリスナーの名前を指定します。

--tcp-listener|-t

TCPリスナーの名前を指定します。

オペランド

ssl3tls-cipher-name

無効にするssl3tls暗号の名前を指定します。

例

tadm disable-ciphers --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --http-listener=www.example.org_ls
cipher-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「enable-ciphers」、「list-ciphers」

disable-event

構文

tadm disable-event common_options [ (--time=hh:mm [--month=1-12] [--day-of-week=sun|mon|tue|wed|thu|fri|sat]
[--day-of-month=1-31]) | --interval=number_of_seconds ]
--config=config_name --command=restart|reconfig|rotate-log|rotate-access-log|update-crl|commandline

説明

このコマンドを使用して、スケジュール済イベントを無効にします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--time|-t

このイベントを起動する時刻を指定します。時刻の書式は、hh:mmです(12:30など)。

--month|-m

このイベントを起動する月を指定します。値の範囲は1から12です。

--day-of-week|-k

このイベントを起動する曜日を指定します。値として、Sun、Mon、Tue、Wed、Thu、FriまたはSatを指定できます。

--day-of-month|-d

このイベントを起動する月内の日を指定します。値の範囲は1から31です。

--interval|-r

このイベントを起動する時間間隔を指定します。値の範囲は60から86400秒です。

--config|-c

イベントを無効にする構成の名前を指定します。

--command|-C

イベントで実行するコマンドを指定します。値として、restart、reconfig、rotate-log、rotate-access-log、update-crlなどの実行可能な任意のコマンドを指定できます。

例

tadm disable-event --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --interval=3600 --config=www.example.org
--command=restart

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-event」、「delete-event」、「list-events」、「enable-event」

disable-maintenance

構文

tadm disable-maintenance common_options --config=config_name --origin-server-pool=origin_server_pool_name

説明

このコマンドを使用して、オリジン・サーバー・プールのメンテナンスを無効にします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

メンテナンスを無効にするオリジン・サーバー・プールを指定します。

--origin-server-pool|-o

オリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

例

tadm disable-maintenance --config=test --origin-server-pool=http-pool-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「enable-maintenance」、「get-maintenance-prop」

disable-perfdump

構文

tadm disable-perfdump common_options --config=config_name --vs=vs_name

説明

このコマンドを使用して、perfdumpを無効にします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

perfdumpを無効にする構成を指定します。

--vs|-s

perfdumpを無効にする仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm disable-perfdump --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「enable-perfdump」、「get-perfdump-prop」

disable-route-auth

構文

tadm disable-route-auth common_options --config=config_name
--vs=vs_name --route=route_name

説明

このコマンドを使用して、ルート認証を無効にします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

ルート認証を無効にする構成を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーを指定します。

--route|-r

ルート名を指定します。

例

tadm disable-route-auth --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --vs=soa.example.org --route=Route-2

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「enable-route-auth」

disable-services

構文

tadm disable-services common_options
(node_host)*

説明

このコマンドを使用して、指定したノードにおけるすべてのインスタンスのサービスを削除します。

注意:
管理サーバーが権限を持つユーザーとして実行中でない場合、disable-servicesコマンドは失敗します。

オペランド

node-host

ノードの名前を指定します。

例

tadm disable-services --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
serverhost

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「enable-services」

disable-stats-xml

構文

tadm disable-stats-xml common_options --config=config_name
--vs=vs_name

説明

このコマンドを使用して、サーバー・インスタンス統計を無効にします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

サーバー・インスタンス統計を無効にする構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm disable-stats-xml --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --vs=soa.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-stats-xml」、「get-stats-xml-prop」、「enable-stats-xml」

disable-tcp-access-log

構文

tadm disable-tcp-access-log common_options --config=config_name

説明

このコマンドを使用して、構成のTCPアクセス・ログを無効にします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

TCPアクセス・ログを無効にする構成の名前を指定します。

例

tadm disable-tcp-access-log --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「enable-tcp-access-log」、「get-tcp-access-log」、「get-tcp-thread-pool-prop」

disable-webapp-firewall

構文

tadm disable-webapp-firewall common_options --config=config_name
--vs=vs_name

説明

このコマンドを使用して、特定の仮想サーバーのWebアプリケーション・ファイアウォールを無効にします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

Webアプリケーション・ファイアウォールを無効にする構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm disable-webapp-firewall --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --vs=soa.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「enable-webapp-firewall」、「get-webapp-firewall-prop」

enable-access-log

構文

tadm enable-access-log common_options [--log-ip]
[--format=log_format] --config=config_name [--vs=vs_name]
--file=log_file

説明

このコマンドを使用して、アクセス・ログを有効にします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--log-ip|-o

このオプションをtrueに設定して、クライアントのIPをアクセス・ログに記録します。

--format|-f

アクセス・ログのログ形式文字列を指定します。

--config|-c

アクセス・ログを有効にする構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

--file|-l

アクセス・ログのファイル名を指定します。

例

tadm enable-access-log --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org --file=../logs/access.log

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-access-log-prop」、「disable-access-log」

enable-admin-ldap-auth

構文

tadm enable-admin-ldap-auth common_options [--group-search-filter=filter] [--search-filter=filter] [--dc-suffix=suffix]
[--group-search-attr=attribute] [--bind-dn=bind_dn] [--auth-expiring-url=url][--timeout=timeout] --ldap-url=ldap:://server:port/dc=acme,dc=com --allow-group=(comma separated list of valid group names)

説明

このコマンドを使用して、Lightweight Directory Access Protocol (LDAP)サーバーに対する管理サーバーの認証を有効にします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--group-search-filter|-o

ユーザーのグループ・メンバーシップを検索する検索フィルタを指定します。デフォルト値はuniquememberです。

--search-filter|-f

ユーザーを検索する検索フィルタを指定します。デフォルト値はuidです。検索オプションを使用して、Microsoft Active Directory (MSAD)と相互運用できます。デフォルトでは、MSADは、通常のuid属性にユーザーIDを格納しません。かわりに、ユーザーIDをsamAccountNameという属性に格納します。そのため、LDAPがMSADディレクトリを検索してユーザーを見つける場合、uid属性との一致が試行されるため、一致として検出されません。Oracle Traffic Directorでは、--search-filterオプションを設定してMSADのデフォルト属性をオーバーライドできます。

--dc-suffix|-x

LDAPデータベースの接尾辞を指定します。このパラメータは、ドメイン・コンポーネント(dc)・ツリーのルートを定義し、LDAP URLのベースDNを基準とします。

--group-search-attr|-t

グループ名エントリを含むLDAP属性名を指定します。デフォルト値はCNです。

--bind-dn|-d

管理サーバーがディレクトリ・サーバーへの初期バインドまたはログインに使用する名前を指定します(cn=Directory Managerなど)。バインドによって、接続期間中に付与される許可レベルが決定されます。バインド・リクエストで指定するDNは、別名エントリのDNにすることができます。

--auth-expiring-url|-a

パスワードの期限切れが近い場合にサーバーでリクエストをリダイレクトするURLを指定します。

--time-out|-m

LDAP認証のタイムアウト・オプションを指定します。

--ldap-url|-l

LDAP認証データベースのURLを指定します。認証データベースのタイプは、URLスキームで指定します。URL形式は、ldap://ldaphost:port/<base-dn>です。

--allow-group|-g

グループのカンマ区切りリストを指定します。これらのグループに属するユーザーは、ログインを許可されます。

例

tadm enable-admin-ldap-auth --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt
rcfile=null --ldap-url=ldap://serverhost.com:3950/dc=xyz,dc=xyz,dc=xyz

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「disable-admin-ldap-auth」、「get-admin-ldap-auth-prop」

enable-ciphers

構文

tadm enable-ciphers common_options --config=config_name (--http-listener=name|--tcp-listener=name) (ssl3tls_cipher_name)+

説明

このコマンドを使用して、Secure Sockets Layer (SSL)暗号を有効にします。暗号は、暗号化または復号化で使用される暗号化アルゴリズムです。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

Oracle Traffic Directorの実行時サービスを構成するためのメタデータを含む構成ファイルの名前を指定します。

--http-listener|-r

HTTPリスナーの名前を指定します。

--tcp-listener|-t

TCPリスナーの名前を指定します。

オペランド

ssl3tls-cipher-name

ssl3tls暗号の名前を指定します。暗号のリストは、list-ciphersのヘルプ・ページを参照してください。

例

tadm enable-ciphers --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --http-listener=config1_ls
SSL_RSA_EXPORT_WITH_RC4_40_MD5

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「disable-ciphers」、「list-ciphers」

enable-event

構文

tadm enable-event common_options (--time=hh:mm [--month=1-12] [--day-of-week=sun|mon|tue|wed|thu|fri|sat]
[--day-of-month=1-31]) | --interval=number_of_seconds ] --config=config_name --command=restart|reconfig|rotate-log|rotate-access-log|update-crl|commandline

For more information about the syntax notations, run the help command.

説明

このコマンドを使用して、作成したイベントを有効にします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--time|-t

このイベントを起動する時刻を指定します。時刻の書式は、hh:mmです(12:30など)。

--month|-m

このイベントを起動する月を指定します。値の範囲は1から12です。

--day-of-week|-k

このイベントを起動する曜日を指定します。値として、Sun、Mon、Tue、Wed、Thu、FriまたはSatを指定できます。

--day-of-month|-d

このイベントを起動する月内の日を指定します。値の範囲は1から31です。

--interval|-r

このイベントを起動する時間間隔を指定します。値の範囲は60から86400秒です。

--config|-c

イベントを有効にする構成を指定します。

--command|-C

イベントで実行するコマンドを指定します。値として、restart、reconfig、rotate-log、rotate-access-log、update-crlなどの実行可能な任意のコマンドを指定できます。

例

tadm enable-event --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt --time=20:30 --month=11
--day-of-week=mon --day-of-month=15 --config=www.example.org
--command=restart

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-event」、「delete-event」、「list-events」、「disable-event」

enable-maintenance

構文

tadm enable-maintenance common_options --config=config_name --origin-server-pool=origin_server_pool_name [--response-code=response-code] [--response-file=response-file]

説明

このコマンドを使用して、オリジン・サーバー・プールのメンテナンスを有効にします。このコマンドでは、response-codeおよびresponse-fileをオプション・プロパティとして使用します。response-code 200は、response-fileなしでは使用できません。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

メンテナンスを有効にするオリジン・サーバー・プールを指定します。

--origin-server-pool|-o

オリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

--response-code|-r

メンテナンスが有効なオリジン・サーバー・プールでリクエストを着信する場合、そのリクエストのレスポンス・コードを指定します。値: 200および400-599。デフォルト: このコードが構成されていない場合、その暗黙的な値は、response-fileが指定されている場合は200、それ以外は503です。

--response-file|-f

メンテナンスが有効なオリジン・サーバー・プールでリクエストを着信する場合、クライアントに送信するHTMLファイルの絶対パスを指定します。

例

tadm enable-maintenance --config=test --origin-server-pool=http-pool-1 --response-code=505

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「disable-maintenance」、「get-maintenance-prop」

enable-perfdump

構文

tadm enable-perfdump common_options [--uri=uri] --config=config_name --vs=vs_name

説明

このコマンドを使用して、perfdumpユーティリティを有効にします。perfdumpは、Oracle Traffic Directorに組み込まれたサーバー・アプリケーション機能(SAF)であり、OTD内部統計から様々なパフォーマンス・データを収集して、ASCIIテキストで表示します。perfdumpの出力では、コマンドライン統計または管理者コンソールを通じて使用可能なすべての統計が表示されるわけではありません。

perfdumpは、管理サーバーが実行されていない場合でも使用できます。perfdumpの出力は、CLIを通じて表示できます(これはデフォルトで有効です)。または、perfdumpの出力をURIを通じて表示できます(これは有効にする必要があります)。URIを有効にする場合、ユーザーに表示されないようにperfdump URIへのアクセスを制御する必要があります。perfdumpでは、統計が統合されます。単一のプロセスを監視するのではなく、統計はプロセスの数に応じて増加するため、サーバー全体の正確なビューが提供されます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--uri|-r

perfdumpレポートを使用可能にするURIを指定します。

--config|-c

perfdumpを有効にする構成の名前を指定します。

--vs|-s

perfdumpを有効にする仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm enable-perfdump --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --vs=soa.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-perfdump」、「get-perfdump-prop」、「disable-perfdump」

enable-route-auth

構文

tadm enable-route-auth common_options --config=config_name
--vs=vs_name --route=route_name ((--client-cert-nickname=nick_name) | (--auth-user=user --auth-header=auth_header))

説明

このコマンドを使用して、ルート認証を有効にします。クライアント認証を有効にするには、client-cert-nicknameを指定します。Basic認証を有効にするには、auth-userを指定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

ルート認証を有効にする構成を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーを指定します。

--route|-r

ルート名を指定します。

--client-cert-nickname|-l

クライアント証明書のニックネームを指定します。

--auth-user|-t

認証ユーザーを指定します。

--auth-header|-d

認証ヘッダーの名前を指定します。

例

tadm enable-route-auth --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --vs=soa.example.org
--route=Route1 --auth-user=admin --auth-header=header-1-auth

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「disable-admin-ldap-auth」、「get-admin-ldap-auth-prop」、「disable-route-auth」

enable-services

構文

tadm enable-services common_options
(node_host)*

説明

このコマンドを使用して、指定したノードにおけるすべてのインスタンスに対してサービスを作成します。インスタンスに既存のサービスが見つかった場合、サービスは作成されません。

注意:
管理サーバーが権限を持つユーザーとして実行中でない場合、enable-servicesコマンドは失敗します。

オペランド

node-host

ノードの名前を指定します。

例

tadm enable-services --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
serverhost

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「disable-services」

enable-stats-xml

構文

tadm enable-stats-xml common_options [--uri=uri] --config=config_name --vs=vs_name

説明

このコマンドを使用して、URIを通じたXML形式の仮想サーバー統計へのアクセスを有効にします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--uri|-r

XML形式の統計レポートを使用可能にするURIを指定します。

--config|-c

サーバー・インスタンス統計を有効にする構成を指定します。

--vs|-s

サーバー・インスタンス統計を有効にする仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm enable-stats-xml --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --vs=soa.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-stats-xml」、「get-stats-xml-prop」、「disable-stats-xml」

enable-tcp-access-log

構文

tadm enable-tcp-access-log common_options --config=config_name (--file=log_file)

説明

このコマンドを使用して、構成のTCPアクセス・ログを有効にします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

TCPアクセス・ログを有効にする構成を指定します。

--file|-l

アクセス・ログのファイル名を指定します。

例

tadm enable-tcp-access-log --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --file=../logs/file1.log

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「disable-tcp-access-log」、「get-tcp-access-log-prop」、「get-tcp-access-log」

enable-webapp-firewall

構文

tadm enable-webapp-firewall common_options --config=config_name --vs=vs_name

説明

このコマンドを使用して、特定の仮想サーバーのWebアプリケーション・ファイアウォールを有効にします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

Webアプリケーション・ファイアウォールを有効にする構成を指定します。

--vs|-s

Webアプリケーション・ファイアウォールを有効にする仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm enable-webapp-firewall --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --vs=soa.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「disable-webapp-firewall」、「get-webapp-firewall-prop」

forward-proxy-info

構文

tadm forward-proxy-info common_options [--header=header] --config=config_name --vs=vs_name --route=route_name (param)

説明

このコマンドを使用して、プロキシ情報を転送します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

転送するプロキシ・パラメータの名前を指定します。

--header|-H

ヘッダーの名前を指定します。

--config|-c

プロキシ・ヘッダーを転送する構成を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

--route|-r

プロキシ・ヘッダーを転送するルート名を指定します。

オペランド

jroute

via

ip

cipher

proxy-agent

proxy-auth

keysize

secret-keysize

ssl-id

issuer-dn

user-dn

auth-cert

xforwarded-for

cache-info

ssl

例

tadm forward-proxy-info --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org
--route=forwardproxy1 jroute

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「list-proxy-info」、「block-proxy-info」

get-access-log

構文

tadm get-access-log common_options [--start-date=MM/dd/yyyy:HH:mm:ss] [--end-date=MM/dd/yyyy:HH:mm:ss]
[--status-code=status_code] [--num-records=number_of_records][--vs=vs_name] --config=config_name (node_host)

説明

このコマンドを使用して、Oracle Traffic Directorのアクセス・ログのエントリを表示します。アクセス・ログは、サーバーを対象とするリクエストとレスポンスに関する情報を記録します。必須以外のオプションを選択した場合、このコマンドによって、選択した構成およびノードについて、デフォルト・アクセス・ログ・ファイルの最後の100エントリが表示されます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--start-date|-S

表示する必要のあるログ・メッセージの開始日時を指定します。開始日の書式は、dd/MM/yyyy:HH:mm:ssにする必要があります。

--end-date|-E

表示する必要のあるログ・メッセージの終了日時を指定します。終了日の書式は、dd/MM/yyyy:HH:mm:ssにする必要があります。

--status-code|-o

HTTPレスポンス・コードのステータス・コードを指定します(200、300、400など)。

--num-records|-n

表示するログ・メッセージの数を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。特定の仮想サーバーのアクセス・ファイルのエントリを表示する場合、このオプションを使用します。

--config|-c

アクセス・ログ情報を表示する構成の名前を指定します。

オペランド

node-host

ノードの名前を指定します。

例

tadm get-access-log --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd  --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org serverhost

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-log」、「get-access-log-buffer-prop」、「enable-access-log」、「disable-access-log」、「get-log」、「get-log-prop」、「set-log-prop」、「rotate-log」

get-access-log-buffer-prop

構文

tadm get-access-log-buffer-prop common_options --config=config_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、アクセス・ログ・バッファのプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

アクセス・ログ・バッファのプロパティを表示する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

アクセス・ログ・バッファの次のプロパティを表示できます。

enabled
buffer-size
direct-io
max-buffers
max-buffers-per-file
max-age

注意:
プロパティmax-buffers-per-fileは、値としてauto-tunedを戻す場合があります。auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

例

tadm get-access-log-buffer-prop --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org buffer-size

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-access-log-buffer-prop」、「enable-access-log」、「disable-access-log」、「get-access-log」、「get-log」、「get-log-prop」、「set-log-prop」、「rotate-log」

get-access-log-prop

構文

tadm get-access-log-prop common_options --config=config_name
[--vs=vs_name] (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、アクセス・ログのプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

アクセス・ログのプロパティを表示する構成を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

アクセス・ログの次のプロパティを表示できます。

enabled
file
format
mode

例

tadm get-access-log-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org file

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「enable-access-log」、「disable-access-log」、「get-access-log」、「get-log」、「get-log-prop」、「set-log-prop」、「rotate-log」

get-admin-ldap-auth-prop

構文

tadm get-admin-ldap-auth-prop common_options (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、Lightweight Directory Access Protocol (LDAP)認証データベースのプロパティを表示します。このデータベースは、管理サーバーの認証データベースとして構成されます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

表示できるLDAP認証データベースのプロパティは次のとおりです。

enabled

例

tadm get-admin-ldap-auth-prop --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt enabled

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「enable-admin-ldap-auth」、「disable-admin-ldap-auth」

get-admin-prop

構文

tadm get-admin-prop common_options [--node=node_name] (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、管理ノードのプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--node|-n

ノードの名前を指定します。

次の管理プロパティを表示できます。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次の管理プロパティを表示できます。

install-root
instance-home
java-home
admin-node
server-version
admin-user
server-user
ssl-port
non-ssl-port
log-file
log-level
access-log-file
host
description
admin-password
bind-ip
service-enabled
service-name

例

tadm get-admin-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt server-user

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「list-nodes」、「set-admin-prop」、「restart-admin」、「stop-admin」、「remove-node」

get-cache-prop

構文

tadm get-cache-prop common_options --config=config_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、キャッシュ・プロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

キャッシュ・プロパティを表示する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次のキャッシュ・プロパティを表示できます。

enabled
max-entries
replacement
max-heap-object-size
max-heap-space

例

tadm get-cache-prop --user=admin --host=admin.example.com --password-file=certdb.newpasswd --port=8989
--prompt=false --config=www.example.org max-entries

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-cache-prop」

get-cache-rule-prop

構文

tadm get-cache-rule-prop common_options --config=config_name --vs=vs_name --rule=cache_rule_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、キャッシュ・ルールのプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

キャッシュ・ルールのプロパティを表示する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーを指定します。

--rule|-r

キャッシュ・ルールの名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

キャッシュ・ルールの次のプロパティを表示できます。

enabled
max-reload-interval
min-reload-interval
last-modified-factor
min-object-size
max-object-size
cache-auth
query-maxlen
compression
cache-https-response
condition

例

tadm get-cache-rule-prop --config=www.example.org --vs=www.example.org --rule=cache-rule-1 query-maxlen

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-cache-prop」、「set-cache-rule-prop」

get-cert-prop

構文

tadm get-cert-prop common_options [--token=name] --config=config_name --nickname=nick_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、証明書プロパティを表示します。トークンがパスワードで保護されている場合、get-cert-propコマンドによってトークン・パスワードの入力を求められます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--token|-t

暗号化された公開鍵を含むトークンまたは暗号デバイスを指定します。

--config|-c

証明書プロパティを表示する構成の名前を指定します。

--nickname|-n

証明書の短縮名またはニックネームを指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次の証明書プロパティを表示できます。

Nickname
Subject
Issuer
Valid From
Valid Till
Fingerprint
Serial Number
Trusted to sign Client Certificates
Trusted to sign Server Certificates

例

tadm get-cert-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --token=internal
--nickname=OTD Trusted to sign client certificates

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「install-cert」、「delete-cert」、「list-certs」、「set-cert-trust-prop」、「create-selfsigned-cert」、「create-cert-request」

get-compression-rule-prop

構文

get-compression-rule-prop --config=config_name --vs=vs_name --rule=compression_rule_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、圧縮ルールのプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

圧縮ルールのプロパティを表示する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

--rule|-r

圧縮ルール名を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

圧縮ルールの次のプロパティを表示できます。

insert-vary-header
compression-level
fragment-size
condition

注意:
プロパティcompression-levelは、値としてauto-tunedを戻す場合があります。auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

例

tadm get-compression-rule-prop --config=www.example.org
--vs=soa.example.org --rule=compression2
compression-level

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-compression-rule」、「delete-compression-rule」、「list-compression-rules」、「set-compression-rule-prop」

get-config-file

構文

tadm get-config-file common_options --config=config_name (file_name)

説明

このコマンドを使用して、server-rootのconfigディレクトリ内に存在する任意の構成ファイルを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

構成ファイルを表示する構成の名前を指定します。

オペランド

file-name

表示する構成ファイルの名前を指定します。

例

tadm get-config-file --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org obj.conf

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-config」、「list-configs」、「deploy-config」、「copy-config」、「pull-config」、「set-config-file」、「delete-config」、「list-backups」、「restore-config」

get-config-prop

構文

tadm get-config-prop common_options --config=config_name
(property_name)*

説明

このコマンドを使用して、構成プロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

構成ファイルのプロパティを表示する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name: 表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次の構成プロパティを表示できます。

user
temp-path

max-fd: Oracle Traffic Directorサーバー・プロセスのファイル記述子使用量に構成可能な上限を指定します。これは、実際のファイル記述子がさらに使用可能な場合でも、構成されたmax-fdのファイル記述子の使用可能数をOracle Traffic Directorは超えることができないという意味です。
値: 64から2147483647、または制限なしの場合は-1。デフォルト値は2097152です。

例

tadm get-config-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org temp-path

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-config-prop」

get-config-stats

構文

tadm get-config-stats common_options [--node=node_name]
--config=config_name

説明

このコマンドを使用して、インスタンス・レベルまたは構成レベルで構成統計を表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--node|-n

ノード名を指定します。

--config|-c

構成統計を表示する構成を指定します。

例

tadm get-config-stats --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「list-nodes」

get-crl-prop

構文

tadm get-crl-prop common_options --config=config_name
--issuer-name=ca_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、証明書失効リスト(CRL)のプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

CRLプロパティを表示する構成を指定します。

--issuer-name|-r

認証局(CA)発行者の名前を指定します。値には、企業、組織または部署の名前を指定できます。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次のCRLプロパティを表示できます。

crl-name
issuer
last-update
next-update

例

tadm get-crl-prop --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt --config=www.example.org --issuer-name="GlobalSign ServerSign CA" next-update

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「install-crl」、「delete-crl」、「list-crls」

get-dns-cache-prop

構文

tadm get-dns-cache-prop common_options --config=config_name
(property_name)*

説明

このコマンドを使用して、ドメイン・ネーム・サーバー(DNS)のキャッシュ・プロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

DNSキャッシュ・プロパティを表示する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次のDNSキャッシュ・プロパティを表示できます。

enabled
max-age
max-entries

例

tadm get-dns-cache-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org max-age

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-dns-cache-prop」

get-dns-prop

構文

tadm get-dns-prop common_options --config=config_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、ドメイン・ネーム・サーバー(DNS)のプロパティを表示します。DNSは、192.0.3.11などの標準IPアドレスを、www.example.comなどのホスト名に関連付けます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

DNSプロパティを表示する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次のDNSプロパティを表示できます。

enabled
async
timeout

例

tadm get-dns-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org timeout

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-dns-prop」

get-failover-group-prop

構文

tadm get-failover-group-prop common_options --config=config_name --virtual-ip=VIP (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、フェイルオーバー・グループのプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

フェイルオーバー・グループのプロパティを表示する構成の名前を指定します。

--virtual-ip|-i

プロパティを表示するフェイルオーバー・グループのIPアドレスを指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

フェイルオーバー・グループの次のプロパティを表示できます。

virtual-ip
backup-node
network-prefix-length
active-node
router-id
primary-node
primary-nic
backup-nic

例

tadm get-failover-group-prop --config=soa --virtual-ip=10.229.231.254

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-failover-group」、「create-failover-group」、「list-failover-groups」、「set-failover-group-primary」

get-health-check-prop

構文

tadm get-health-check-prop common_options --config=config_name --origin-server-pool=origin_server_pool_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、ヘルス・チェックのプロパティを表示します。

ヘルス・チェック・モニターには、ビルトインのヘルス・チェック・モニター(HTTP/HTTPSおよびTCP接続ヘルス・チェック、汎用ヘルス・チェック配置メカニズムなど)が組み込まれているので、ユーザーは独自のプログラム/スクリプトを記述して、特定のオリジン・サーバーの状態を監視できます。このメカニズムは、様々なサービスを提供する複数のオリジン・サーバーに対してプロトコル・レベルのヘルス・チェック・モニターを使用する場合に特に便利です。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

ヘルス・チェックのプロパティを表示する構成を指定します。

--origin-server-pool|-o

ヘルス・チェックのプロパティを表示するオリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

ヘルス・チェックの次のプロパティを表示できます。

protocol
interval
timeout
command
failover-threshold
request-method
request-uri
response-code-match
response-body-match
response-body-match-size
dynamic-server-discovery

例

tadm get-health-check-prop --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --origin-server-pool=test-pool
interval

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-health-check-prop」

get-http-listener-prop

構文

tadm get-http-listener-prop common_options --config=config_name --http-listener=name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、HTTPリスナー・ソケットのプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

HTTPリスナーのプロパティを表示する構成を指定します。

--http-listener|-r

HTTPリスナーの名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

HTTPリスナーの次のプロパティを表示できます。

enabled
ip
port
acceptor-threads
server-name
blocking-io
handle-protocol-mismatch
family
listen-queue-size
receive-buffer-size
send-buffer-size
default-virtual-server-name
description

注意:
プロパティfamilyおよびacceptor-threadsは、値としてdefaultを戻す場合があります。defaultは、サーバーが実行時にこれらのプロパティの値を計算することを示します。

例

tadm get-http-listener-prop --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --http-listener=listener1
blocking-io

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-http-listener」、「set-http-listener-prop」、「list-http-listeners」、「delete-http-listener」

get-http-prop

構文

tadm get-http-prop common_options --config=config_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、HTTPプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

HTTPプロパティを表示する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name: 表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次のHTTPプロパティを表示できます。

version
server-header
etag
request-header-buffer-size
strict-request-headers
discard-misquoted-cookies
max-request-headers
output-buffer-size
max-unchunk-size
unchunk-timeout
io-timeout
request-body-timeout
request-header-timeout

case-sensitive-headers: HTTPリクエスト/レスポンス・ヘッダーの大文字と小文字をサーバーが維持するかどうかを示します。
値: true、false。デフォルト: false。

例

tadm get-http-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org io-timeout

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-http-prop」

get-keep-alive-prop

構文

tadm get-keep-alive-prop common_options --config=config_name
(property_name)*

説明

このコマンドを使用して、キープ・アライブのプロパティを表示します。Oracle Traffic Directorのキープ・アライブまたはHTTP/1.1の永続接続処理サブシステムは、スケーラブルに設計されています。構成が必要度に一致していないと、ワークロードが永続的ではない場合(つまり、KeepAliveヘッダーのないHTTP/1.0である場合)、またはキープ・アライブ接続を主に提供する負荷の軽いシステムの場合、パフォーマンスが最適な状態に至らない可能性があります。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

キープ・アライブのプロパティを表示する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

キープ・アライブの次のプロパティを表示できます。

enabled
threads
max-connections
timeout
poll-interval

注意:
プロパティthreadsおよびmax-connectionsは、値としてauto-tunedを戻す場合があります。auto-tunedは、サーバーが実行時にこれらのプロパティの値を計算することを示します。

例

tadm get-keep-alive-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org
poll-interval

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-keep-alive-prop」

get-localization-prop

構文

tadm get-localization-prop common_options [--vs=vs_name]
--config=config_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、ローカリゼーション・プロパティを表示します。ブラウザを構成して、アクセスするコンテンツの言語プリファレンスを記述するAccept-languageヘッダーを送信できます。すべてのエンドユーザー・エラー・メッセージもAccept-languageヘッダーに基づきます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

--config|-c

ローカリゼーション・プロパティを表示する構成を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次のローカリゼーション・プロパティを表示できます。

default-language
negotiate-client-language

例

tadm get-localization-prop --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org
default-language

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-localization-prop」

get-log

構文

tadm get-log common_options [--start-date=MM/dd/yyyy:HH:mm:ss] [--end-date=MM/dd/yyyy:HH:mm:ss]
[--log-level=all|incident_error:1|error:1|error:16|error:32|warning:1|notification:1|trace:1|trace:16|trace:32][--num-records=number_of_records]
--vs=vs_name --config=config_name node_host

説明

このコマンドを使用して、エラー・ログに関する情報を取得します。エラー・ログには、ログ・ファイルの作成後にサーバーで発生したすべてのエラーがリストされます。また、これには他のサーバー情報(サーバーの起動日時やサーバーに対するログイン試行の失敗のリストなど)も含まれます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--start-date|-S

表示する必要のあるログ・メッセージの開始日時を指定します。日付の書式は、dd/MM/yyyy:HH:mm:ssにする必要があります。

--end-date|-E

表示する必要のあるログ・メッセージの終了日時を指定します。日付の書式は、dd/MM/yyyy:HH:mm:ssにする必要があります。

--log-level|-l

表示する必要のあるログ・メッセージの重大度を指定します。値として、all、INCIDENT_ERROR:1、ERROR:1、ERROR:16、ERROR:32、WARNING:1、TRACE:1、TRACE:16、TRACE:32を指定できます。デフォルトはNOTIFICATION:1です。

--num-records|-n

表示するログ・メッセージのエラー・ログ・ファイル末尾からの数を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

--config|-c

エラー・ログ情報を表示する構成を指定します。

オペランド

node-host

ノードの名前を指定します。

例

tadm get-log --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt --vs=soa.example.org --config=www.example.org serverhost

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-access-log-prop」、「rotate-log」、「get-access-log」、「enable-access-log」、「disable-access-log」

get-log-prop

構文

tadm get-log-prop common_options --config=config_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、ログ・プロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

ログ・プロパティを表示する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次のログ・プロパティを表示できます。

log-stdout
log-stderr
log-virtual-server-name
create-console
log-to-console
log-to-syslog
archive-command
log-level
log-file

例

tadm get-log-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org log-file

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-log-prop」

get-maintenance-prop

構文

tadm get-maintenance-prop common_options --config=config_name --origin-server-pool=origin_server_pool_name (property_name)*

説明

このコマンドでは、オリジン・サーバー・プールのメンテナンス・プロパティを戻します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

プロパティを戻す対象のオリジン・サーバー・プールを指定します。

--origin-server-pool|-o

オリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次のメンテナンス・プロパティを表示できます。

enabled
response-file
response-code

例

tadm get-maintenance-prop --config=test --origin-server-pool=http-pool-1 response-code

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「disable-maintenance」、「enable-maintenance」

get-origin-server-pool-prop

構文

tadm get-origin-server-pool-prop common_options --config=config_name  --origin-server-pool=origin_server_pool_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、オリジン・サーバー・プールのプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

オリジン・サーバー・プールのプロパティを表示する構成を指定します。

--origin-serve-pool|-o

オリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

オリジン・サーバー・プールの次のプロパティを表示できます。

name
type
family
load-distribution
proxy-server

例

tadm get-origin-server-pool-prop --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --origin-server-pool=test-pool family

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-origin-server-pool」、「delete-origin-server-pool」、「list-origin-server-pools」、「set-origin-server-pool-prop」

get-origin-server-prop

構文

tadm get-origin-server-prop common_options --config=config_name --origin-server-pool=origin_server_pool_name
--origin-server=host:port (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、オリジン・サーバーのプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

オリジン・サーバーのプロパティを表示する構成を指定します。

--origin-server-pool|-o

オリジン・サーバーのプロパティを表示するオリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

--origin-server|-O

host:portという書式でオリジン・サーバーを指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

オリジン・サーバーの次のプロパティを表示できます。

enabled
host
port
weight
backup
max-connections
ramp-up-time

例

tadm get-origin-server-prop --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org
--origin-server-pool=test-pool --origin-server=www.mail2.com:8080
weight

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-origin-server」、「delete-origin-server」、「list-origin-servers」、「set-origin-server-prop」

get-origin-server-stats

構文

tadm get-origin-server-stats common_options --config=config_name --node=node_name --origin-server-pool=origin_server_pool_name

説明

このコマンドを使用して、特定の構成のオリジン・サーバー統計を表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

オリジン・サーバーのプロパティを表示する構成を指定します。

--origin-server-pool|-o

オリジン・サーバーのプロパティを表示するオリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

--node|-n

ノードの名前を指定します。

例

tadm get-origin-server-prop --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org
--origin-server-pool=test-pool --node=www.mail2.com:8080

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-origin-server」、「delete-origin-server」、「list-origin-servers」、「set-origin-server-prop」

get-perfdump

構文

tadm get-perfdump common_options --config=config_name --node=node_name

説明

このコマンドを使用して、perfdump統計を表示します。perfdumpユーティリティは、Oracle Traffic Directorに組み込まれたサーバー・アプリケーション機能(SAF)です。このユーティリティは、Oracle Traffic Directorのパフォーマンス・データを収集してASCII形式で表示します。

このユーティリティによって、より多くの種類の統計を監視できます。perfdumpでは、統計が統合されます。単一のプロセスを監視するのではなく、統計はプロセスの数に応じて増加します。このため、サーバー・パフォーマンスのより正確なビューが提供されます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--node|-n

ノードの名前を指定します。

--config|-c

perfdump統計を表示する構成の名前を指定します。

例

tadm get-perfdump --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt --config=www.example.org --node=node1.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-perfdump-prop」、「enable-perfdump」、「disable-perfdump」、「list-nodes」

get-perfdump-prop

構文

tadm get-perfdump-prop common_options --config=config_name --vs=vs_name
(property_name)*

説明

このコマンドを使用して、perfdumpプロパティを取得します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

perfdumpプロパティを表示する構成を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次のperfdumpプロパティを表示できます。

enabled
uri

例

tadm get-perfdump-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org uri

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-perfdump」、「enable-perfdump」、「disable-perfdump」

get-pkcs11-prop

構文

tadm get-pkcs11-prop common_options --config=config_name
(property_name)*

説明

このコマンドを使用して、Public Key Cryptography Standard (PKCS#11)のプロパティを表示します。PKCS#11では、Secure Sockets Layer (SSL)とPKCS#11モジュール間の通信で使用されるインタフェースを定義しています。PKCS#11モジュールは、SSLハードウェア・アクセラレータへの標準ベースの接続に使用されます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

PKCS#11プロパティを表示する構成を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次のPKCS#11プロパティを表示できます。

enabled
allow-bypass
crl-path

例

tadm get-pkcs11-prop --user=admin --host=admin.example.com --port=8989
--password-file=./admin.passwd --no-prompt
--config=www.example.org allow-bypass

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-pkcs11-prop」、「list-tokens」、「set-token-prop」、「set-token-pin」

get-qos-limits-prop

構文

tadm get-qos-limits-prop common_options --config=config_name
[--vs=vs_name] (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、サービスのクオリティ(QoS)制限のプロパティを表示します。QoSは、サーバー・インスタンスまたは仮想サーバーに対して設定するパフォーマンス制限です。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

QoS制限のプロパティを表示する構成を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

QoS制限の次のプロパティを表示できます。

enabled
max-bps
max-connections

例

tadm get-qos-limits-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org
max-bps

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-qos-limits-prop」、「get-qos-prop」、「set-qos-prop」

get-qos-prop

構文

tadm get-qos-prop common_options --config=config_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、サービスのクオリティ(QoS)のプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

QoSプロパティを表示する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次のQoSプロパティを表示できます。

enabled
interval

例

tadm get-qos-prop --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org interval

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-qos-prop」、「get-qos-limits-prop」、「set-qos-limits-prop」

get-request-limit-prop

構文

tadm get-request-limit-prop common_options --config=config_name
--vs=vs_name --request-limit=request_limit_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、リクエスト制限のプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

リクエスト制限のプロパティを表示する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

--request-limit|-l

リクエスト制限の名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

リクエスト制限の次のプロパティを表示できます。

max-rps
max-connections
rps-compute-interval
condition
continue-condition
error-code
monitor-attribute

例

tadm get-request-limit-prop --config=www.example.org
--vs=soa.example.org --request-limit=request234  error-code

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「list-request-limits」、「delete-request-limit」、「create-request-limit」、「set-request-limit-prop」

get-route-auth-prop

構文

tadm get-route-auth-prop common_options --config=config_name --vs=vs_name --route=route_name

説明

このコマンドを使用して、ルート認証のプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

ルート認証のプロパティを表示する構成を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーを指定します。

--route|-r

ルート名を指定します。

例

tadm get-route-auth-prop --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --vs=soa.example.org --route=Rule-1-auth

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「disable-route-auth」、「enable-route-auth」、「disable-route-auth」

get-route-prop

構文

tadm get-route-prop common_options --config=config_name --vs=vs_name --route=route_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、ルート・プロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

ルート・プロパティを表示する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

--route|-r

表示するルート名を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次のルート・プロパティを表示できます。

server
sticky-cookie
sticky-param
route-header
route-cookie
rewrite-headers
validate-server-cert
use-keep-alive
keep-alive-timeout
timeout
always-use-keep-alive
protocol
proxy-agent
origin-server-pool
from
to
websocket-upgrade-enabled
condition
log-headers
buffer-size

例

tadm get-route-prop --config=www.example.org --vs=soa.example.org --route=Route323 route-header

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-route」、「list-routes」、「set-route-prop」、「delete-route」

get-snmp-prop

構文

tadm get-snmp-prop common_options --config=config_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、Simple Network Management Protocol (SNMP)のプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

SNMPプロパティを表示する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次のSNMPプロパティを表示できます。

enabled
description
organization
location
contact

例

tadm get-snmp-prop --config=www.example.org description

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「stop-snmp-subagent」、「start-snmp-subagent」、「set-snmp-prop」

get-ssl-prop

構文

tadm get-ssl-prop common_options --config=config_name (--http-listener=name|tcp-listenener=name) (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、HTTPおよびTCPリスナーのSecure Sockets Layer (SSL)のプロパティを表示します。SSLは、クライアントとサーバー間にセキュアな接続を確立するソフトウェア・ライブラリです。SSLは、HTTPのセキュア・バージョンであるHTTPSを実装するために使用されます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

SSLプロパティを表示する構成の名前を指定します。

--http-listener|-r

SSLプロパティを表示する構成の名前を指定します。

--tcp-listener|-t

TCPリスナーの名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

次のSSLプロパティを表示できます。

enabled
strict-sni-vs-host-match
tls-session-tickets-enabled
server-cert-nickname
ssl3
tls
client-auth
client-auth-timeout
max-client-auth-data
tls-rollback-detection

例

tadm get-ssl-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --http-listener=config1_ls client-auth-timeout

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-ssl-prop」

get-ssl-session-cache-prop

構文

tadm get-ssl-session-cache-prop common_options --config=config_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、SSLセッション・データのキャッシング用に現在定義されているプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

SSLセッション・キャッシュのプロパティを表示する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

SSLセッション・キャッシュの次のプロパティを表示できます。

enabled
max-entries
max-ssl3-tls-session-age

例

tadm get-ssl-session-cache-prop --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org max-entries

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-ssl-session-cache-prop」

get-stats-prop

構文

tadm get-stats-prop common_options --config=config_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、統計収集サブシステムのプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

統計収集サブシステムのプロパティを表示する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

統計収集サブシステムの次のプロパティを表示できます。

enabled
interval
profiling

例

tadm get-stats-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org interval

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-stats-prop」

get-stats-xml

構文

tadm get-stats-xml common_options --config=config_name --node=node_name

説明

このコマンドを使用して、構成のインスタンスに関連する統計をXML形式で表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

XML統計を表示する構成の名前を指定します。

--node|-n

ノードの名前を指定します。

例

tadm get-stats-xml --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --node=node1.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-stats-xml-prop」、「enable-stats-xml」、「disable-stats-xml」、「list-nodes」

get-stats-xml-prop

構文

tadm get-stats-xml-prop common_options --config=config_name --vs=vs_name
(property_name)*

説明

このコマンドを使用して、XML形式で統計データを収集およびレポートするために定義されたプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

XML統計のプロパティを表示する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

統計データの次のプロパティを表示できます。

enabled
uri

例

tadm get-stats-xml-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org enabled

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「enable-stats-xml」、「disable-stats-xml」

get-tcp-access-log

構文

tadm get-tcp-access-log common_options [--start-date=MM/dd/yyyy:HH:mm:ss] [--end-date=MM/dd/yyyy:HH:mm:ss] [--num-records=number_of_records]  --config=config_name node_host

説明

このコマンドを使用して、TCPアクセス・ログ・エントリを表示します。アクセス・ログは、サーバーを対象とするリクエストとレスポンスに関する情報を記録します。必須以外のオプションを選択した場合、このコマンドによって、選択した構成およびノードについて、デフォルトのTCPアクセス・ログ・ファイルの最後の100エントリが表示されます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--start-date|-S

表示する必要のあるログ・メッセージの開始日時を指定します。開始日の書式は、dd/MM/yyyy:HH:mm:ssにする必要があります。

--end-date|-E

表示する必要のあるログ・メッセージの終了日時を指定します。終了日の書式は、d/MM/yyyy:HH:mm:ssにする必要があります。

--num-records|-n

表示するログ・メッセージの数を指定します。

--config|-c

アクセス・ログ情報を表示する構成の名前を指定します。

オペランド

node-host

ホストの名前を指定します。

例

tadm get-tcp-access-log-prop --user=admin --port=8989
--password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com
--no-prompt --config=www.example.org node1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「enable-tcp-access-log」、「disable-tcp-access-log」、「get-tcp-access-log-prop」

get-tcp-access-log-prop

構文

tadm get-tcp-access-log-prop common_options --config=config_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、TCPアクセス・ログのプロパティを表示します。tcp-access要素は、グローバル・レベルのアクセス・ロギング設定を定義します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

TCPアクセス・ログのプロパティを表示する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

アクセス・ログ・バッファの次のプロパティを表示できます。

enabled
file

例

tadm get-tcp-access-log-prop --user=admin --port=8989
--password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com
--no-prompt --config=www.example.org enabled

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「enable-tcp-access-log」、「disable-tcp-access-log」、「get-tcp-access-log-prop」

get-tcp-listener-prop

構文

tadm get-tcp-listener-prop common_options --config=config_name --tcp-listener=name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、TCPリスナーのプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

TCPリスナーのプロパティを表示する構成の名前を指定します。

--tcp-listener|-t

TCPリスナーの名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

TCPリスナーの次のプロパティを表示できます。

enabled
name
ip
port
family
acceptor-threads
tcp-proxy-name
listen-queue-size
receive-buffer-size
send-buffer-size
description

注意:
プロパティfamilyおよびacceptor-threadsは、値としてauto-tunedを戻す場合があります。auto-tunedは、サーバーが実行時にこれらのプロパティの値を計算することを示します。

例

tadm get-tcp-listener-prop --user=admin --port=8989
--password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com
--no-prompt --config=www.example.org --tcp-listener=TCP_Listener1 listen-queue-size

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-tcp-listener」、「delete-tcp-listener」、「list-tcp-listeners」、「set-tcp-listener-prop」

get-tcp-proxy-prop

構文

tadm get-tcp-proxy-prop common_options --config=config_name --tcp-proxy=tcp-proxy-name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、TCPプロキシのプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

TCPプロキシのプロパティを表示する構成の名前を指定します。

--tcp-proxy|-r

TCPプロキシの名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

TCPプロキシの次のプロパティを表示できます。

enabled
name
session-idle-timeout
origin-server-pool-name

例

tadm get-tcp-proxy-prop --user=admin --port=8989
--password-file=./admin.passwd
--no-prompt --config=www.example.org --tcp-proxy=proxy1 enabled

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-tcp-proxy」、「delete-tcp-proxy」、「list-tcp-proxies」、「set-tcp-proxy-prop」

get-tcp-proxy-stats

構文

tadm get-tcp-proxy-stats common_options --config=config_name --tcp-proxy=tcp-proxy-name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、特定のTCPプロキシの統計を表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

TCPプロキシのプロパティを表示する構成の名前を指定します。

--tcp-proxy|-r

TCPプロキシの名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

TCPプロキシの次のプロパティを表示できます。

countActiveConnections
countRequests
countRequestsAborted
countRequestsTimeout
countBytesReceived
countBytesTransmitted
milliSecondsConnectionActiveAverage
name

例

tadm get-tcp-proxy-stats --user=admin --port=8989
--password-file=./admin.passwd
--no-prompt --config=www.example.org --tcp-proxy=proxy1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-tcp-proxy」、「delete-tcp-proxy」、「list-tcp-proxies」、「set-tcp-proxy-prop」

get-tcp-thread-pool-prop

構文

tadm get-tcp-thread-pool-prop common_options --config=config_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、TCPスレッド・プールのプロパティを表示します。tcp-thread-pool要素は、アップグレードしたWebソケット接続および汎用TCP接続のデータのプロキシに使用されるスレッドを構成します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

TCPスレッド・プールのプロパティを表示する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

enabled
threads
max-conections
timeout
stack-size
poll-interval
buffer-size

注意:
プロパティmax-connectionsおよびthreadsは、値としてauto-tunedを戻す場合があります。auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

例

tadm get-tcp-proxy-prop --config=www.example.org enabled

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-tcp-thread-pool-prop」

get-thread-pool-prop

構文

tadm get-thread-pool-prop common_options --config=config_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、スレッド・プールのプロパティを表示します。thread-pool要素では、HTTPリクエストの処理に使用されるスレッドを構成します。スレッド・プールを使用して、一定数のスレッドを特定のサービスに割り当てることができます。スレッドの最大数を1とするプールを定義することで、指定したサービス機能に対して1つのリクエストのみを許可できます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

スレッド・プールのプロパティを表示する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

スレッド・プールの次のプロパティを表示できます。

enabled
queue-size
min-threads
max-threads
stack-size

注意:
プロパティmax-threads、queue-sizeおよびmin-threadsは、値としてauto-tunedを戻す場合があります。auto-tunedは、サーバーが実行時にこれらのプロパティの値を計算することを示します。

例

tadm get-thread-pool-prop --user=admin --port=8989
--password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com
--no-prompt --config=www.example.org queue-size

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-thread-pool-prop」

get-virtual-server-prop

構文

tadm get-virtual-server-prop common_options --config=config_name --vs=vs_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、仮想サーバーのプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

仮想サーバーのプロパティを表示する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

仮想サーバーの次のプロパティを表示できます。

enabled
host
default-object-name
http-listener-name
object-file
canonical-server-name
log-file
server-cert-nickname

注意:
プロパティdefault-object-nameは、値としてauto-tunedを戻す場合があります。auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

例

tadm get-virtual-server-prop --user=admin --port=8989
--password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org
object-file

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-virtual-server」、「set-virtual-server-prop」、「list-virtual-servers」、「copy-virtual-server」、「delete-virtual-server」

get-virtual-server-stats

構文

tadm get-virtual-server-stats common_options [--node=node_name] --config=config_name --vs=vs_name

説明

このコマンドを使用して、特定の構成の仮想サーバー統計を表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--node|-n

ノードの名前を指定します。このオプションを指定しない場合、構成のすべてのインスタンス全体にわたる仮想サーバーの照合統計が表示されます。

--config|-c

仮想サーバー統計を表示する構成を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm get-virtual-server-stats --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-virtual-server」、「set-virtual-server-prop」、「list-virtual-servers」、「copy-virtual-server」、「delete-virtual-server」、「get-virtual-server-prop」

get-webapp-firewall-prop

構文

tadm get-webapp-firewall-prop common_options --config=config_name --vs=vs_name (property_name)*

説明

このコマンドを使用して、Webアプリケーション・ファイアウォールのプロパティを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

仮想サーバー統計を表示する構成を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

オペランド

property-name

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

例

tadm get-webapp-firewall-prop --user=admin --host=admin.example.comhost=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-virtual-server」、「set-virtual-server-prop」、「list-virtual-servers」、「copy-virtual-server」、「delete-virtual-server」、「get-virtual-server-prop」

help

コマンドライン・インタフェースについて説明します。

構文

tadmコマンドライン・ユーティリティの使用方法は、次のとおりです。

- tadm --version|-V
CLIのバージョンを表示します。

- tadm --help|-?
このページをテキスト形式で表示します。

- tadm help|-?
このページをテキスト形式で表示します。

- tadm --user|-u admin-user [--password-file|-w] [admin-passwd-file] [--host|-h admin-host] [--port|-p admin-port] [[--rcfile|-R rcfile]: tadmをシェル・モードで起動します。

- tadm subcommand --help
指定されたサブコマンドのヘルプを表示します。

tadm subcommand options

指定されたサブコマンドの使用構文を表示します。

構文表記法

このドキュメントでは、次の表記規則を使用してコマンドライン・オプションの構文を示します。

- プレーン・テキスト: テキストをそのまま入力します。
例: option

- イタリック体のテキスト: オプションまたはオペランドの値のプレースホルダです。CLIコマンドを実行する場合、このようなプレースホルダは適切な値に置き換える必要があります。
例: parameter

- 大カッコ内のテキスト: オプションの引数です。
例: [argument]

- 大カッコ内のテキストに続くアスタリスク(*): オプションの引数です。複数のインスタンスを指定できます。
例: [argument]*

- テキストに続くプラス記号(+): 必須の引数です。複数のインスタンスを指定できます。
例: [argument]+

- テキスト間の縦線記号(|): オプションの値です。いずれか1つを指定します。
例: opt1|opt2

説明

コマンドライン・インタフェース(CLI)によって、Oracle Traffic Directorを構成および管理できます。コマンドライン・ツールのtadmを使用して、管理コマンドを実行します。

tadmは、スタンドアロン・モード、シェル・モードまたはファイル・モードで起動できます。

- スタンドアロン・モード - スタンドアロン・モードでは、目的のコマンド、オプションおよびオペランドを指定してCLIを直接起動できます。コマンドが完了すると、CLIはシェルに戻ります。
---------------------------------------------------------

- シェル・モード - シェル・モードでは、tadm内に埋め込まれたシェルからCLIを起動できます。コマンドが完了すると、CLIはシェルに戻ります。シェルを終了するには、exitまたはquitと入力します。シェル・モードに移行する場合、user、passwordおよびportの各オプションが必須です。ポートの詳細を指定しないと、デフォルト・ポートが使用されます。デフォルト・ポート番号は8989です。
例:

---------------------------------------------------------

$ tadm --user=admin --port=8081 --password-file=./admin.passwd

tadm> list-configs

www.example.org

--------------------------------------------------------

- ファイル・モード - ファイル・モードでは、有効なコマンドのリストを含むプレーン・テキストを作成できます。ファイル・モードでは、tadmの起動時にuserとpassword-fileが受け入れられます。
例:

---------------------------------------------------------

$ cat sample.tcl

set tadm::command false

set x [list-configs]

puts $x

$ tadm --user=admin --password-file=./admin.passwd --commands-file=sample.tcl

--------------------------------------------------------

tadm変数

次のtadm変数を設定して、tadmの全体的な動作を変更することもできます。

- tadm::command: (ファイル・モード専用)すべてのコマンドをstdoutおよびstderrに出力できます。この変数をtrueに設定すると、例外が発生してもコマンドの実行は停止されず、かわりに例外はstdoutに出力されて次のコマンドが実行されます。この変数はコマンド・ファイルに設定できます。
-------------------------------------------------------

$ cat commands.tcl

set tadm::command true

set x [list-configs]

puts $x

この例で、commands.tclは有効なコマンドのリストを含むファイルの名前です。

--------------------------------------------------------

- tadm::savehist: (シェル・モード専用)trueに設定すると、実行するすべてのtadmコマンドがtadm::histfileファイルに保存されます。tadm::histfileは、ホーム・ディレクトリに保存されます。tadm環境にこの変数を設定するには、tadm set tadm::savehist trueコマンドを使用します。

- tadm::file: ファイル・モードでtadmコマンドを実行する場合、この変数をtrueに設定します。

- tadm::tokenize: trueに設定すると、tadmによってTCL対応形式のログ・ファイルが解析されます。

- tadm::log_date_format: この変数を使用して、ログ・ファイルの日付書式を定義します。デフォルトの書式はMM/dd/yyyy:HH:mm:ssです。

- tadm::date_format: この変数を使用して、ユーザーが日付を入力できる日付書式を定義します。デフォルト値は、現在のロケールの日付書式です。

- tadm::property_separator: この変数を使用して、プロパティのセパレータを定義します。デフォルト値は等号(=)です。たとえば、tadm> set tadm::property_separator :と入力します。

- tadm::field_separator: この変数を使用して、フィールドまたは列のセパレータを定義します。デフォルト値は空白( )です。たとえば、tadm> set tadm::field_separator |と入力します。

- tadm::field_format: この変数を使用して、フィールドまたは列の表示形式を定義します。デフォルト値は%-15sです。たとえば、tadm> set tadm::field_format %-15s|と入力します。

共通オプション

共通オプションという用語は、このドキュメントとCLIのmanページで次のオプションを表す場合に使用されます。

- --user、--port、--hostなど、管理サーバーに接続するために必要なオプション。シェル・モードでは、これらのオプションを指定する必要はありません。

- --echoや--verboseなど、複数のコマンドに共通のオプション。

次に、共通オプションの完全なリストを示します。

--user|-u

権限のあるOracle Traffic Director管理者のユーザー名を指定します。

注意:
--user|-uオプションは、次のCLIコマンドでは必須ではありません。

- configure-server

- unconfigure-server

- start-snmp-subagent

- stop-snmp-subagent

--user|-uオプションは、reset-admin-passwordコマンドの実行時には必要ありません。

- configure-serverコマンドを使用して管理サーバーを作成する場合、--user|-uオプションで、管理サーバーのログイン名を指定します。管理サーバーの構成時に、これはデフォルトでadminに設定されます。

- configure-serverコマンドを使用して管理ノードを作成する場合、--user|-uオプションで、管理サーバーに接続するために使用するログイン名を指定します。これは、管理ノード構成時の必須オプションです。

--password-file|-w

パスワード・ファイルの名前と場所を指定します。パスワード・ファイルには、管理サーバーを対象に管理者を認証するためのパスワードが含まれます。管理パスワードとは別に、bind-password、user-password、token-pinなどの他のパスワードを指定することもできます。このオプションを指定しない場合、コマンドの実行時にパスワードの入力を求められます。また、指定されたパスワード・ファイルに必須パスワードが記載されていない場合も、パスワードの入力を求められます。

サンプルのパスワード・ファイルは次のとおりです。

tadm_password=tadm-password
tadm_bind_password=bind-password
tadm_user_password=user-password
tadm_token_pin=token-pin
tadm_new_token_pin=new-token-password
tadm_admin_password=admin-password
tadm_<token_name>=token-pin

注意:
tadm_<token_name>は、start-instanceコマンドでのみ使用できます。tadm_<token_name>を使用して複数のトークンPINを設定し、複数のノードでインスタンスを起動できます。
たとえば、internalというデフォルト・トークンを任意のインスタンス用に構成します。パスワード・ファイルのデフォルト・トークンのエントリは、tadm_internal=88888888になります。

--host|-h

管理サーバーが実行されているコンピュータの名前を指定します。デフォルト・ホストはlocalhostです。

注意:
このオプションは、管理サーバーにリモート接続する場合にのみ必要です。--host|-hオプションは、reset-admin-passwordコマンドの実行時には必要ありません。

--port|-p

管理サーバーのSSLポート番号を指定します。デフォルト・ポートは8989です。

注意:
--port|-pオプションは、reset-admin-passwordコマンドの実行時には必要ありません。

- configure-serverコマンドを使用して管理サーバーを作成する場合、--port|-pオプションで、管理サーバーがリスニングするSSLポートを指定します。

- configure-serverコマンドを使用して管理ノードを作成する場合、--port|-pオプションで、管理ノードを登録するリモート管理サーバーのSSLポートを指定します。

--no-ssl|-N

このオプションを指定して、管理サーバーと通信するためにプレーン・テキスト接続を使用します。デフォルト接続はSSLです。

--rcfile|-R

tadmの起動時にロードする必要のあるrcfileの名前を指定します。デフォルト・ファイルは~/.tadmrcです。.tadmrcファイルは、コマンドの実行前にロードされるTCLファイルです。オプション名のハイフン(-)をアンダースコア(_)に変更してtadmという接頭辞を付けることで、長いオプションを変数として使用できます。次に例を示します。

- --configは、set tadm_config config1として設定できます。

- --key-typeは、set tadm_key_type eccとして設定できます。

サンプルのrcfileは次のとおりです。

set tadm_config sampleconfig
set tadm_password mypassword
set tadm_nodehost sample.mail.com

--echo|-e

このオプションを指定して、実行前に標準出力にこのコマンドを出力します。このオプションでは、コマンドに指定していない必須以外のすべてのオプションのデフォルト値も出力されます。

--no-prompt|-Q

このオプションを指定すると、tadmでは、このコマンドの実行時にパスワードの入力が求められません。このオプションは、パスワード・ファイルにすべてのパスワードを定義しており、--password-fileオプションを使用してそのファイルを指定している場合に使用します。

--verbose|-v

このオプションを指定すると、詳細な出力を表示できます。

--command|-C

tadmコマンドのリストを含むコマンド・ファイルの名前を指定します。コマンド・ファイルの詳細は、ファイル・モードの説明を参照してください。

終了コード

次の終了コードが戻されます。

- 0 - コマンドの実行に成功しました。

- 1から4 - 接続失敗エラー

- 10から22 - 解析エラー

- 33から43 - 入出力エラー

- 44から56 - 一般エラー(無効な構成値など)

- 76から96 - 汎用バックエンド・エラー

- 110から123 - MBean固有のエラー

- 125以上 - 不明なエラー

install-cert

構文

tadm install-cert common_options [--token=name] [--file-on-server] --config=config_name --cert-type=server|chain|ca [--nickname=nick_name] cert_file

説明

このコマンドを使用して、証明書をインストールします。認証局(CA)によって発行されたファイルにサーバー証明書テキスト(ASCII)が含まれる必要があります。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--token|-t

証明書をインストールするトークン(暗号デバイス)を指定します。

--file-on-server|-f

このオプションを指定すると、管理者サーバーでサーバー証明書を使用できます。このオプションを指定しない場合、ファイルはクライアント・マシンで使用されると想定され、サーバーにアップロードされます。

--config|-c

証明書をインストールする構成の名前を指定します。

--cert-type|-y

証明書のタイプを指定します。値として、server、chainまたはcaを指定できます。

- server - インストールされる証明書のタイプはサーバー証明書です。この証明書は、同時にインストールされる構成およびトークンからリクエストされる必要があります。

- chain - インストールされる証明書のタイプはCAチェーン証明書です。この証明書チェーンには、1つ以上の中間CAが含まれます。

- ca - インストールされる証明書のタイプはCA証明書です。

--nickname|-n

証明書のニックネーム(短縮名)を指定します。このオプションは、serverタイプの証明書にのみ必要です。

オペランド

cert-file

サーバー上の証明書を格納するファイルの名前を指定します。

例

tadm install-cert --user=admin --host=admin.example.com --port=8989
--prompt=false --password-file=./admin.pwd --config=www.example.org --cert-type=server --nickname=cert1 certbin.req

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-cert-request」、「list-certs」、「delete-cert」、「get-cert-prop」、「set-cert-trust-prop」、「create-selfsigned-cert」

install-crl

構文

tadm install-crl common_options [--file-on-server] --config=config_name crl_file

説明

このコマンドを使用して、証明書失効リスト(CRL)をインストールします。CRLは、認証局(CA)によって提供される失効リストです。CRLには、クライアントまたはサーバーのユーザーが信頼することのできないすべての証明書がリストされます。証明書のデータが変更されると、その証明書は取り消されます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--file-on-server|-f

このオプションを指定すると、管理サーバー・コンピュータでCRLファイルを使用できます。このオプションを指定しない場合、CRLファイルはクライアント・マシンで使用されると想定され、サーバーにアップロードされます。

--config|-c

CRLをインストールする構成の名前を指定します。

オペランド

crl-file

インストールするCRLファイルのフルパスを指定します。

例

tadm install-crl --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org ServerSign.crl

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「list-crls」、「get-crl-prop」、「delete-crl」

install-webapp-firewall-ruleset

構文

tadm install-webapp-firewall-ruleset common_options [--file-on-server] --config=config_name --vs=vs_name ruleset_file

説明

このコマンドを使用して、Webアプリケーション・ファイアウォールのルールセットをインストールします。webapp-firewall-ruleset要素は、WAF構成ファイルへのパスを構成します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--file-on-server|-f

このオプションを指定すると、管理サーバー・ホストでルールセット・ファイルを使用できます。このオプションを指定しない場合、ファイルはクライアント・マシンで使用されると想定され、サーバーにアップロードされます。

--config|-c

Webアプリケーション・ファイアウォールのルールセットをインストールする構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

オペランド

ruleset-file

ルールセット・ファイルのフルパスを指定します。このファイルは、インスタンスのconfigディレクトリ内のルールセット・サブディレクトリに置かれている必要があります。さらに、server.xmlを更新してこのディレクトリを含める必要があります。

例

tadm install-webapp-firewall-ruleset --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--config=www.example.org /tmp/waf-rule.conf

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-webapp-firewall-ruleset」、「list-webapp-firewall-rulesets」

list-backups

構文

tadm list-backups common_options [--all] --config=config_name

説明

このコマンドを使用して、指定した構成のバックアップをリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、バックアップ構成ごとにバックアップ日付が表示されます。

--config|-c

バックアップをリストする構成を指定します。

例

tadm list-backups --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「restore-config」

list-cache-rules

構文

tadm list-cache-rules common_options [--all] --config=config_name --vs=vs_name

説明

このコマンドを使用して、指定した仮想サーバーに定義されているキャッシュ・ルールのリストを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、指定した仮想サーバーに定義されているキャッシュ・ルールごとに条件が表示されます。

--config|-c

キャッシュ・ルールをリストする構成を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm list-cache-rules --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org
--vs=soa.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-cache-rule」、「delete-cache-rule」

list-certs

構文

tadm list-certs common_options [--all] [--token=name] [--cert-type=(server|ca; default is 'server')] --config=config_name

説明

このコマンドを使用して、構成のすべての証明書をリストします。トークンがパスワードで保護されている場合、list-certsコマンドによってトークン・パスワードの入力を求められます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、構成の証明書ごとに発行名と有効期限が表示されます。

--token|-t

暗号化された公開鍵を含むトークン(暗号デバイス)を指定します。

--cert-type|-y

値としてserverを指定すると、サーバー証明書がリストされます。caを指定すると、認証局(CA)証明書がリストされます。

--config|-c

証明書をリストする構成の名前を指定します。

例

tadm list-certs --user=admin --host=admin.example.com --port=8989
--prompt=false --config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-cert-request」、「delete-cert」、「install-cert」、「get-cert-prop」、「set-cert-trust-prop」、「create-selfsigned-cert」

list-ciphers

構文

tadm list-ciphers common_options [--all] --config=config_name (--http-listener=name|--tcp-listener=name)

説明

このコマンドを使用して、Oracle Traffic DirectorでサポートされるSSL暗号をリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、構成でSSL暗号が有効化されているかどうかが表示されます。

--config|-c

暗号をリストする構成の名前を指定します。

--http-listener|-r

HTTPリスナーの名前を指定します。

--tcp-listener|-t

TCPリスナーの名前を指定します。

例

tadm list-ciphers --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --http-listener=http-listener-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「enable-ciphers」、「disable-ciphers」

list-compression-rules

構文

tadm list-compression-rules common_options [--all] --config=config_name
--vs=vs_name

説明

このコマンドを使用して、指定した仮想サーバーに定義されている圧縮ルールをリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、圧縮ルール構成ごとに条件が表示されます。

--config|-c

圧縮ルールをリストする構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm list-compression-rules --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --vs=soa.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-compression-rule」、「delete-compression-rule」、「set-compression-rule-prop」、「get-compression-rule-prop」

list-configs

構文

tadm list-configs common_options [--all]

説明

このコマンドを使用して、既存のすべての構成をリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、構成ごとにデプロイメントのステータスが表示されます。

例

tadm list-configs --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-config」、「deploy-config」、「copy-config」、「pull-config」、「set-config-file」、「delete-config」、「restore-config」、「get-config-file」、「list-config-files」

list-config-files

構文

tadm list-config-files common_options --config=config_name

説明

このコマンドを使用して、指定した構成に関連する構成ファイルをリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

すべての構成ファイルをリストする構成の名前を指定します。

例

tadm list-config-files --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-config」、「deploy-config」、「copy-config」、「pull-config」、「set-config-file」、「delete-config」、「restore-config」、「get-config-file」、「list-configs」

list-crls

構文

tadm list-crls common_options [--all] --config=config_name

説明

このコマンドを使用して、指定した構成のCRLをリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、CRL構成ごとに次回更新の情報が表示されます。

--config|-c

CRLを表示する構成の名前を指定します。

例

tadm list-crls --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「install-crl」、「delete-crl」、「get-crl-prop」

list-error-pages

構文

tadm list-error-pages common_options [--all] --config=config_name
--vs=vs_name

説明

このコマンドを使用して、エラー・ページが定義されているエラー・コードをリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、エラー・コード構成ごとにエラー・ページが表示されます。

--config|-c

エラー・ページをリストする構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm list-error-pages --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org --vs=soa.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-error-page」、「delete-error-page」

list-events

構文

tadm list-events common_options [--all] --config=config_name

説明

このコマンドを使用して、構成のすべてのスケジュール済イベントをリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、構成のスケジュール済イベントごとに、有効状態、月内の日、月、曜日、時刻および間隔が表示されます。

--config|-c

イベントをリストする構成の名前を指定します。

例

tadm list-events --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-event」、「delete-event」、「disable-event」、「enable-event」

list-failover-groups

構文

tadm list-failover-groups common_options --config=config_name [--all]

説明

このコマンドを使用して、構成に定義されているフェイルオーバー・グループのリストを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

フェイルオーバー・グループをリストする構成の名前を指定します。

--all|-l

このオプションを指定すると、フェイルオーバー・グループのプライマリ・ノードとバックアップ・ノードが表示されます。

例

tadm list-failover-groups --config=soa --verbose --all

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-failover-group」、「delete-failover-group」、「set-failover-group-primary」、「get-failover-group-prop」

list-http-listeners

構文

tadm list-http-listeners common_options [--all] --config=config_name

説明

このコマンドを使用して、構成に定義されているHTTPリスナーの名前と、(オプションで)各リスナーのIPアドレスおよびポート番号をリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、HTTPリスナー構成ごとにIPおよびポートが表示されます。

--config|-c

HTTPリスナーをリストする構成の名前を指定します。

例

tadm list-http-listeners --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-http-listener」、「set-http-listener-prop」、「set-http-listener-prop」、「delete-http-listener」

list-instances

構文

tadm list-instances common_options [--all] ( --config=name | --node=name )

説明

このコマンドを使用して、すべてのインスタンスをリストします。

- 構成名を指定すると、その構成がデプロイされているすべてのノードがリストされます。

- ノードを指定すると、そのノードにデプロイされているすべての構成がリストされます。

注意:
ノードがサービスに対応している場合、list-instancesは、そのノードのインスタンスに対応するサービスのservice-nameをリストします。service-nameを表示するには、--allオプションを指定してlist-instancesを実行する必要がある点に注意してください。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--node|-n

構成をリストするノードのホスト名を指定します。

--all|-l

このオプションを指定すると、構成のインスタンスごとに、インスタンスのステータスとそのインスタンスにサービスが含まれるかどうかが表示されます。

--config|-c

ノードをリストする構成の名前を指定します。

例

tadm list-instances --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-instance」、「delete-instance」、「start-instance」、「stop-instance」、「restart-instance」、「reconfig-instance」、「list-nodes」、「remove-node」

list-nodes

構文

tadm list-nodes common_options [--all]

説明

このコマンドを使用して、管理サーバーに登録されているすべてのノードをリストします。このコマンドでは、ノードのステータスもリストされます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、管理サーバーに登録されているノードごとに、ノードのポート、オンライン状態および説明が表示されます。

例

tadm list-nodes --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「remove-node」

list-origin-servers

構文

tadm list-origin-servers common_options [--all] --config=config_name --origin-server-pool=origin_server_pool_name

説明

このコマンドを使用して、プールに定義されているオリジン・サーバーのリストを表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、プールに定義されているオリジン・サーバーごとに、重み、有効状態およびバックアップが表示されます。

--config|-c

オリジン・サーバーをリストする構成を指定します。

--origin-server-pool|-o

オリジン・サーバーを表示するオリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

例

tadm list-origin-servers --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org
--origin-server-pool=test-pool

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-origin-server」、「delete-origin-server」、「get-origin-server-prop」、「set-origin-server-prop」

list-origin-server-pools

構文

tadm list-origin-server-pools common_options [--all] [--type=http|https|tcp] --config=config_name

説明

このコマンドを使用して、構成に定義されているオリジン・サーバー・プールをリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、オリジン・サーバー・プール構成ごとにオリジン・サーバー・プールのタイプと負荷分散が表示されます。

--type|-t

プールのサーバーでリクエストが処理されているプロトコルを指定します。タイプを指定しない場合、使用可能なすべてのオリジン・サーバーがリストされます。

--config|-c

オリジン・サーバー・プールをリストする構成を指定します。

例

tadm list-origin-server-pools --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --type=tcp --config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-origin-server-pool-prop」、「set-origin-server-pool-prop」、「delete-origin-server-pool」、「create-origin-server-pool」

list-proxy-info

構文

tadm list-proxy-info common_options [--all] --config=config_name
--vs=vs_name --route=route_name

説明

このコマンドを使用して、ルートに構成されているプロキシ・パラメータの情報を表示します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、プロキシ構成ごとにヘッダーとステータスが表示されます。

--config|-c

プロキシ・パラメータをリストする構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

--route|-r

プロキシ・パラメータをリストするルートの名前を指定します。

例

tadm list-proxy-info --config=www.example.org --vs=soa.example.org --route=Route-1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「block-proxy-info」、「forward-proxy-info」

list-request-limits

構文

tadm list-request-limits common_options [--all] --config=config_name
--vs=vs_name

説明

このコマンドを使用して、仮想サーバーに定義されているリクエスト制限の条件をリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、リクエスト制限構成ごとに条件が表示されます。

--config|-c

リクエスト制限をリストする構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm list-request-limits --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989 --no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-request-limit-prop」、「set-request-limit-prop」、「delete-request-limit」、「create-request-limit」

list-routes

構文

tadm list-routes common_options [--all] --config=config_name
--vs=vs_name

説明

このコマンドを使用して、仮想サーバーに定義されているルールをリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、ルート・ルール構成ごとに条件が表示されます。

--config|-c

ルートをリストする構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm list-routes --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989 --no-prompt --config=www.example.org
--vs=soa.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-route」、「delete-route」、「get-route-prop」、「set-route-prop」

list-tcp-listeners

構文

tadm list-tcp-listeners common_options [--all] --config=config_name

説明

このコマンドを使用して、すべてのTCPリスナーをリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、TCPリスナー構成ごとにIPおよびポートが表示されます。

--config|-c

すべてのTCPリスナーをリストする構成の名前を指定します。

例

tadm list-tcp-listeners --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-tcp-listener」、「delete-tcp-listener」、「get-tcp-listener-prop」、「set-tcp-listener-prop」

list-tcp-proxies

構文

tadm list-tcp-proxies common_options [--all] --config=config_name

説明

このコマンドを使用して、すべてのTCPプロキシをリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、すべてのTCPプロキシが、各サーバー・プールに関する情報とともに表示されます。

--config|-c

すべてのTCPプロキシをリストする構成の名前を指定します。

例

tadm list-tcp-proxies --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt --all
--config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-tcp-proxy」、「delete-tcp-proxy」、「get-tcp-proxy-prop」、「set-tcp-proxy-prop」

list-tokens

構文

tadm list-tokens common_options [--all] --config=config_name

説明

このコマンドを使用して、すべてのPKCS#11トークンをリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、PKCS#11トークンごとに、トークンの有効状態と、トークンPINがserver.xmlファイルに保存されているかどうかに関する情報が表示されます。

--config|-c

すべてのトークンをリストする構成の名前を指定します。

例

tadm list-tokens --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-pkcs11-prop」、「set-pkcs11-prop」、「set-token-prop」、「set-token-pin」

list-variables

構文

tadm list-variables common_options [-all] [--vs=vs_name]
--config=config_name

説明

このコマンドを使用して、構成または特定の仮想サーバーに定義されている変数をリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、構成に定義されている変数ごとに説明が表示されます。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

--config|-c

変数をリストする構成の名前を指定します。

例

tadm list-variables --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989
--no-prompt --vs=soa.example.org --config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-variable」、「delete-variable」

list-virtual-servers

構文

tadm list-virtual-servers common_options [--all] --config=config_name

説明

このコマンドを使用して、構成に定義されているすべての仮想サーバーをリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--all|-l

このオプションを指定すると、仮想サーバー構成ごとにHTTPリスナー名が表示されます。

--config|-c

仮想サーバーを表示する構成の名前を指定します。

例

tadm list-virtual-servers --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-virtual-server」、「set-virtual-server-prop」、「get-virtual-server-prop」、「delete-virtual-server」、「copy-virtual-server」

list-webapp-firewall-rulesets

構文

tadm list-webapp-firewall-rulesets common_options --config=config_name (--vs=vs_name)

説明

このコマンドを使用して、構成または特定の仮想サーバーに対して定義されたすべてのWebアプリケーション・ファイアウォール・ルールセットをリストします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

Webアプリケーション・ファイアウォール・ルールセットのリストを表示する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

例

tadm list-webapp-firewll-rulesets --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「install-webapp-firewall-ruleset」、「delete-webapp-firewall-ruleset」

pull-config

構文

tadm pull-config common_options --config=config_name node_host

説明

このコマンドを使用して、構成の任意のインスタンスから構成をプルし、アンデプロイされたすべての構成変更を上書きします。このコマンドは、インスタンスが手動で変更された場合に、その手動変更をconfig-storeディレクトリに反映するために使用できます。

注意:
config-storeディレクトリに含まれるファイルは編集しないでください。このディレクトリ内のファイルは、Oracle Traffic Directorによって内部使用目的で作成されます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

構成をプルするサーバー構成の名前を指定します。

オペランド

node-host

手動変更されたインスタンスをホストするノードの名前を指定します。

例

tadm pull-config --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org serverhost

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-config」、「list-configs」、「delete-config」、「copy-config」、「deploy-config」、「restore-config」、「list-config-files」、「get-config-file」、「set-config-file」

reconfig-instance

構文

tadm reconfig-instance common_options --config=config_name (node_host)*

説明

このコマンドを使用して、サーバー・インスタンスを再構成します。構成の変更は、サーバーを再起動することなくインスタンスに反映されます。動的に再構成可能な構成の変更のみが反映されます。

user、temp-path、log、thread-pool、pkcs11、stats、dns、dns-cache、ssl-session-cacheおよびaccess-log-buffer設定の変更は、再構成手順が完了した後も同じままです。再起動を必要とするこのような変更は、再構成の完了時にログに記録されます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

サーバー・インスタンスを再構成する構成の名前を指定します。

オペランド

node-host

ノードの名前を指定します。

例

tadm reconfig-instance --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org serverhost

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-instance」、「list-instances」、「start-instance」、「stop-instance」、「restart-instance」、「create-instance」、「list-nodes」

remove-node

構文

tadm remove-node common_options [--force] --node=node_name

説明

このコマンドを使用して、管理サーバーから登録済ノードを削除します。このノードは、管理サーバーによって管理されなくなるため、ノードのリストに表示されません。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--force|-f

このオプションを指定して、ノードを削除します。これによって、ノードにデプロイされているインスタンスの削除が試みられます。また、ノードが停止している場合、forceオプションでノードが削除されます。

--node|-n

削除するノードの名前を指定します。

例

tadm remove-node --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--node=node1.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「list-nodes」

renew-admin-certs

構文

tadm renew-admin-certs common_options [--instance-home=instance_home]

説明

このコマンドを使用して、Admin-CA-Cert、Admin-Server-CertおよびAdmin-Client-Certというニックネームの管理証明書を更新します。このコマンドでは、現在実行中で、更新した証明書を使用してアクセスできるノードも更新されます。このコマンドは、--userまたは--instance-homeを使用して実行できます。--instance-homeオプションは省略可能です。--instance-homeの使用方法の詳細は、「オプション」を参照してください。

renew-admin-certsコマンドの実行後、新しい証明書を有効にするには、管理サーバーおよびノードを再起動する必要があります。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--instance-home|-i

サーバー・インスタンスを検出できる場所を示します。このオプションは、管理サーバーのSSL証明書の有効期限がすでに切れている場合に使用します。このオプションを使用すると、管理サーバーの証明書のみが更新されることに注意してください。管理ノードの証明書を更新するには、各管理ノード上でrenew-node-certsコマンドを実行する必要があります。

例

--userオプションの使用方法:

tadm renew-admin-certs --user=admin
--password-file=./admin.passwd --port=8989

--instance-homeオプションの使用方法:

tadm renew-admin-certs --instance-home=/home/otd

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「reset-admin-password」、「renew-node-certs」

renew-node-certs

構文

tadm renew-node-certs common_options --instance-home=instance_home

説明

このコマンドは、管理ノードで起動する必要があります。このコマンドを使用して、管理サーバーの認証証明書を更新し、それらを管理ノードにインストールします。これは、管理サーバーとのセキュアな通信に必要です。管理サーバーの認証証明書の更新時にノードが実行されていなかった場合、このコマンドを使用する必要があります。変更を反映するには、管理ノードを再起動する必要があります。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--instance-home|-i

サーバー・インスタンスを検出できる場所を示します。

例

tadm renew-node-certs --instance-home=/documents/nodes

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「renew-admin-certs」、「reset-admin-password」、「restart-admin」

reset-admin-password

構文

tadm reset-admin-password common_options --instance-home=instance_home

説明

このコマンドを使用して、管理者サーバーのパスワードをリセットします。このコマンドは、管理者サーバーがインストールされているローカルの場所で使用する必要があります。このコマンドでは、古いパスワードの入力は求められません。このコマンドで変更を有効にするには、管理サーバーを再起動する必要があります。

注意:
このコマンドを実行できるのは、認証データベースがデフォルト設定のkeyfileである場合のみです。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--instance-home|-i

サーバー・インスタンスを検出できる場所を示します。

例

tadm reset-admin-password --instance-home=/home/otd

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「renew-admin-certs」

restart-admin

構文

tadm restart-admin common_options node_host

説明

このコマンドを使用して、管理サーバーまたはノードを再起動します。

注意:
インスタンスを再起動するには、restart-instanceコマンドを使用します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

オペランド

node-host

管理サーバーまたはノードのホスト名を指定します。

例

tadm restart-admin --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt serverhost

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「list-nodes」

restart-instance

構文

tadm restart-instance common_options --config=config_name (node_host)*

説明

このコマンドを使用して、構成の1つ以上のインスタンスを再起動します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

インスタンスを再起動する構成を指定します。

オペランド

node-host

再起動するインスタンスが実行されている1つ以上のノードのホスト名を指定します。複数のノードを指定する場合、ホスト名をスペースで区切ります。ノードを指定しない場合、指定した構成で実行されているすべてのインスタンスが再起動されます。いずれかのノードのインスタンスが実行されていない場合、このコマンドではエラーが表示されます。

例

tadm restart-instance --user=admin
--password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com
--port=8989 --no-prompt --config=www.example.org serverhost

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-instance」、「delete-instance」、「list-instances」、「start-instance」、「stop-instance」、「list-nodes」

restore-config

構文

tadm restore-config common_options --from-backup=backup_id config_name

説明

このコマンドを使用して、バックアップの使用により構成を以前の特定の状態にリストアします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--from-backup|-b

バックアップ構成のIDを指定します。使用可能なバックアップのリストを表示するには、list-configsコマンドを実行します。

オペランド

config-name

以前の状態にリストアする構成を指定します。

例

tadm restore-config --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --from-backup=20110813_084722 www.example.org

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-config」、「deploy-config」、「copy-config」、「pull-config」、「set-config-file」、「delete-config」、「list-configs」、「get-config-file」、「list-config-files」

rotate-log

構文

tadm rotate-log common_options --config=config_name (node_host)*

説明

このコマンドを使用して、ログ・ファイルをローテーションします。古いログ・ファイルはサーバーに保存され、保存済ファイルは保存時の日時を含む名前を使用してマークされます。

注意:
ログ・ファイルは、自動的にアーカイブされるように設定できます。一定の時刻に、または指定した間隔後に、サーバーによってログがローテーションされます。create-eventコマンドを使用すると、作成したイベントに対して新規ログ・ファイルが生成されます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

ログをローテーションする構成を指定します。

オペランド

node-host

ログ・ファイルをローテーションする1つ以上のノードのホスト名を指定します。

例

tadm rotate-log --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt --config=www.example.org
serverhost

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「list-nodes」

set-access-log-buffer-prop

構文

tadm set-access-log-buffer-prop common_options --config=config_name  (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、アクセス・ログ・バッファのプロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

アクセス・ログ・バッファのプロパティを設定する構成を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

アクセス・ログ・バッファの次のプロパティを設定できます。

enabled: サーバーでアクセス・ログ・エントリをバッファするかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true

buffer-size: 個々のアクセス・ログ・バッファのサイズ(バイト単位)。
値: 4096 - 1048576。

direct-io: ファイル・システムでアクセス・ログの書込みをキャッシュするかどうかを示します。デフォルト値のfalseは、ファイル・システムでアクセス・ログの書込みをキャッシュすることを示します。trueの設定値は、ファイル・システムでアクセス・ログの書込みをキャッシュしないことを示します。設定は単なる推奨であり、サーバーまたはオペレーティング・システムは、この設定を無視することがあります。
値: true、false。デフォルト: false

max-buffers: 1つのサーバー当たりのアクセス・ログ・バッファの最大数を指定します。
値: 1 - 65536。

max-buffers-per-file: 1つのアクセス・ログ・ファイル当たりのアクセス・ログ・バッファの最大数を指定します。
値: 1 - 128。

注意:
プロパティmax-buffers-per-fileには、値としてauto-tunedを指定できます。auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

max-age: 特定のアクセス・ログ・エントリをバッファする最大時間(秒単位)。
値: 0.001 - 3600。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-access-log-buffer-prop --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=www.example.org max-age=1000

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-access-log-buffer-prop」、「enable-access-log」、「disable-access-log」、「get-access-log」、「get-log」、「get-log-prop」、「set-log-prop」、「rotate-log」

set-admin-prop

構文

tadm set-admin-prop common_options [--set-password] [--node=node_name] (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、管理サーバーまたはノードのプロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--set-password|-r

このオプションを指定して、管理サーバーのパスワードを変更します。

--node|-n

ノードの名前を指定します。管理ノードのプロパティを変更するには、ノードを指定します。管理サーバーのプロパティを変更するには、ノードを指定する必要はありません。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

次の管理プロパティを設定できます。

java-home: Oracle Traffic Directorアプリケーションがインストールされているホーム・ディレクトリを指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。デフォルト: ORACLE_HOME/jdkディレクトリ。

admin-user: 管理サーバーにログインするために使用する管理サーバー・ユーザーを指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

server-user: 管理サーバーおよびノードの実行に使用されるUNIXユーザーIDを指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

注意:
ノードがサービスに対応している場合、そのノードのserver-userプロパティは非rootユーザーに変更できません。

ssl-port: 管理サーバーおよびノードのSSLポートを指定します。
値: 1 - 65535。デフォルト: 8989。

log-file: ログ・ファイルの名前と場所を指定します。
値: ユーザー定義の名前と場所。デフォルト: ../log/errors。

log-level: サーバー全体のログの冗長度を指定します。
値: INCIDENT_ERROR:1、ERROR:1、ERROR:16、ERROR:32、WARNING:1、TRACE:1、TRACE:16、TRACE:32。デフォルトはNOTIFICATION:1です。

server-log-file: サーバー・ログ・ファイルの名前と場所を指定します。
値: ユーザー定義の名前と場所。デフォルト: ../logs/server.log

access-log-file: アクセス・ログ・ファイルの名前と場所を指定します。
値: ユーザー定義の名前と場所。デフォルト: ../logs/access.log

description: 管理サーバーの説明を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

bind-ip: 管理サーバーのデフォルト・リスナーのIPアドレスを指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-admin-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt "--node=node1.example.com
access-log-file=../logs/www_example_com_access.log

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-admin-prop」、「restart-admin」、「stop-admin」、「list-nodes」

set-cache-prop

構文

tadm set-cache-prop common_options --config=config_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、構成のキャッシュ・プロパティを定義または変更します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

キャッシュ・プロパティを設定する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

次のキャッシュ・プロパティを設定できます。

enabled: サーバーでキャッシュ・プロパティを変更するかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

max-entries: コンテンツをキャッシュするオブジェクトの最大数を指定します。
値: 1 - 1073741824。デフォルト: 1024。

replacement: キャッシュ置換のアルゴリズムを指定します。
値: lru、lfuおよびfalse。デフォルト: lru。

max-heap-object-size: キャッシュするオブジェクトの最大サイズを指定します。指定したサイズより大きいオブジェクトはキャッシュされません。
値: 0 - 214783647。デフォルト: 512 KB。

max-heap-space: レスポンス・オブジェクトのキャッシュに使用するヒープの最大数(バイト単位)を指定します。値: 0 - 1099511627776。デフォルト: 10 MB。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-cache-prop --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.pwd --port=8989
--prompt=false --config=www.example.org max-heap-object-size=1237 max-entries=1293

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-cache-prop」

set-cache-rule-prop

構文

tadm set-cache-rule-prop common_options --config=config_name --vs=vs_name --cache-rule=cache_rule_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、キャッシュ・ルールのプロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

キャッシュ・ルールのプロパティを設定する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーを指定します。

--cache-rule|-r

キャッシュ・ルールの名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

キャッシュ・ルールの次のプロパティを設定できます。

enabled: キャッシュ・ルールを有効にするかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: false。

max-reload-interval: 最新であることを連続的にチェックする間隔として許容される最大時間(秒単位)を指定します。
値: 正の整数。デフォルト: 3600。

min-reload-interval: キャッシュされたドキュメントが最新であることを連続的にチェックする間隔として許容される最小時間(秒単位)を指定します。
値: 正の整数。デフォルトは0です。

last-modified-factor: 失効時間の見積りに使用されるファクタを表します。これにより、最終変更時刻に基づいてドキュメントが最新状態である期間が定義されます。このプロパティは、ドキュメントの明示的な経過期間を使用できない場合にのみ使用します。
値: 浮動小数点数。0から任意の大きい値までの正の浮動小数点値。

min-object-size: キャッシュされるドキュメントの最小サイズ(バイト単位)を指定します。
値: 正の整数。max-object-size未満であることが必要です。

max-object-size: キャッシュされるドキュメントの最大サイズ(バイト単位)。この設定によって、キャッシュされるドキュメントの最大サイズを制限できるため、1つのドキュメントが領域を過剰に占有することがなくなります。この値は、max-heap-object-sizeの値を超えることはできません。
値: 正の整数。

query-maxlen: 問合せ文字列の文字数を指定します。このプロパティを0に設定すると、問合せ文字列を含むURIはキャッシュされません。
値: 正の整数。デフォルト: 0

compression: このプロパティ値をtrueに設定すると、ドキュメントはキャッシュに格納される前に圧縮されます。
値: true、false。デフォルト: false。

cache-https-response: このプロパティ値をtrueに設定すると、HTTPSサーバーからのレスポンスもキャッシュされます。
値: true、false。デフォルト: false。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-cache-rule-prop --config=www.example.org
--vs=soa.example.org --cache-rule=cache-rule-1 max-reload-interval=2 min-object-size=150

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「set-cache-prop」、「get-cache-rule-prop」

set-cert-trust-prop

構文

tadm set-cert-trust-prop common_options [--token=name]
--config=config_name --nickname=nick_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、証明書の信頼のプロパティを設定します。証明書は、認証局(CA)によって発行され、デジタル署名されます。他のユーザーの身元を検証するために十分信頼できるCAを決定します。トークンがパスワードで保護されている場合、set-cert-trust-propコマンドによってトークン・パスワードの入力を求められます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--token|-t

暗号化された公開鍵を含むトークン(暗号デバイス)を指定します。

--config|-c

証明書の信頼のプロパティを設定する構成の名前を指定します。

--nickname|-n

信頼のプロパティを設定する証明書の短縮名(ニックネーム)を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

証明書の信頼の次のプロパティを設定できます。

Nickname: 証明書の信頼のニックネームを指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

Subject: 証明書の信頼のサブジェクトを指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

Issuer: 証明書の信頼の発行者情報を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

Valid From: 証明書の有効期間の開始日を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

Valid Till: 証明書の有効期間の終了日を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

Fingerprint: 証明書の信頼のフィンガープリント情報を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

Serial Number: 証明書の信頼のシリアル番号情報を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

Trusted to sign Client Certificates: クライアント証明書の署名についてCAを信頼するかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true

Trusted to sign Server Certificates: サーバー証明書の署名についてCAを信頼するかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-cert-trust-prop --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--prompt=false --config=www.example.org Trusted to sign client certificates=true

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-cert-prop」、「create-cert-request」、「list-certs」、「install-cert」、「delete-cert」、「create-selfsigned-cert」

set-compression-rule-prop

構文

set-compression-rule-prop common_options --config=config_name --vs=vs_name --rule=compression_rule_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、仮想サーバーの圧縮ルールのプロパティを設定または変更します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

圧縮ルールのプロパティを設定する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

--rule|-r

圧縮ルール名を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

圧縮ルールの次のプロパティを設定できます。

insert-vary-header: vary:Accept-encodingヘッダーを挿入するように選択します。
値: true、false。デフォルト: true。

compression-level: 仮想サーバーの圧縮レベルを指定します。
値: 1 - 9。1を指定すると速度が向上し、9を指定すると圧縮率が最高になります。

注意:
プロパティcompression-levelには、値としてauto-tunedを指定できます。auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

fragment-size: 圧縮率を制御するために圧縮ライブラリが使用するメモリー・フラグメント・サイズ(バイト単位)を指定します。
値: 任意の整数。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-compression-rule-prop --config=www.example.org
--vs=soa.example.org --rule=Compression34 compression-level=9

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-compression-rule」、「delete-compression-rule」、「list-compression-rules」、「get-compression-rule-prop」

set-config-file

構文

tadm set-config-file common_options --config=config_name --upload-file=local_file_to_upload file_name

説明

このコマンドを使用して、構成のファイルの1つを変更するか、構成にファイルを追加します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

構成ファイルを追加または置換する構成の名前を指定します。

--upload-file|-o

構成ディレクトリにアップロードするローカル・ファイルの名前を指定します。

オペランド

file-name

構成ファイルの名前を指定します。

例

tadm set-config-file --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989 --no-prompt --config=www.example.org --upload-file=obj.conf obj.conf

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-config」、「list-configs」、「delete-config」、「copy-config」、「pull-config」、「restore-config」、「list-config-files」、「get-config-file」、「deploy-config」

set-config-prop

構文

set-config-prop common_options --config=config_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、構成ファイルのプロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

プロパティを変更する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

構成ファイルの次のプロパティを設定できます。

user: サーバーの実行に使用されるユーザーIDを指定します。
値: ユーザーID

temp-path: サーバーがその一時ファイルを格納する場所を指定します。
値: 任意の有効なディレクトリ。

max-fd: Oracle Traffic Directorサーバー・プロセスのファイル記述子使用量に構成可能な上限を指定します。これは、実際のファイル記述子がさらに使用可能な場合でも、構成されたmax-fdのファイル記述子の使用可能数をOracle Traffic Directorは超えることができないという意味です。
値: 64から2147483647、または制限なしの場合は-1。デフォルト値は2097152です。

webapp-firewall-ruleset: Webアプリケーション・ファイアウォール(WAF)のルールセット・ファイルが格納される場所を指定します。
値: WAFルールセット・ファイルが格納される任意の有効なディレクトリ。

注意:
プロパティwebapp-firewall-rulesetでは、複数の値を指定できます。それぞれの値を引用符で囲い、カンマで区切ります。例: webapp-firewall-ruleset="ruleset/vschola/*.conf","/scratch/sababu/waf rules/rule2.conf"

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-config-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org user=otd_user

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-config-prop」

set-dns-cache-prop

構文

tadm set-dns-cache-prop common_options --config=config_name (property_name=property_alue)+

説明

このコマンドを使用して、ドメイン・ネーム・サーバー(DNS)のキャッシュ・プロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

DNSキャッシュ・プロパティを設定する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

次のDNSキャッシュ・プロパティを設定できます。

enabled: サーバーでDNSキャッシュ・プロパティを設定するかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

max-age: エントリをキャッシュで保持する必要のある期間(秒単位)を指定します。
値: 1 - 31536000。

max-entries: キャッシュに書き込むDNS参照結果の最大数を指定します。
値: 32 - 32768。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-dns-cache-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org max-age=3848
max-entries=45

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-dns-cache-prop」

set-dns-prop

構文

tadm set-dns-prop common_options --config=config_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、構成のドメイン・ネーム・サーバー(DNS)の参照プロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

DNSプロパティを設定する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

次のDNSプロパティを設定できます。

enabled: サーバーでDNS参照を実行するかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: false。

async: オペレーティング・システムの同期リゾルバではなく、サーバーで独自の非同期DNSリゾルバを使用するかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

timeout: 非同期DNS参照がタイムアウトするまでの期間(秒単位)を指定します。
値: 0.001 - 3600。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-dns-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org timeout=34

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-dns-prop」、「set-dns-cache-prop」、「get-dns-cache-prop」

set-failover-group-primary

構文

tadm set-failover-group-primary common_options --config=config_name --virtual-ip=ip --primary-node=node

説明

このコマンドを使用して、フェイルオーバー・グループのプライマリ・ノードとバックアップ・ノードを切り替えます。管理ノード・プロセスがインスタンスの置かれているノードで非rootとして実行中である場合、これらのノードでrootユーザーとしてstart-failoverを実行する必要があります。これは手動によるノードの切替えとなります。このコマンドを実行しない場合、ノードは切り替えられません。さらに、get-failover-group-propを実行した場合、結果として構成済のプライマリ・ノードおよびバックアップ・ノードが表示されますが、実行時のプライマリ・ノードおよびバックアップ・ノードとは異なるものになります。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

フェイルオーバー・グループのプライマリ・ノードとバックアップ・ノードを切り替える構成の名前を指定します。

--virtual-ip|-i

プライマリ・ノードとバックアップ・ノードを切り替えるフェイルオーバー・グループの仮想IPアドレスを指定します。

--primary-node|-n

フェイルオーバー・グループのプライマリ・ノードを指定します。これは、フェイルオーバー・グループの既存のバックアップ・ノードです。

例

tadm set-failover-group-primary --config=soa --virtual-ip=10.228.12.250 --primary-node=app2.example.com

tadm start-failover --user=admin
--password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989
--no-prompt --config=soa --instance-home=/home/otd

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-failover-group」、「create-failover-group」、「list-failover-groups」、「get-failover-group-prop」、「start-failover」、「stop-failover」

set-health-check-prop

構文

tadm set-health-check-prop common_options --config=config_name --origin-server-pool=origin_server_pool_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、オリジン・サーバー・プールのヘルス・チェックのプロパティを設定します。

ヘルス・チェック・モニターには、ビルトインのヘルス・チェック・モニター(HTTP/HTTPSおよびTCP接続ヘルス・チェック、汎用ヘルス・チェック配置メカニズムなど)が組み込まれているので、ユーザーは独自のプログラム/スクリプトを記述して、特定のオリジン・サーバーの状態を監視できます。このメカニズムは、様々なサービスを提供する複数のオリジン・サーバーに対してプロトコル・レベルのヘルス・チェック・モニターを使用する場合に特に便利です。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

ヘルス・チェックのプロパティを設定する構成を指定します。

--origin-server-pool|-o

ヘルス・チェックのプロパティを設定するオリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

ヘルス・チェックの次のプロパティを設定できます。

protocol: ヘルス・チェック・リクエストのプロトコルを指定します。COMMANDが構成されている場合、Oracle Traffic Directorはcommandで指定された実行可能ファイルを起動して、ヘルス・チェックを実行します。
値: HTTP、TCPまたはCOMMAND。

interval: 2つのヘルス・チェックpingの時間間隔(秒)を指定します。
値: 正の整数。デフォルト: 30。

timeout: ping接続またはリクエストのタイムアウト値(秒)を指定します。
値: 正の整数。デフォルト: 5。

command: 外部のヘルス・チェック実行可能ファイルへのフルパス。プロトコルがCOMMANDの場合は、このパラメータが構成されている必要があります。

注意:
HTTPタイプのオリジン・サーバー・プールでは、次の場合、COMMANDヘルス・チェック・プロトコルは対象外です。

- オリジン・サーバー・タイプがUNDETECTEDの場合、または

- オリジン・サーバー・タイプがWLSで、動的検出が設定されている場合。

failover-threshold: オリジン・サーバーを使用不能としてマークするまでの、オリジン・サーバーに送信されたすべてのリクエストの連続的な失敗の数を指定します。
値: 正の整数。最大許容値: 256。デフォルト: 3。

request-method: HTTPのpingリクエストで使用するメソッドを指定します。
値: GETまたはOPTIONS。デフォルト: OPTIONS。

request-uri: HTTPのヘルス・チェック・リクエストで使用するURIを指定します。
値: URI文字列。デフォルト: "/"。

response-code-match: 正常なオリジン・サーバーを示すレスポンス・ステータス・コード。
値: パイプで区切られたステータス・コードのリスト。ステータス・コードは、3文字のパターンを含む変更された正規表現として示すことができます。1番目の文字は、xまたは1 - 4の数値です。2番目と3番目の文字は、xまたは0 - 9の数値です。たとえば、200, 2xx|304, 1xx|2xx|3xx|4xxと指定します。これは、プロトコルがHTTPの場合にのみ適用されます。たとえば、オリジン・サーバーからの200より大きいレスポンス・コードは、2xxに一致します(200=OK、201=Created、202=Accepted、203=Non-Authoritative Information、204=No Content、205=Reset Contentおよび206=Partial Content)。

response-body-match: HTTPレスポンス本文と一致させてオリジン・サーバーの稼働状態を判断するために使用する正規表現。これは、プロトコルがHTTPの場合にのみ適用されます。
値: 正規表現。

response-body-match-size: 一致させるレスポンス本文の最大長を指定します。
値: 正の整数。デフォルト: 2048。

dynamic-server-discovery: サーバーでOracle WebLogic Serverクラスタ・ノードを動的に検出してプールに追加するかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: false。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-health-check-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989 --no-prompt --config=www.example.org --origin-server-pool=test-pool
failover-threshold=150 timeout=4

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-health-check-prop」

set-http-listener-prop

構文

tadm set-http-listener-prop common_options --config=config_name --http-listener=name (property_name=property_alue)+

説明

このコマンドを使用して、HTTPリスナーのプロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

HTTPリスナーのプロパティを設定する構成の名前を指定します。

--http-listener|-r

HTTPリスナーの名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

HTTPリスナーの次のプロパティを設定できます。

enabled: HTTPリスナーを有効にするかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

ip: リスニングするIPアドレスを指定します。
値: 有効なIPアドレス、またはすべてのIPアドレスでリスニングする場合はアスタリスク(*)。

port: リスニングするポートを指定します。
値: 有効なポート番号。

acceptor-threads: このリスナーが受信する接続の受入れ専用スレッドの数を指定します。
値: 1 - 128。

注意:
プロパティacceptor-threadsには、値としてauto-tunedを指定できます。auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

server-name: デフォルトのサーバー名を指定します。クライアントに送信するURLのホスト名セクションに配置する内容をサーバーに指示します。これは、サーバーが自動的に生成するURLに影響しますが、サーバーに格納されているディレクトリおよびファイルのURLには影響しません。サーバーで別名を使用する場合、この名前は別名にする必要があります。コロンとポート番号を追加すると、サーバーがクライアントに送信するURLでそのポートが使用されます。
値: 値には、スキーム(接頭辞http://など)とポート接尾辞(:80など)を含めることができます。

blocking-io: サーバーでブロッキングI/Oを使用するかどうかを示します。このオプションを指定すると、HTTPリスナー・ソケットがブロッキング・モードになります。
値: true、false。デフォルト: false。

handle-protocol-mismatch: サーバーでクライアント・リクエストのSSLまたは非SSLプロトコルの不一致に応答するかどうかを示します。デフォルト値はtrueです。つまり、サーバーは、SSLまたは非SSLプロトコルの不一致を検出しようとし、不一致が検出されるとHTTPリダイレクトまたはSSLアラートを送信します。
値: true、false。デフォルト: true。

family: オリジン・サーバーに接続するために使用するソケット・ファミリを指定します。
値: inet、inet6およびinet-sdp。inetおよびinet6の値は、それぞれIPV4プロトコルとIPV6プロトコルを表します。inet-sdpの値は、Sockets Direct Protocol (SDP)で使用されます。デフォルト: inet。

注意:
プロパティfamilyには、値としてdefaultを指定できます。defaultは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

listen-queue-size: リスニング・キューのサイズ(バイト単位)を指定します。
値: 1 - 1048576。

receive-buffer-size: オペレーティング・システムのソケット受信バッファのサイズ(バイト単位)を指定します。
値: 0 - 2147483647。

send-buffer-size: オペレーティング・システムのソケット送信バッファのサイズ(バイト単位)を指定します。
値: 0 - 2147483647。

default-virtual-server-name: ホストに一致しないリクエストを処理する仮想サーバーの名前を指定します。
値: virtual server要素からname値を取得。

description: HTTPリスナーの説明を指定します。
値: テキスト文字列。

max-requests-per-connection: キープ・アライブ接続が閉じられるまでにHTTP接続ごとに処理されるキープアライブ・リクエストの最大数。0は、制限がないことを示します。

値: 任意の正の整数。デフォルトは0です。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-http-listener-prop --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --http-listener=http_listen1
IP=192.19.1.10 port=1895

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-http-listener」、「get-http-listener-prop」、「list-http-listeners」、「delete-http-listener」

set-http-prop

構文

tadm set-http-prop common_options --config=config_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、HTTPプロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

HTTPプロパティを設定する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

次のHTTPプロパティを設定できます。

version: サーバーでサポートするHTTPプロトコルの最高バージョンを指定します。
値: デフォルトのHTTPバージョン文字列はHTTP/1.1

server-header: サーバーのソフトウェアやバージョンなどのサーバー・ヘッダー情報を指定します。

etag: サーバーのレスポンスにEtagヘッダー・フィールドを含めるかどうかを示します。
値: true、false。デフォルト: true。

request-header-buffer-size: HTTPリクエスト・ヘッダーを読み取るために使用するバッファのサイズ(バイト単位)を指定します。
値: 0 - 2147483647

strict-request-headers: サーバーで一定の不正なHTTPリクエスト・ヘッダーを拒否するかどうかを示します。
値: true、false。デフォルト: false。

case-sensitive-headers: HTTPリクエスト/レスポンス・ヘッダーの大文字と小文字をサーバーが維持するかどうかを示します。
値: true、false。デフォルト: false。

max-request-headers: HTTPリクエスト・ヘッダーのヘッダー・フィールドの最大数を指定します。
値: 1 - 512

output-buffer-size: HTTPレスポンスのバッファのサイズ(バイト単位)を指定します。
値: 0 - 2147483647

max-unchunk-size: サーバーがチャンクを解除する、チャンク済HTTPリクエスト本文の最大サイズ(バイト単位)を指定します。
値: 0 - 2147483647

unchunk-timeout: チャンク済HTTPリクエスト本文の到着をサーバーで待機する最大時間(秒単位)を指定します。
値: 0 - 3600、またはタイムアウトなしの場合は-1。デフォルト: 60

io-timeout: サーバーで個々のパケットを待機する最大時間(秒単位)を指定します。
値: 0 - 3600、またはタイムアウトなしの場合は-1。

request-body-timeout: サーバーで完全なHTTPリクエスト本文を待機する最大時間(秒単位)を指定します。
値: 0 - 604800、またはタイムアウトなしの場合は-1。

request-header-timeout: サーバーで完全なHTTPリクエスト・ヘッダーを待機する最大時間(秒単位)を指定します。
値: 0 - 604800、またはタイムアウトなしの場合は-1。デフォルト: 30。

ecid: サーバーで実行コンテキストを生成、伝播および記録するかどうかを指定します。ECIDの値は、同じリクエスト実行フローの一部として個々のイベントを相互に関連付けるために使用できる一意の識別子です。

たとえば、特定のリクエストに関連するものとして識別されるイベントは、通常、同じECID値を持ちます。ただし、ECID文字列自体の形式は、変更される可能性のある内部メカニズムによって決定されるため、その形式に依存することはできません。
値: true、false。デフォルト: true

websocket-strict-upgrade: Webソケット・アップグレード・リクエスト時のRFC 6455への厳格な順守を有効または無効にします。websocket-strict-upgradeがtrueの場合、RFC 6455で規定された追加ルールがチェックされ、RFC 6455を厳格に順守しているクライアントのみが許可されるようになります。
値: true、false。デフォルト: false。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-http-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org
server-header=OTD-server-header request-header-buffer-size=278

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-http-prop」

set-keep-alive-prop

構文

tadm set-keep-alive-prop common_options --config=config_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、キープ・アライブ・サブシステムのプロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

キープ・アライブのプロパティを設定する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

キープ・アライブの次のプロパティを設定できます。

enabled: キープ・アライブ・サブシステムを有効にするかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

threads: キープ・アライブ・サブシステムのスレッドの数を指定します。
値: 1 - 128。デフォルト: 1。

注意:
プロパティthreadsには、値としてauto-tunedを指定できます。auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

max-connections: サーバーでサポートする同時キープ・アライブ接続の最大数を指定します。
値: 1 - 1048576。デフォルト: 200。

注意:
プロパティmax-connectionsには、値としてauto-tunedを指定できます。auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

timeout: アクティブでないキープ・アライブ接続を使用できるまでのタイムアウト(秒単位)を指定します。
値: 0.001 - 3600。デフォルト: 30秒。

poll-interval: ポーリングの間隔(秒単位)を指定します。
値: 0.001 - 1。デフォルト: .001秒。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-keep-alive-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org poll-interval=1 timeout=25

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-keep-alive-prop」

set-localization-prop

構文

tadm set-localization-prop common_options [--vs=vs_name] --config=config_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、ローカリゼーション・プロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

--config|-c

ローカリゼーション・プロパティを設定する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

次のローカリゼーション・プロパティを設定できます。

default-language: メッセージとコンテンツを表示するためのデフォルト言語。
値: ユーザー指定の言語コード。デフォルト: en。

negotiate-client-language: サーバーでaccept-language HTTPヘッダーを使用して、コンテンツ言語についてクライアントとネゴシエートするかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: false。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-localization-prop --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989 --no-prompt --config=www.example.org negotiate-client-language=false

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-localization-prop」

set-log-prop

構文

tadm set-log-prop common_options --config=config_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、ログ・プロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

ログ・プロパティを設定する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

次のログ・プロパティを設定できます。

log-stdout: アプリケーションがstdoutに書き込むデータをサーバーで記録するかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

log-stderr: アプリケーションがstderrに書き込むデータをサーバーで記録するかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

log-virtual-server-name: サーバーでログ・メッセージに仮想サーバー名を含めるかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

log-to-console: サーバーでコンソールにログ・メッセージを書き込むかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

log-to-syslog: サーバーでsyslogにログ・メッセージを書き込むかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: false。

date-format: ログ・メッセージのタイムスタンプの日付書式を指定します。
値: デフォルト値: %d/%b/%Y:%H:%M:%S

archive-suffix: ログ・ファイル名に追加する接尾辞を指定します。
値: デフォルト値: %Y%m%d%H%M

archive-command: これは、サーバーがログ・ファイルをローテーションした後に実行されます。
値: プログラム・コマンドライン(gzipなど)

log-level: サーバー全体のログの冗長度を指定します。
値: INCIDENT_ERROR:1、ERROR:1、ERROR:16、ERROR:32、WARNING:1、TRACE:1、TRACE:16、TRACE:32。デフォルトはNOTIFICATION:1です。

log-file: ログ・ファイルの名前と場所を指定します。
値: ユーザー定義の名前と場所。デフォルト: ../logs/server.log

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-log-prop --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt --config=www.example.org log-level=error:1

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-log-prop」、「get-log」

set-origin-server-pool-prop

構文

tadm set-origin-server-pool-prop common_options --config=config_name --origin-server-pool=origin_server_pool_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、オリジン・サーバー・プールのプロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

オリジン・サーバー・プールのプロパティを設定する構成の名前を指定します。

--origin-server-pool|-o

プロパティを設定するオリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

オリジン・サーバー・プールの次のプロパティを設定できます。

family: オリジン・サーバーに接続するために使用するソケット・ファミリを指定します。
値: inet、inet6およびinet-sdp。inetおよびinet6の値は、それぞれIPV4プロトコルとIPV6プロトコルを表します。inet-sdpの値は、Sockets Direct Protocol (SDP)で使用されます。デフォルト: inet。

load-distribution: オリジン・サーバー・プールにリクエストを分散するために使用するロード・バランシング・メソッド。
値: least-connection-count、least response time、round-robinおよびip-hash。デフォルト: least-connection-count。

proxy-server: オリジン・サーバー・プールとの関連付けが可能なhost:port形式のHTTPフォワード・プロキシ・サーバーを指定して、プールのすべてのメンバー・オリジン・サーバーが、構成済のHTTPフォワード・プロキシ・サーバー経由でやりとりできるようにします。値: 文字列。デフォルト: 80。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-origin-server-pool-prop --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org
--origin-server-pool=test-pool proxy-server=proxy.example.com:8081 family=inet
load-distribution=round-robin

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-origin-server-pool-prop」、「list-origin-server-pools」、「delete-origin-server-pool」、「create-origin-server-pool」

set-origin-server-prop

構文

tadm set-origin-server-prop common_options --config=config_name --origin-server-pool=origin_server_pool_name --origin-server=host:port (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、オリジン・サーバーのプロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

オリジン・サーバーのプロパティを設定する構成を指定します。

--origin-server-pool|-o

オリジン・サーバーのプロパティを設定するオリジン・サーバー・プールの名前を指定します。

--origin-server|-O

host:portという書式でオリジン・サーバーを指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

オリジン・サーバーの次のプロパティを設定できます。

enabled: このオリジン・サーバーにリクエストをルーティングするかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

host: オリジン・サーバーのホスト名またはIPアドレスを指定します。
値: 文字列。

port: オリジン・サーバーのポート番号を指定します。
値: 整数。オリジン・サーバー・プール・タイプがHTTPの場合、80がデフォルト・ポートです。オリジン・サーバー・プール・タイプがHTTPSの場合、443がデフォルト・ポートです。

weight: オリジン・サーバーの負荷分散の重みを指定します。
値: 0 - 1000。デフォルト: 1。

backup: オリジン・サーバーがバックアップ・サーバーであるかどうかを指定します。プライマリ(バックアップ以外)のオリジン・サーバーが1つも使用できない場合にのみ、リクエストがバックアップ・オリジン・サーバーに送信されます。
値: true、false。デフォルト: false。

max-connections: サーバーに対する同時接続の最大数を指定します。
値: 0または正の整数。最大許容値: 20480。デフォルトは0です。

ramp-up-time: Oracle Traffic Directorがこのオリジン・サーバーの最大容量までリクエスト送信レートをランプアップする時間(秒単位)。
値: 正の整数。max-connectionsが0に設定されている場合、ramp-up-timeは無視されます。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-origin-server-prop --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --origin-server-pool=test-pool --origin-server=www.email.com:8080 weight=998 max-connections=234

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-origin-server-prop」、「list-origin-servers」、「delete-origin-server」、「create-origin-server」

set-pkcs11-prop

構文

tadm set-pkcs11-prop common_options --config=config_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、PKCS#11プロパティを設定します。Oracle Traffic Directorでは、SSL/TLS処理の途中でPKCS#11レイヤーをバイパスするようにネットワーク・セキュリティ・サービス(NSS)に指示するオプションが導入されています。PKCS#11レイヤーをバイパスすると、パフォーマンスが向上します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

PKCS#11プロパティを設定する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

次のPKCS#11プロパティを設定できます。

enabled: サーバーでPKCS#11トークンを初期化し、必要に応じて個人識別番号(PIN)の入力を求めるかどうかを指定します。
値: デフォルトは、SSLが有効の場合はtrue、SSLが無効の場合はfalse。

crl-path: 動的に更新されるCRLファイルを含むディレクトリを指定します。
値: ディレクトリの名前。相対パスを使用する場合、サーバーのconfigディレクトリが基準になります。

allow-bypass: 有効にすると、SSL/TLS処理の途中でPKCS#11レイヤーはバイパスされます。PKCS#11レイヤーをバイパスすると、パフォーマンスが向上します。
値: true、false。デフォルト: true。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-pkcs11-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org enabled=false

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-pkcs11-prop」、「list-tokens」、「set-token-prop」、「set-token-pin」

set-qos-limits-prop

構文

tadm set-qos-limits-prop common_options --config=config_name --vs=vs_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、仮想サーバーのサービスのクオリティ(QoS)制限のプロパティを設定します。サービスのクオリティとは、サーバー・インスタンスまたは仮想サーバーに対して設定するパフォーマンス制限を示します。帯域幅の大きさと接続の数という2つの領域を制限できます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

QoS制限のプロパティを設定する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

QoS制限の次のプロパティを設定できます。

enabled: 実行時にQoS制限を強制的に適用するかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

max-bps: 最大転送レート(バイト/秒)を指定します。
値: 1 - 2147483647。デフォルト値なし。

max-connections: 同時接続の最大数を指定します。
値: 1 - 1048576

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-qos-limits-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org
--vs=soa.example.org max-bps=3373 max-connections=44838

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-qos-limits-prop」、「get-qos-prop」、「set-qos-prop」

set-qos-prop

構文

tadm set-qos-prop common_options --config=config_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、構成のサービスのクオリティ(QoS)設定を指定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

QoSプロパティを設定する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

次のQoSプロパティを設定できます。

enabled: QoS設定を有効にするかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

interval: QoS情報を平均化する間隔(秒単位)を指定します。
値: 0.001 - 3600。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-qos-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org interval=0.005

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-qos-prop」、「get-qos-limits-prop」、「set-qos-limits-prop」

set-request-limit-prop

構文

tadm set-request-limit-prop common_options --config=config_name
--vs=vs_name --request-limit=request_limit_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、仮想サーバーのリクエスト制限のプロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

リクエスト制限のプロパティを設定する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

--request-limit|-l

リクエスト制限のプロパティの名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

リクエスト制限の次のプロパティを設定できます。

max-rps: 仮想サーバーで1秒当たりに受信するリクエストの最大数を指定します。
値: 0 - 999999999。

max-connections: 同時一致接続の最大数を指定します。
値: 0 - 999999999。

continue-condition: ブロックされたリクエスト・タイプを再度使用可能にする条件を決定します。
値: silenceおよびthreshold。デフォルト: threshold。

error-code: ブロックされたリクエストに対して戻すHTTPステータス・コードを指定します。
値: デフォルト値: 503

monitor-attribute: 監視するリクエスト属性を指定します。
値: 任意の有効な文字列。例: jpeg: $ip。

rps-compute-interval: 平均RPS (リクエスト数/秒)を計算する時間間隔(秒単位)を指定します。
値: デフォルト値: 30

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-request-limit-prop --user=admin --host=admin.example.com --password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org
--request-limit=rule-request-limit-1 max-rps=2999 max-connections=333999

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-request-limit-prop」、「list-request-limits」、「delete-request-limit」、「create-request-limit」

set-route-prop

構文

tadm set-route-prop common_options --config=config-name --vs=vs_name --route=route_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、仮想サーバーのルート・プロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

ルート・プロパティを設定する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

--route|-r

ルート・プロパティの名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

次のルート・プロパティを設定できます。

server: サーバー名を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

sticky-cookie: 後続のリクエストを特定のオリジン・サーバーに固定するCookieの名前を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

sticky-uri-param: ルート情報を検査するURIパラメータの名前を指定します。URIパラメータがリクエストURIに存在し、その値にコロン(:)が含まれ、その後にルートIDが続く場合、そのルートIDによって識別されるオリジン・サーバーにリクエストが固定されます。
値: テキスト文字列であることが必要です。

route-header: ルートIDをオリジン・サーバーに伝達するために使用されるHTTPリクエスト・ヘッダーの名前を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

route-cookie: サーバーがレスポンス内にsticky-cookie Cookieを検出した場合に、そのサーバーによって生成されるCookieの名前を指定します。route-cookieパラメータは、サーバーが後続のリクエストを同じオリジン・サーバーに戻すことができるルートIDを格納します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

rewrite-headers: カンマで区切られたHTTPリクエスト・ヘッダーのリストを指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

注意:
プロパティrewrite-headersでは、複数の値を指定できます。それぞれの値を引用符で囲い、カンマで区切ります。

validate-server-cert: オリジン・サーバーから提供された証明書をサーバーで検証するかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

use-keep-alive: すべてのタイプのリクエストに対してHTTPクライアントで既存の永続接続を使用するかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

keep-alive-timeout: 永続接続を維持する最大数(秒単位)を指定します。
値: 整数。デフォルト: 29

timeout: 接続のアイドル状態を許可する最大数(秒単位)を指定します。
値: 整数。デフォルト: 300

always-use-keep-alive: すべてのタイプのリクエストに対してHTTPクライアントで既存の接続を再利用するかどうかを指定します。値: true、false、auto-tuned。デフォルト: auto-tuned。値auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

protocol: HTTPプロトコルのバージョン文字列を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

proxy-agent: オリジン・サーバーにプロキシ・サーバーの製品名およびバージョンを転送する必要があるかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

origin-server-pool: このルートについてタイプがHTTPのオリジン・サーバーのプールを指定します。
値: HTTP。

websocket-upgrade-enabled: 標準HTTP (S)接続を双方向の全二重Webソケット接続にアップグレードするかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

websocket-idle-timeout: 接続のアイドル状態が可能な最大秒数。
値: 整数(値を指定しない場合、TCP接続スレッド・プールからのタイムアウト(300秒)が使用されます)。

from: マップするURI接頭辞を指定します。接頭辞の末尾にはスラッシュを含めないでください。

to: リクエストのマップ先となるURL接頭辞を指定します。接頭辞の末尾にはスラッシュを含めないでください。

buffer-size: データをクライアントに送信する前に格納するためにOracle Traffic Directorで使用するバッファのサイズ(バイト単位)を指定します。このバッファ・サイズの値を増やすと、書込みシステム・コールの数が減ります。
デフォルト: 16384

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-route-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org
--vs=soa.example.org --route=route-1 keep-alive-timeout=29 from=/ to=/docs

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-route-prop」、「list-proxy-info」、「forward-proxy-info」、「block-proxy-info」、「list-routes」、「delete-route」、「create-route」

set-snmp-prop

構文

tadm set-snmp-prop common_options --config=config_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、SNMPサブエージェントの設定を有効化および定義します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

SNMPプロパティを設定する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

次のSNMPプロパティを設定できます。

enabled: SNMPエージェントを有効にするかどうかを指定します。有効にすると、SNMPサブエージェントは、サーバーに関する情報を収集し、その情報をマスター・エージェントに渡します。
値: true、false。デフォルト: true。

description: サーバーの説明を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

organization: サーバーに責任を持つ組織の名前を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

location: サーバーの場所を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

contact: サーバーの責任者の連絡先情報を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-snmp-prop --config=www.example.org description=This is snmp test

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-snmp-prop」、「start-snmp-subagent」、「stop-snmp-subagent」

set-ssl-prop

構文

tadm set-ssl-prop common_options --config=config_name (--http-listener=name|--tcp-listener=name) (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、リスナーのSSLプロパティを設定します。SSLは、クライアントとサーバー間にセキュアな接続を確立するソフトウェア・ライブラリです。SSLは、HTTPのセキュア・バージョンであるHTTPSを実装するために使用されます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

SSLプロパティを設定する構成の名前を指定します。

--http-listener|-r

HTTPリスナーの名前を指定します。

--tcp-listener|-t

TCPリスナーの名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

次のHTTPプロパティを設定できます。

enabled: リスナーに対してSSLサポートを有効にするかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

strict-sni-vs-host-match: 値がfalseの場合、SNI (Server Name Indication)拡張をサポートしないクライアントにデフォルト証明書を送信することを指定します。
値: true、false。デフォルト: false。

tls-session-tickets-enabled: TLSセッション・チケット拡張機能を有効にするかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

server-cert-nickname: サーバーがクライアントに提供する証明書のニックネームを指定します。
値: RSAについて0または1、およびECCについて0または1。

注意:
プロパティserver-cert-nicknameでは、複数の値を指定できます。それぞれの値を引用符で囲い、カンマで区切ります。

ssl3: SSL3接続を受け入れるかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

tls: TLS接続を受け入れるかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

client-auth: クライアント証明書認証の方法を指定します。
値: required、optionalまたはfalse。requiredオプションを選択すると、サーバーはクライアントに証明書をリクエストします。クライアントが証明書を提供しない場合、接続はクローズされます。optionalオプションを選択すると、サーバーはクライアントに証明書をリクエストしますが、証明書は必須ではありません。クライアントが証明書を提供しなくても、接続は確立されます。デフォルト: false。クライアント認証はデフォルトで無効です。

client-auth-timeout: クライアント認証ハンドシェイクが失敗するまでの期間(秒単位)を示します。
値: 0.001 - 3600。

max-client-auth-data: サーバーでバッファする認証データの文字数を指定します。
値: 0 - 2147483647。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-ssl-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --http-listener=config1_ls max-client-auth-data=18976 client-auth-timeout=200

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-ssl-prop」

set-ssl-session-cache-prop

構文

tadm set-ssl-session-cache-prop common_options --config=config_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、SSLセッション・キャッシュのプロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

SSLセッション・キャッシュのプロパティを設定する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

SSLセッション・キャッシュの次のプロパティを設定できます。

enabled: サーバーでSSL/TLSセッションをキャッシュに書き込むかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

max-entries: サーバーでキャッシュに書き込むSSL/TLSセッションの最大数を指定します。
値: 1 - 524288。

max-ssl3-tls-session-age: SSL/TLSセッションをキャッシュに書き込む最大時間(秒単位)を指定します。
値: 5 - 86400。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-ssl-session-cache-prop --user=admin
--password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com
--port=8989 --no-prompt --config=www.example.org max-entries=12876 max-ssl3-tls-session-age=789

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-ssl-session-cache-prop」

set-stats-prop

構文

tadm set-stats-prop common_options --config=config_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、統計収集サブシステムのプロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

統計収集サブシステムのプロパティを設定する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

次の統計プロパティを設定できます。

enabled: サーバーで統計を収集するかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

interval: 統計を更新する間隔(秒単位)を指定します。
値: 0.001 - 3600。

profiling: NSAPI機能の実行時間を追跡するために使用するパフォーマンス・バケットを実行時に有効にするかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-stats-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org interval=0.005

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-stats-prop」

set-tcp-listener-prop

構文

tadm set-tcp-listener-prop common_options --config=config_name --tcp-listener=name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、TCPリスナーのプロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

TCPリスナーのプロパティを設定する構成の名前を指定します。

--tcp-listener|-t

TCPリスナーの名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

tcp-listenerの次のプロパティを設定できます。

enabled: インスタンスを有効にするかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

name: TCPリスナーの名前を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

ip: TCPリスナーのインターネット・プロトコル(IP)アドレスを指定します。
値: 有効なIPアドレス、またはすべてのIPアドレスでリスニングする場合はアスタリスク(*)。

family: IPV4およびIPV6などのインターネット・プロトコル・ファミリを指定します。デフォルトはIPv4(family=inet)です。IPv6アドレスを使用するには、family=inet6と指定します。

注意:
プロパティfamilyには、値としてauto-tunedを指定できます。auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

acceptor-threads: このリスナーが受信する接続の受入れ専用スレッドの数を指定します。
値: 1 - 128。デフォルト: CPU当たり1つ。

注意:
プロパティacceptor-threadsには、値としてauto-tunedを指定できます。auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

tcp-proxy-name: TCPプロキシの名前を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

listen-queue-size: リスニング・キューのサイズ(バイト単位)を指定します。
値: 0 - 65536。

receive-buffer-size: オペレーティング・システムのソケット受信バッファのサイズ(バイト単位)を指定します。
値: 1 - 1048576。

send-buffer-size: オペレーティング・システムのソケット送信バッファのサイズ(バイト単位)を指定します。
値: 1 - 1048576。

description: TCPリスナーの説明を指定します。
値: テキスト文字列であることが必要です。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-tcp-listeners-prop --user=admin
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--config=www.example.org --tcp-listener=TCP_Listener1 listen-queue-size=238 max-threads=789

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-tcp-listener」、「delete-tcp-listener」、「list-tcp-listeners」、「get-tcp-listener-prop」

set-tcp-proxy-prop

構文

tadm set-tcp-proxy-prop common_options --config=config_name --tcp-proxy=tcp_proxy_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、構成のTCPプロキシのプロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

TCPプロキシのプロパティを設定する構成の名前を指定します。

--tcp-proxy|-r

TCPプロキシの名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

tcp-proxyの次のプロパティを設定できます。

enabled: TCPリスナーのインスタンスを有効にするかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

name: TCPリスナーの名前を指定します。
値:

session-idle-timeout: 1つのセッションでロード・バランサがデータの送受信を待機する最大タイムアウト(秒単位)を指定します。
値: 数値。デフォルト: 300秒。

origin-server-pool-name: オリジン・サーバー・プールの名前を指定します。
値: テキスト。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-tcp-proxy-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --tcp-proxy=proxy1 --config=www.example.org access-log-file=../logs/www_example_com_access.log

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-tcp-proxy」、「delete-tcp-proxy」、「list-tcp-proxies」、「get-tcp-proxy-prop」

set-tcp-thread-pool-prop

構文

tadm set-tcp-thread-pool-prop common_options --config=config_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、構成のスレッド・プールのプロパティを設定します。tcp-thread-pool要素は、アップグレードしたWebソケット接続および汎用TCP接続のデータのプロキシに使用されるスレッドを構成します。TCPスレッド・プールを使用して、一定数のスレッドを特定のサービスに割り当てることができます。スレッドの最大数を1とするプールを定義することで、指定したサービス機能に対して1つのリクエストのみを許可できます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

オペランド

property-name=property-value

表示するプロパティの名前を指定します(オプション)。

TCPスレッド・プールの次のプロパティを表示できます。

enabled: 仮想サーバーを有効にするかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

threads: プロキシのスレッド・プール内にあるスレッドの数を指定します。
値: 1 - 512。

注意:
プロパティthreadsには、値としてauto-tunedを指定できます。auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

max-connections: サーバーに対する同時接続の数を指定します。
値: 1 - 1048576。

注意:
プロパティmax-connectionsには、値としてauto-tunedを指定できます。auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

timeout: 接続のアイドル状態を許可する最大数(秒単位)を指定します。この値は、TCPまたはWebソケット・サブシステムによりオーバーライドされます。
値: .001 - 3600。デフォルト: 300秒。

stack-size: TCPリクエスト処理スレッドのスタック・サイズ(バイト単位)を指定します。
値: 8192 - 67108864または0。デフォルト: 32768。

poll-interval: ポーリングの間隔(秒単位)を指定します。
値: 0.001 - 1。デフォルト: 0.010秒。

buffer-size: TCPリクエスト処理スレッドのバッファ・サイズ(バイト単位)を指定します。
値: 0 - 1048576または0。デフォルト: 16384。

例

tadm set-tcp-thread-pool-prop
--config=www.example.org enabled buffer-size=100

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-tcp-thread-pool-prop」

set-thread-pool-prop

構文

tadm set-thread-pool-prop common_options --config=config_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、構成のスレッド・プールのプロパティを設定します。thread-pool要素では、HTTPリクエストの処理に使用されるスレッドを構成します。スレッド・プールを使用して、一定数のスレッドを特定のサービスに割り当てることができます。スレッドの最大数を1とするプールを定義することで、指定したサービス機能に対して1つのリクエストのみを許可できます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

スレッド・プールのプロパティを設定する構成の名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

スレッド・プールの次のプロパティを設定できます。

queue-size: 処理のためにキューに入れる同時HTTP接続の最大数を指定します。
値: 1 - 1048576。

注意:
プロパティqueue-sizeには、値としてauto-tunedを指定できます。auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

min-threads: HTTPリクエスト処理スレッドの最小数を指定します。
値: 1 - 4096。

注意:
プロパティmin-threadsには、値としてauto-tunedを指定できます。auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

max-threads: HTTPリクエスト処理スレッドの最大数を指定します。
値: 1 - 4096。

注意:
プロパティmax-threadsには、値としてauto-tunedを指定できます。auto-tunedは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

stack-size: HTTPリクエスト処理スレッドのスタック・サイズ(バイト単位)を指定します。
値: 8192 - 67108864。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

例

tadm set-thread-pool-prop --user=admin --host=admin.example.com
--password-file=./admin.passwd --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org queue-size=238 max-threads=789

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-thread-pool-prop」

set-token-pin

構文

tadm set-token-pin common_options [--save-pin=true|false] --token=name --config=config_name

説明

このコマンドを使用して、サーバーのSSLトークンPINを設定またはリセットします。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--save-pin|-a

このオプションを指定すると、SSLトークンPINがserver.xmlファイルに保存されます。

--token|-t

PKCS #11トークンの名前を指定します。

--config|-c

トークンPINを設定する構成の名前を指定します。

例

tadm set-token-pin --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--token=internal --config=www.example.org
<tadm Enter token-pin:
<tadm Enter new token-pin:
<tadm Enter new-token-pin again:

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-pkcs11-prop」、「set-pkcs11-prop」、「list-tokens」、「set-token-prop」

set-token-prop

構文

tadm set-token-prop common_options --config=config_name --token=name ([--set-password] | (property_name=property_value)*)

説明

このコマンドを使用して、サーバーのSSLトークンを有効化または無効化します。また、このコマンドを使用して、server.xmlファイルにトークンPINを保存することで、監視対象外のサーバーを容易に起動できます。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

トークン・プロパティを設定する構成の名前を指定します。

--token|-t

証明書を含むPKCS #11トークンの名前を指定します。

--set-password|-r

このオプションを指定すると、トークンにすでにPIN (個人識別番号)が設定されている場合にのみ、server.xmlファイルに保存されます。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property-name=<empty_string>

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

次のトークン・プロパティを設定できます。

enabled: サーバーでこのトークンを初期化し、必要に応じて個人識別番号(PIN)の入力を求めるかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

例

tadm set-token-prop --user=admin --password-file=../admin.pwd
--host=admin.example.com --port=8989 --config=www.example.org --token=internal  enabled=true

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「get-pkcs11-prop」、「set-pkcs11-prop」、「list-tokens」、「set-token-pin」

set-virtual-server-prop

構文

tadm set-virtual-server-prop common_options --config=config_name
--vs=vs_name (property_name=property_value)+

説明

このコマンドを使用して、仮想サーバーのプロパティを設定します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

仮想サーバーのプロパティを設定する構成の名前を指定します。

--vs|-s

仮想サーバーの名前を指定します。

オペランド

property-name=property-value

定義する1つ以上のプロパティに対してname=valueペアを指定します。name=valueペアは、スペースで区切る必要があります。

仮想サーバーの次のプロパティを設定できます。

enabled: 仮想サーバーを有効にするかどうかを指定します。
値: true、false。デフォルト: true。

host: 仮想サーバー・サービスのホスト名を示します。
値: 値はホスト名またはワイルド・カード。

注意:
プロパティhostでは、複数の値を指定できます。それぞれの値を引用符で囲い、カンマで区切ります。

default-object-name: ルート・オブジェクト(obj.conf)の名前を指定します。
値: デフォルト値: default。

注意:
プロパティdefault-object-nameには、値としてdefaultを指定できます。defaultは、サーバーが実行時にこのプロパティの値を計算することを示します。

http-listener-name: 1つ以上の仮想サーバーのホスト名に関連付けられたHTTPリスナーの名前。
値: http-listener要素の名前の1つ。

注意:
プロパティhttp-listener-nameでは、複数の値を指定できます。それぞれの値を引用符で囲い、カンマで区切ります。

object-file: 仮想サーバーのリクエスト処理を制御するobj.confファイルを指定します。
値: デフォルト値: config_name-obj.conf、およびユーザーは任意の有効なファイルを指定可能。

canonical-server-name: 仮想サーバーの正規名。
値: 値はホスト名またはURL接頭辞。

log-file: 仮想サーバーのログ・ファイルを指定します。
値: 値は../logs/errors.logなどのログ・ファイル名

server-cert-nickname: サーバーがクライアントに提供する証明書のニックネームを指定します。
値: RSAについて0または1、およびECCについて0または1。

注意:
プロパティserver-cert-nicknameでは、複数の値を指定できます。それぞれの値を引用符で囲い、カンマで区切ります。

webapp-firewall-ruleset: Webアプリケーション・ファイアウォール(WAF)のルールセット・ファイルが格納される場所を指定します。
値: WAFルールセット・ファイルが格納される任意の有効なディレクトリ。

注意:
プロパティwebapp-firewall-rulesetでは、複数の値を指定できます。それぞれの値を引用符で囲い、カンマで区切ります。

プロパティをデフォルト値にリセットするには、プロパティ値を指定しないでください。
例: property=<empty_string>

例

tadm set-virtual-server-prop --user=admin
--password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --vs=soa.example.org log-file=../logs/errors host=www.example.com

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-virtual-server」、「get-virtual-server-prop」、「list-virtual-servers」、「copy-virtual-server」

start-failover

構文

start-failover common_options --config=config_name --instance-home=instance_home

説明

管理ノード・プロセスがインスタンスの置かれているノードで非rootとして実行中である場合、これらのノードでrootユーザーとしてstart-failoverを実行する必要があります。これは次のケースにおいて、手動によるフェイルオーバーの起動または再起動となります。

- フェイルオーバー・グループの作成中、およびそのフェイルオーバー・グループのインスタンスが実行中であった場合。

- フェイルオーバー・グループの削除中、およびそのフェイルオーバー・グループのインスタンスが実行中であった場合。

- フェイルオーバー・グループのプライマリ・ノードとバックアップ・ノードの切替え後。

注意:
start-failoverは、ノード上でrootユーザーとして実行する必要があります。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

フェイルオーバーを起動する構成の名前を指定します。

--instance-home|-i

サーバー・インスタンスを検出できる場所を示します。

例

tadm start-failover --user=admin
--password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --instance-home=/home/otd

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-failover-group」、「delete-failover-group」、「set-failover-group-primary」、「stop-failover」

start-instance

構文

tadm start-instance common_options --config=config_name (node_host)*

説明

このコマンドを使用して、構成の1つ以上のインスタンスを起動します。start-instanceを実行する際に、管理ノード・プロセスがインスタンスの置かれているノードで非rootとして実行中である場合、インスタンスは起動しますが、フェイルオーバーは起動しません。フェイルオーバーを手動で起動するには、これらのノードでrootユーザーとしてstart-failoverを実行する必要があります。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

インスタンスを起動する構成を指定します。

オペランド

node-host

構成で実行されているノードの名前を指定します。ノードを指定しない場合、構成のすべてのインスタンスが起動されます。1つ以上のインスタンスがすでに実行されている場合にこのコマンドを実行すると、エラーが表示されます。

例

tadm start-instance --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=soa serverhost

tadm start-failover --user=admin
--password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989
--no-prompt --config=soa --instance-home=/home/otd

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「delete-instance」、「list-instances」、「create-instance」、「stop-instance」、「restart-instance」、「reconfig-instance」、「list-nodes」

start-snmp-subagent

構文

tadm start-snmp-subagent common_options [--instance-home=instance_home] [--agentx] (node_host)*

説明

このコマンドを使用して、Simple Network Management Protocol (SNMP)サブエージェントを起動します。

注意:
SNMPサブエージェントでは、管理サーバーが実行モードである必要はありません。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--instance-home|-i

サーバー・インスタンスを検出できる場所を示します。有効なインストールの場所を指定する必要があります。--instance-homeを指定すると、コマンドによってSNMPサブエージェントがローカルで起動します。--instance-homeを指定しないと、コマンドによってSNMPサブエージェントはローカルで起動しませんが、管理サーバーへの接続が試みられます。

--agentx|-x

SNMPサブエージェントをagentxプロトコルを使用するサブエージェントとして実行するかどうかを指定します。SNMPサブエージェントをagentxとして実行する場合、SNMPマスター・エージェントが起動して実行されている必要があります。

注意:
agentxプロトコルとして実行する場合、agentxプロトコルをリスニングするようにマスター・エージェント(snmpd)を構成し、admin-server/config/snmpagt.confに記述されているパスを開く必要があります。agentxプロトコルに対する必須権限がOTD SNMPに付与されていることを確認してください。

オペランド

node-host

構成で実行されているノードの名前を指定します。

例

SNMPサブエージェントを1つ以上のノードで起動するには、次のようにします。

tadm start-snmp-subagent --user=admin node1.example.com

SNMPサブエージェントをノードでローカルに起動するには、次のようにします。

tadm start-snmp-subagent --instance-home=/home/otd

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「stop-snmp-subagent」、「set-snmp-prop」、「get-snmp-prop」

stop-admin

構文

tadm stop-admin common_options node_host

説明

このコマンドを使用して、管理サーバーまたはノードを停止します。stop-adminの実行後に管理サーバーを起動するには、$INSTANCE_HOME/admin-server/bin/startservを実行します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

オペランド

node-host

構成で実行されているノードの名前を指定します。

例

tadm stop-admin --user=admin --password-file=./admin.passwd
--host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt serverhost

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「restart-admin」、「set-admin-prop」、「get-admin-prop」

stop-failover

構文

stop-failover common_options --config=config_name --instance-home=instance_home

説明

管理ノード・プロセスがインスタンスの置かれているノードで非rootとして実行中であるとき、場合によってはこれらのノードでrootユーザーとしてstop-failoverを実行する必要があります。このコマンドは次のケースで使用します。

- 対応するインスタンスに使用できる他のフェイルオーバー・グループがない場合に、フェイルオーバー・グループを削除した後。

- インスタンスを手動で停止する必要がある場合。

注意:
stop-failoverは、ノード上でrootユーザーとして実行する必要があります。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

フェイルオーバーを停止する構成の名前を指定します。

--instance-home|-i

サーバー・インスタンスを検出できる場所を示します。

例

tadm stop-failover --user=admin
--password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989
--no-prompt --config=www.example.org --instance-home=/home/otd

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-failover-group」、「delete-failover-group」、「set-failover-group-primary」、「start-failover」

stop-instance

構文

tadm stop-instance common_options --config=config_name (node_host)*

説明

このコマンドを使用して、構成の1つ以上のインスタンスを停止します。stop-instanceを実行する際に、管理ノード・プロセスがインスタンスの置かれているノードで非rootとして実行中である場合、およびそのインスタンスのフェイルオーバーが実行中である場合、インスタンスは停止しません。フェイルオーバーおよびインスタンスを停止するには、ノードでrootユーザーとしてstop-failoverコマンドを実行する必要があります。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--config|-c

インスタンスを停止する構成の名前を指定します。

オペランド

node-host

構成で実行されているノードの名前を指定します。ノードを指定しない場合、指定した構成で実行されているすべてのインスタンスが停止されます。いずれかのノードのインスタンスが実行されていない場合、このコマンドではエラーが発生します。

例

tadm stop-instance --user=admin --password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989 --no-prompt
--config=soa serverhost

tadm stop-failover --user=admin
--password-file=./admin.passwd --host=admin.example.com --port=8989
--no-prompt --config=soa --instance-home=/home/otd

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「create-instance」、「list-instances」、「start-instance」、「delete-instance」、「restart-instance」、「reconfig-instance」、「list-nodes」

stop-snmp-subagent

構文

tadm stop-snmp-subagent common_options [--instance-home=instance_home] (node_host)*

説明

このコマンドを使用して、ノードで実行されているSimple Network Management Protocol (SNMP)サブエージェントを停止します。

注意:
SNMPサブエージェントでは、管理サーバーが実行モードである必要はありません。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--instance-home|-i

サーバー・インスタンスを検出できる場所を示します。--instance-homeを指定すると、コマンドによってSNMPサブエージェントがローカルで停止します。
--instance-homeを指定しないと、コマンドによってSNMPサブエージェントはローカルで停止しませんが、管理サーバーへの接続が試みられます。

オペランド

node-host

ノードの名前を指定します。

例

SNMPサブエージェントをローカルで停止するには、次のようにします。

tadm stop-snmp-subagent --instance-home=/home/otd

管理サーバーに接続してSNMPサブエージェントを停止するには、次のようにします。

tadm stop-snmp-subagent --user=admin
Enter admin-user-password>

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「start-snmp-subagent」、「set-snmp-prop」、「get-snmp-prop」

unconfigure-server

構文

tadm unconfigure-server common_options --instance-home=instance_home

説明

このコマンドを使用して、指定したINSTANCE_HOMEディレクトリにあるOracle Traffic Directorの管理サーバーとすべてのインスタンスを削除します。管理サーバーを作成するには、configure-serverコマンドを実行します。

オプション

common_optionsの詳細は、helpコマンドを実行してください。

--instance-home|-i

サーバー・インスタンスを検出できる場所を示します。

例

tadm unconfigure-server --instance-home=/home/otd

終了コード

次の終了値が戻されます。

0: コマンドの実行に成功しました。

>0: コマンドの実行時にエラーが発生しました。

終了コードと構文表記の詳細は、helpコマンドを実行してください。

関連項目

「help」、「configure-server」

索引
A  B  C  D  E  F  G  H  I  K  L  M  N  O  P  Q  R  S  T  U  V  X

A

access-log, 2

enable, 2

get, 2

access-log-buffer-prop

get, 2

set, 2

access-log-prop

get, 2

admin

restart, 2

stop, 2

admin-certs

renew, 2

admin-ldap-auth, 2

enable, 2

admin-ldap-auth-prop

get, 2

admin-password

reset, 2

admin-prop

get, 2

set, 2

B

バックアップ

list, 2

ブロック

proxy-info, 2

C

cache-prop

get, 2

set, 2

cache-rule

create, 2

delete, 2

cache-rule-prop

get, 2

set, 2

cache-rules

list, 2

cert

delete, 2

cert-install, 2 cert-prop

get, 2

cert-request

create, 2

certs

list, 2

cert-trust-prop

set, 2

ciphers

disable, 2

enable, 2

compression-rule

create, 2

delete, 2

compression-rule-prop

get, 2

set, 2

compression-rules

list, 2

config

copy, 2

create, 2

delete, 2

pull, 2

restore, 2

config-file

get, 2

set, 2

config-files

list, 2

config-prop

get, 2

set, 2

configs

list, 2

config-stats

get, 2

構成

deploy, 2

構成

server, 2

コピー

config, 2

virtual-server, 2

作成

cache-rule, 2

cert-request, 2

compression-rule, 2

config, 2

error-page, 2

event, 2

failover-group, 2

http-listener, 2

instance, 2

origin-server, 2

origin-server-pool, 2

request-limit, 2

route, 2

selfsigned-certificate, 2

変数, 2, 2, 2

virtual-server, 2

create-origin-server, 2 create-origin-server-pool, 2 crl

delete, 2

crl-install, 2, 2 crl-prop

get, 2

crls

list, 2

D

削除

cache-rule, 2

cert, 2

compression-rule, 2

config, 2

crl, 2

error-page, 2

event, 2

failover-group, 2

http listener, 2

instance, 2

limit-request, 2

origin-server, 2

origin-server-pool, 2

route, 2

変数, 2, 2, 2

virtual-server, 2, 2

deploy

configuration, 2

disable, 2

access-log, 2

admin-ldap-auth, 2

ciphers, 2

event, 2

maintenance, 2

perf-dump, 2

route-authentication, 2, 2

stats-xml, 2, 2, 2

dns-cache-prop

get, 2

set, 2

dns-prop

get, 2

set, 2

E

使用可能化

access-log, 2

admin-ldap-auth, 2

ciphers, 2

event, 2

maintenance, 2

perfdump, 2

route-auth, 2, 2

stats-xml, 2, 2, 2

error-page

create, 2

delete, 2

error-pages

list, 2

イベント

create, 2

delete, 2

disable, 2

enable, 2

イベント

list, 2

F

failover-group

create, 2

delete, 2

get, 2

failover-groups

list, 2

forward

proxy-info, 2

G

get

access-log, 2

access-log-buffer-prop, 2

access-log-prop, 2

admin-ldap-auth-prop, 2

admin-prop, 2

cache-prop, 2

cache-rule-prop, 2

cert-prop, 2

compression-rule-prop, 2

config-file, 2

config-prop, 2

config-stats, 2

crl-prop, 2

dns-cache-prop, 2

dns-prop, 2

failover-group, 2

health-check-prop, 2

http-listener-prop, 2

http-prop, 2

keep-alive-prop, 2

localization-prop, 2

log, 2

log-prop, 2

origin-server-pool-prop, 2

origin-server-prop, 2, 2

perfdump, 2

perfdump-prop, 2

pkcs11-prop, 2

qos-limits-prop, 2

qos-prop, 2

request-limit-prop, 2

route-auth-prop, 2

route-prop, 2

snmp-prop, 2

ssl-prop, 2

ssl-session-cache-prop, 2

stats-prop, 2

stats-xml, 2

stats-xml-prop, 2

thread-pool-prop, 2, 2, 2, 2, 2, 2, 2

virtual-server-prop, 2

virtual-server-stats, 2, 2

H

healtch-check-prop

get, 2

health-check-prop

set, 2

help, 2 http listener

delete, 2

http-listener

create, 2

http-listener-prop

get, 2

set, 2

http-listeners

list, 2

http-prop

get, 2

set, 2

I

install-cert, 2

install-crl, 2, 2

インスタンス

create, 2

delete, 2

reconfig, 2

restart, 2

start, 2

stop, 2

インスタンス

list, 2

K

keep-alive-prop

get, 2

set, 2

L

limit-request

delete, 2

リスト

backups, 2

cache-rules, 2

certs, 2

compression-rules, 2

config-files, 2

configs, 2

crls, 2

error-pages, 2

events, 2

failover-groups, 2

http-listeners, 2

instances, 2

nodes, 2

origin-server-pools, 2

origin-servers, 2

proxy-info, 2

request-limits, 2

routes, 2

トークン, 2, 2, 2

virtual-servers, 2, 2

list-ciphers, 2 リスト

variables, 2

localization-prop

get, 2

set, 2

ログ

get, 2

rotate, 2

log-prop

get, 2

set, 2

M

メンテナンス

disable, 2

enable, 2

get properties, 2

N

ノード

remove, 2

node-certs

renew, 2

ノード

list, 2

O

origin-server

create, 2

delete, 2

origin-server-pool

create, 2

delete, 2

origin-server-pool-prop

get, 2

set, 2

origin-server-pools

list, 2

origin-server-prop

get, 2, 2

set, 2

origin-servers

list, 2

概要, 1

P

perf-dump

disable, 2

enable, 2

get, 2

perfdump-prop

get, 2

pkcs11-prop

get, 2

set, 2

プライマリ

グループ

set failover, 2

proxy-info

block, 2

forward, 2

list, 2

pull

config, 2

Q

qos-limits-prop

get, 2

qos-prop

get, 2

set, 2

R

reconfig

instance, 2

削除

node, 2

renew

admin-certs, 2

node-certs, 2

request-limit

create, 2

request-limit-prop

get, 2

request-limits

list, 2

reset

admin-password, 2

restart

admin, 2

instance, 2

リストア

config, 2

rotate

log, 2

route

create, 2

delete, 2

route-auth

enable, 2, 2

route-authentication

disable, 2, 2

route-auth-prop

get, 2

route-prop

get, 2

set, 2

routes

list, 2

S

selfsigned-certificate

create, 2

サーバー

configure, 2

unconfigure, 2

set

access-log-buffer-prop, 2

admin-prop, 2

cache-prop, 2

cache-rule-prop, 2

cert-trust-prop, 2

compression-rule-prop, 2

config-file, 2

config-prop, 2

dns-cache-prop, 2

dns-prop, 2

failover-group

primary, 2

health-check-prop, 2 http-listener-prop, 2 http-prop, 2 keep-alive-prop, 2 localization-prop, 2 log-prop, 2 origin-server-pool-prop, 2 origin-server-prop, 2 pkcs11-prop, 2 qos-prop, 2 request-limit-rule-prop

set, 2

route-prop, 2 snmp-prop, 2 ssl-prop, 2 ssl-session-cache-prop, 2 stats-prop, 2 thread-pool-prop, 2, 2, 2 token-pin, 2 token-prop, 2 virtual-server-prop, 2, 2, 2 set-qos-limits-prop, 2 snmp-prop

get, 2

set, 2

snmp-subagent

start, 2

stop, 2, 2

ssl-prop

get, 2

set, 2

ssl-session-cache-prop

get, 2

set, 2

start

instance, 2

snmp-subagent, 2

start-snmp-subagent, 2 stats-prop

get, 2

set, 2

stats-xml

get, 2

stats-xml-prop

get, 2

stop

admin, 2

instance, 2

snmp-subagent, 2, 2

T

thread-pool-prop

get, 2, 2, 2, 2, 2, 2, 2

set, 2, 2, 2

token-pin

set, 2

token-prop

set, 2

トークン

list, 2, 2, 2

U

unconfigure

server, 2

使用モード, 1.2

V

変数

create, 2, 2, 2

delete, 2, 2, 2

変数

list, 2

virtual-server

copy, 2

create, 2

delete, 2, 2

virtual-server-prop

get, 2

set, 2, 2, 2

virtual-servers

list, 2, 2

virtual-server-stats

get, 2, 2

X

xml-stats

disable, 2, 2, 2

enable, 2, 2, 2

Oracleの法律上の注意点

コピーライト

Copyright © 1994-2017, Oracle and/or its affiliates. All rights reserved.

ライセンス制約の保証と結果的に生じる損害の免責

このソフトウェアおよび関連ドキュメントの使用と開示は、ライセンス契約の制約条件に従うものとし、知的財産に関する法律により保護されています。ライセンス契約で明示的に許諾されている場合もしくは法律によって認められている場合を除き、形式、手段に関係なく、いかなる部分も使用、複写、複製、翻訳、放送、修正、ライセンス供与、送信、配布、発表、実行、公開または表示することはできません。このソフトウェアのリバース・エンジニアリング、逆アセンブル、逆コンパイルは互換性のために法律によって規定されている場合を除き、禁止されています。

保証免責

ここに記載された情報は予告なしに変更される場合があります。また、誤りが無いことの保証はいたしかねます。誤りを見つけた場合は、オラクルまでご連絡ください。

制限付権利について

このソフトウェアまたは関連ドキュメントを、米国政府機関もしくは米国政府機関に代わってこのソフトウェアまたは関連ドキュメントをライセンスされた者に提供する場合は、次の通知が適用されます。

U.S. GOVERNMENT END USERS: Oracle programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, delivered to U.S. Government end users are "commercial computer software" pursuant to the applicable Federal Acquisition Regulation and agency-specific supplemental regulations. As such, use, duplication, disclosure, modification, and adaptation of the programs, including any operating system, integrated software, any programs installed on the hardware, and/or documentation, shall be subject to license terms and license restrictions applicable to the programs. No other rights are granted to the U.S. Government.

危険な用途への使用について

このソフトウェアまたはハードウェアは様々な情報管理アプリケーションでの一般的な使用のために開発されたものです。このソフトウェアまたはハードウェアは、危険が伴うアプリケーション(人的傷害を発生させる可能性があるアプリケーションを含む)への用途を目的として開発されていません。このソフトウェアまたはハードウェアを危険が伴うアプリケーションで使用する際、安全に使用するために、適切な安全装置、バックアップ、冗長性(redundancy)、その他の対策を講じることは使用者の責任となります。このソフトウェアまたはハードウェアを危険が伴うアプリケーションで使用したことに起因して損害が発生しても、Oracle Corporationおよびその関連会社は一切の責任を負いかねます。

商標と登録商標について

OracleおよびJavaはオラクルおよびその関連会社の登録商標です。その他の社名、商品名等は各社の商標または登録商標である場合があります。

Intel、Intel Xeonは、Intel Corporationの商標または登録商標です。すべてのSPARCの商標はライセンスをもとに使用し、SPARC International, Inc.の商標または登録商標です。AMD、Opteron、AMDロゴ、AMD Opteronロゴは、Advanced Micro Devices, Inc.の商標または登録商標です。UNIXは、The Open Groupの登録商標です。

第三者のコンテンツ、製品、サービスに対する免責事項

このソフトウェアまたはハードウェア、そしてドキュメントは、第三者のコンテンツ、製品、サービスへのアクセス、あるいはそれらに関する情報を提供することがあります。適用されるお客様とOracle Corporationとの間の契約に別段の定めがある場合を除いて、Oracle Corporationおよびその関連会社は、第三者のコンテンツ、製品、サービスに関して一切の責任を負わず、いかなる保証もいたしません。適用されるお客様とOracle Corporationとの間の契約に定めがある場合を除いて、Oracle Corporationおよびその関連会社は、第三者のコンテンツ、製品、サービスへのアクセスまたは使用によって損失、費用、あるいは損害が発生しても一切の責任を負いかねます。

Pre-General Availability (一般提供前)版のドキュメントについて

このドキュメントがPre-General Availability (一般提供前)版の場合:

このドキュメントはPre-General Availability (一般提供前)版であり、デモおよび暫定使用のみを目的としたものです。このソフトウェアを使用するハードウェアに限定するものではありません。Oracle Corporationおよびその関連会社は、このドキュメントに関して一切の責任を負わず、いかなる保証もいたしません。また、このドキュメントを使用したことによって損失、費用、あるいは損害が発生しても、一切の責任を負いかねます。

非公開のPre-General Availability (一般提供前)版のドキュメントについて

このドキュメントが非公開のPre-General Availability (一般提供前)版の場合:

このドキュメントに含まれる情報は、情報の共有のみを目的としたものであって、顧客諮問委員会(Customer Advisory Board)のメンバーとしてのお客様の立場でのみ、またはお客様のPre-General Availability Trial Agreement (Pre-GAトライアル契約)のみに従って検討されるべきものとします。マテリアル、コード、または機能の提供をお約束するものではなく、購入決定を行う際の判断材料とすべきではありません。このドキュメントに記載されている特徴または機能の開発、リリースおよび時期については、オラクルの裁量により決定されます。

このドキュメントには、ソフトウェアまたは印刷物などの形式を問わず、オラクルが独占的な権利を有する財産的情報が含まれています。この機密資料へのアクセスと使用は、お客様とオラクルとの間で締結され、お客様が遵守に同意した、Oracle Master Agreement、Oracle License and Oracle Services Agreement (オラクル・ライセンスおよびサービスに関する契約書)、Oracle Partner Network Agreement、Oracle Distribution Agreementまたはその他のライセンス契約の条件に従うものとします。このドキュメントとその内容の開示、コピー、複製および配布には、オラクルによる事前の承諾を必要とします。このドキュメントはライセンス契約の一部となるものではなく、オラクルおよびその子会社や関連会社との契約を構成するものではありません。

ドキュメントのアクセシビリティ

オラクルのアクセシビリティについての詳細情報は、Oracle Accessibility ProgramのWebサイト(http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=docacc)を参照してください。

Oracle Supportへのアクセス

サポートをご契約のお客様には、My Oracle Supportを通して電子支援サービスを提供しています。詳細情報は(http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=info)か、聴覚に障害のあるお客様は(http://www.oracle.com/pls/topic/lookup?ctx=acc&id=trs)を参照してください。